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“Un 20% de la edificación

an

JESUS MORENO

Un obrero de la Naval es abrazado por su hya ante la mirada de su esposa.
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Júcar: El PP acusa a Francisco Belmonte de 
hacerle el juego a los socialistas

1 decano del Colegio de 
quitectos de Castilla-La 
sucha, Antonio Cuevas,

e 
na

xjeokh» ? Gobierno saque a la 
^^^ ^^^ ''^^ ^^ Gey de 

Edificación, 
^^ ciudadano 

^ando compra una vivienda 
"Pa los derechos y deberes 
ae tiene.
Asimismo, Antonio Cuevas 

«¿, ^A^e sólo un 17% de 
11.* ?’''*®ndas de nuestro país 

„ régimen de alquiler, 
^^®8Q por 1^ nece- 

7 potenciar este tipo de 
tf'ienda.

"Hieren 18 obreros 
B^ el interior de un 
1 earco que ardió 

Valencia

n el buque atracado 
^''Wlas^r^ ^^ Valencia, 

o^ de de ear-
*^ "Huertp V^^'^'e, ha causado 

L y heridas de^ trabajadores
ilación a nt conside-

’’^enas Í^'^tro personas. 
'Adieron ^°^’' V tensión se 
^^ta dond^^. ^°^ astilleros 
^’^hiares d^ i ^^ trasladaron 
'’^Gnterinr d^^ ^^ ^^*^^^’dos 

'■'^conocí '’''^’'’^' ^P’^’^” 
er sus cadáveres.

(P^ 27)

Los comerciantes 
continúan su lucha 
contra las 63 plazas 
de garaje en la 
calle Concepción

Manuel López, presidente 
de la Federación de Comercio 
de Albacete, reiteró ayer en 
rueda de prensa la intención 
de los comerciantes de la calle 
Concepción de continuar su 
lucha contra la construcción de 
63 plazas de garaje en el núme
ro 2 de esta calle. López, que 
aseguró que tras esta decisión 
está el apoyo político, social 
y vecinal recibido, lo legítimo 
de sus reivindicaciones y la 
“sinrazón” del equipo munici
pal del PP, comentó igualmen
te que los comerciantes res
petan pero no comparten el 
auto contencioso-administrati- 
vo de no suspensión de las 
obras del citado inmueble.

Asimismo esta Federación 
se ha sumado al recurso inter
puesto contra esta actuación 
urbanística por parte de 
Izquierda Unida.

Ayer se celebraron las IV Jornadas Técnicas sobre Vivienda.
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Cerveza
SAMIGUEL
Lata de 50 c4.

Aprobado el Plan 
regional de residuos 
sólidos urbanos
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MAPA PREVISTO OE SUPERFICIE

MAPA DE TIEMPO SIGMnCATn'O DE ESPAÑA.
Elabondo el día 0%07/97 Válido pam el día O3/'O7/Í7

G

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103; AGUILAR 
CANDEL, A. Machado, 20 (Junto Franciscanos) y 
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30 (Junto Pasaje 
Lodares)
De 10 de la noche en adelante:
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103; AGUILAR 
CANDEL, A. Machado, 20 (Junto Franciscanos)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 

la noche:
A. CALERO FERNANDEZ, Virgen de Loreto, 4, 
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9 y RUIZ 
AMAYA, Hnos. Falcó, 6 
De 10 de la noche en adelante:
A. CALERO FERNANDEZ,. Virgen de Loreto, 4 y 
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18 
PARA MAÑANA: LDAS. CASARRUBIOS-ARANGO, 
Madres, 8 .

HELLIN
PARA HOY: ALARCOÑTJÜNZALEZ, Gran
Vía, 10
PARA MAÑANA: LOPEZ, Melchor de Macanaz, 46

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, Mayor, 80
PARA MAÑANA: MANTILLA GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: LARA-MÜYÁTFénicas, 13
PARA MAÑANA: LARA-MOYA, Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: MERA VT^TJRÁTCorredera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE MICO, Manuel de
Falla, 28

Ligero ascenso de las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 29 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 15 grados. Los cielos estarán 
poco nubosos o despejados. Los vientos serán de com
ponente norte, flojos y variables. Las temperaturas expe
rimentarán un ligero ascenso.

182santa Isabel, reina de Por
tugal; santos Alberto, Laurea
no y Teodoro.

Días transcurridos: 183
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA 
El sol sale a las 04,50 y

se pone a las 19,48 (H. S.).
La luna sale a las 04,43 

y se pone a las 19,23 (H. S.).

SI SUFRE... ¡NO LO DUDE!
(967) 24 62 52

QUIROMASAJE Y OSTEOPATIA
Las manos de J. Joaquín García Pagán, un camino 

seguro hacia el bienestar.
TECNICAS EXCLÜSIVAMENTE MANUALES

C/ Padre Romano, n® 12-4® Dcha. 02005 ALBACETE
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Lunes, 30....
Martes, 1....
Miércoles, 2
Jueves, 3 ......
Viernes, 27...

PRIMITIVA /
Jueves, día 3 '

1—10-20—21—25—3’
Comple. 32
Sábado, día 28 .

1_;21—31—41—44—
Comple. 46 ^®"’

BOPOOLOTO

IñERAPEÍO
. Lunes, día 30

Comple. 19
Rein.

ESCUELA DE QUIROMASAJE Y OSTEOPATIA

CURSOS DE FORMACION FN: QUIROMASAJE QUIROMASAJE DEPORTIVO

Y cursillos especializados
*DRENAJE LINFATICO MANUAL

*POLARIDAD

*AMPLIACIONES Y RECICLAJES

*REFLEXOLOGIA PODAL

C/ Padre Romano, n 4 Dcha ALBACETE

Martes, día 1 
2— 9—20—24—-25—37

Comple. 41

Miércoles, día 2 ,

Comple. 7
ReiH'

Viernes, día 27 ,„8-32-33-36-39-^

Comple. 5 *^
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EDITORIAL

a brillante operación de la Guardia Civil que ha permitido 
la liberación de José Antonio Ortega Lara, ha puesto de 
manifiesto, una vez más, la eficacia y la valía del Benemérito 

Instituto. Y la fidelidad a los principios que determinan su razón 
de ser, y de existir. Cuando después del acontecimiento que tuvo 
lugar en la madrugada del martes, día 1 de julio, hay quien, 
al referirse a la acción de la Guardia Civil, habla de rehabilitación 
y de cosas por el estilo, es porque ante sí mismo quieren justificar 
todo el daño que en otro momento le han hecho a este Cuerpo 
con sus malidicencias y calumnias; con sus dudas y medias verdades 
lanzadas como pelladas de basura sobre el criterio de la opinión 

pública.
Es verdad que la liberación de Ortega Lara ha sido un ejemplo 

de eficacia en la investigación y coordinación de una operación 
que, por las características y trascendencia del hecho, ha supuesto 
un espectacular acontecimiento social, y por lo tanto informativo. 
Pero vistas las cosas tal y conforme son, a estas alturas a la

cratas de toda la vida confundieron la velocidad 
con el tocino. Y, claro, aprovechando que en 
España estaba brotando el fruto de la libertad, 
aprovecharon la coyuntura para intentar quitar 
de un medio lo que les estorbaba para dar 
rienda suelta a sus pretensiones poco ortodoxas. 
El odio y la venganza también sirvieron para 
promover operaciones de largo alcance para 
desprestigiar a la Guardia Civil. Pero al final 
se impuso el buen sentido, y la razón.

125^ ^Guardia Civil no le hace falta tener que demostrar nada. Ni 
!20! tampoco rehabilitarse por algo que haya ensuciado su limpia eje-

cutoria, ya que ella, la Guardia Civil, antes y después del día 
" 1 de julio ha sido, es y será, un modelo de abnegación, sacrificio.

113jiy eficacia ante la delincuencia, la catástrofe y el terrorismo. 

105« ^° ^^*^ P^^^’ ^^ ^"^^ cuando llegó la democracia. Algunos demó

¿Han pensado alguna vez por qué tanto empeño en desmantelar 
el cuartel de Intxaurrondo, que es, precisamente, el centro neu
rálgico de la operación que felizmente liberó a José Antonio? 
La respuesta, a estas alturas ya va siendo fácil: Ese cuartel y 
lo que en él había, y hay, es un gran inconveniente para los 
que desde la política, y fuera de ella, se enfrentan al terrorismo 
de forma tibia y poco consecuente. De ahí tanto empeño en 
ponerlo fuera de juego haciendo que la opinión pública lo con
denara de forma sumarísima. No cabe duda que a la Guardia 
Civil hay que felicitaría por el rescate de José Antonio Ortega 
Lara. Y yo lo hago con mucho gusto. Pero lo que también hay 
que hacer, es dejarla tranquila para que sin cortapisas cumpla 
con su deber. Si en las actuaciones antiterroristas se le diera
rienda suelta, en ese sentido otro gallo nos cantaría.

I
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EL APOCA La vida íntima
RAMON BELLO SERRANO

n un ensayo luminoso de Victoria Camps, «La recons
trucción de lo público y lo íntimo», se concluye que «para

pensar, escribir, leer o amar, sobran los otros». Parece, 
la conclusión, identificarse con el verso del viejo poeta que resumió 

asi aquélla intimidad de pensamiento, escritura, lectura o pasión 
amorosa: «Dejádme sólo que soy muchos». La profesora Camps 
distingue entre vida pública, privada e íntima, llegando al término 
de la doble moral, inevitable, incluso civilizada. Creo que fue 
Icaria Zambrano, la extraordinaria María Zambrano, quien dispuso, 

a propósito de Ortega, lo imprescindible e irrepetible de las cosas 
A^e amamos. Amamos el pensamiento y desterramos el pensa
miento débil, porque nos parece imprescindible como exigencia 

el intelecto. Amamos la gran literatura y nos conmueve la metá- 
ora, también porque nos parecen imprescindibles en cuanto nuestra 

Ve ación, íntima, con las bellas artes. Y amamos a una mujer. 
Precisamente porque nos parece imprescindible, irrepetible y, por 

ato, un sentimiento que ya no pertenece a nuestra vida privada, 
mo a la vida íntima. La soledad de la que hablaba Victoria 

mps («sobran los otros») interioriza pensamiento, escritura.

en nosotros, porque en ocasiones habremos de 
mostramos duros, agresivos, inflexibles e hipó
critas; y en otras, amorosos, condescendientes 
o benévolos. Este comportamiento civilizado es 
el que doña Victoria denomina como «la acti
vidad que protege a las gentes entre sí y, sin 
embargo, les permite disfrutar la compañía de 
los demás». Es un error, desde mi punto de 
vista, unificar la vida privada y la vida íntima.

153! 1. v«soDran los otros») interi 
y amor, de tal forma que- , — ______ es «algo nuestro», cuando

kg ?"° estaba ahí, al alcance de todos. En cuanto al amor nos 
j^^ ara el pragmatismo: la dureza de la vida urbana enseña a 

esperar amor más que de unos pocos. Y esa verdad se conjuga

Es verdad que el amante no distingue, respecto de la amada, 
la línea que separa ambas vidas, incluso parece impropio hacer 
distingos en una relación de absoluta dación. Pero al «sobrar 
los otros» de la vida íntima estamos reconociendo la singularidad 
universal de los llamados a la vida íntima y su disponibilidad 
para compartir, en mayor o menor grado, su vida espiritual. En 
efecto, o se comparte todo de veras, o se es auténtico e íntegro 
consigo mismo o con el otro, o la intimidad es pura ficción. 
«La vida íntima es solitaria y clandestina, hecha de complicidades. 
Nadie puede obligamos en la intimidad porque nadie entra en 
ella sin permiso. Es lo más aproximado a la vida contemplativa 
de los filósofos: una vida autosuficiente. Para pensar, escribir, 
leer o amar, sobran los otros. La transgresión de la regla, si 
se da, revierte contra la propia intimidad, la destruye. Es como 
el que se miente a sí mismo».

Cumbre 
empresarial
L

os empresarios de la región 
tienen hoy una cita en la 
Asamblea de la Confede

ración que se celebra en Gua
dalajara. Llega esta “cumbre” en 
un momento de sólidas esperan
zas de recuperación económica, 
después de constatar el cauce de 
normalidad en el que han entrado 
las relaciones entre los sindicatos 
y los empresarios gracias a los 
acuerdos laborales plasmados en 
las leyes.

En este buen clima de enten
dimiento, es de justicia reconocer 
que los sindicatos han sabido 
ajustarse a las necesidades del 
país, aparcando viejos y trasno
chados conceptos que no hacían 
sino bloquear la creación de 
empleo. De alguna manera, se 
han centrado en su labor de 
defender a los trabajadores y no 
de actuar como fuerzas políticas 
a las que históricamente han esta
do vinculados de una manera tan 
estrecha que han tenido cerce
nada incluso su capacidad para 
decidir libremente.

Pero no es tiempo de mirar 
atrás; la Unión Económica y 
monetaria ha venido siendo una 
aspiración de la UE y la comu
nidad empresarial saldrá benefi
ciada de la eliminación de los 
riesgos cambiarios y del mejor 
funcionamiento del mercado 
interno. Queda poco tiempo para 
el lanzamiento de la unión mone
taria y es necesario que las 
empresas empiecen a prepararse 
a fondo. En este sentido, las 
Pymes deben ir amoldándose a 
los nuevos tiempos, para lo que 
sin duda necesitará del apoyo de 
la Administración.
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Hablemos de chinos, y... Desde el ''Escaño''
JOSE ALARCON MOLINA (*)

L
as últimas y sensacio
nales noticias nos atur
den. Voy por delante 
con la ocupación del impor

tante enclave asiático de Hong 
Kong, entregado sin violencia 
alguna por los ingleses y tras 
laboriosas negociaciones a Chi
na, país legítimo propietario de 
la hasta ahora colonia, reco
brando ésta luego de un perio
do de más de ciento cincuenta 
años de dominación por dicha 
potencia. Ha transcurrido, 
pues, siglo y medio hasta el 
total desarrollo y pujanza del 
colosal felino -negro, blanco 
y en este caso rojo- para la 
inutilización del ratón, ya esca
bullido en pos de brumosas 
comarcas occidentales.

Vale la pena, a fuerza de 
sinceros, parangonar este epi
sodio con nuestro contencioso 
británico-gibraltareño, mas no 
parecen ser éstos demasiado 
proclives a atender las reco
mendaciones de la O.N.U. en 
cuanto respecta a favorecer 
también aquí la devolución. 
Como cada hijo de vecino pen
samos periclitarían como antes 
por la ftierza y no por la razón, 
alegando siempre factores 
inactuales, llamándose andana 
a esta abyección europea y 
manteniendo distante y tensa
da la goma escasamente resis
tente al libre juicio o examen 
de la opinión mundial, goma 
inhábil para borrar; sin embar
go una eventual escapada de 
su tirantez podría ocasionar 
topetazos en las narices, trance 
a evitar imponiéndose la cor
dura. Hong Kong. Fría mañana 
de comienzos de año. Toda cla
se de barcos de guerra de 
aquella época. Marinos y sol
dados de la Unión Jack en per
fecta formación. Personalida
des y visitantes, melancólicos 
coolíes desde la casi inhabitada 
costa de la isla, es tierra y a 
bordo en juncos, balsas y cha
lupas, más otros de mayor 
tonelaje en cuyas bodegas es

La memoria 
despistada

Hace ya algunos años, 
paseando por uno de los lugares 
más céntricos de nuestra ciudad, 
nos podíamos encontrar con un 
monumento cuyos símbolos nos 
sonaban a muchas personas, ya 
que dichos símbolos aparecían 
algunas veces en películas de 
guerra (la Cruz de Hierro y el 
famoso casco nazi), junto a otros 
que ya representaban una etapa 
más de nuestro pasado y los 
veíamos tan lejos, que solamen

ALONSO GARRIDO SEVILLA

mercancía corriente el té, la 
seda y el opio, estupefaciente 
éste último motivador en gran 
parte del tráfico marítimo en 
aquellos territorios y activador 
asimismo de las arcas del impe
rio británico. Comercio clan
destino, adormidera al fin para 
activar cortedad e inspección 
visual. Un cañonazo. Presen
tación de armas. Tras el corto 
silencio, la lectura: “Orden de 
su excelencia el Capitán supe
rintendente de su Británica 
Majestad, reina Victoria. De 
acuerdo con el documento 
conocido con el nombre de 
Tratado de Chuenpi, firmado 
el 20 de enero de este año 
de Nuestro Señor por Su Exce
lencia Ti-sen, plenipotenciario 
de Su Majestad Tao Kuang, 
emperador de China, tomo en 
este momento posesión de la 
isla de Hong Kong en beneficio 
de Su Británica Majestad y de 
sus herederos, a perpetuidad 
y sin menoscabo alguno de la 
cesión, es este día, 26 de enero 
de 1841, de Nuestro Señor. El 
territorio de esta isla es desde 
ahora territorio inglés. ¡Dios 
salve a la Reina!”

Mayo de 1844, en España. 
Jefe de Gobierno, Narváez. 
Fundador e inspector de la 
Guardia Civil, duque de Ahu
mada. Octubre del 44, son dis
tribuidas por los distintos pun
tos del territorio las Compa
ñías para dar comienzo a su 
servicio, existe una coinciden
cia por similitud de fechas 
entre el despliegue de éstas y 
la puesta en marcha en Oriente 
de la Compañía de las Indias 
Occidentales, de capital mixto 
oficial y privado, inglés natu
ralmente, si bien en discordan
cia entre la benéfica voluntad 
de aquéllas y el codicioso inte
rés de las últimas. Se asienta 
y mantiene lo bien nacido y 
se subvierten implantaciones.

Día 1® actual Julio, abati
miento de la enseña inglesa y 
se iza la rojo-estrella, al tiem

te asimilábamos a los libros de 
historia.

Profundizando posteriormen
te en los anales de la historia, 
conocimos que aquel monolito 
estaba dedicado a una división 
que luchó junto a las tropás 
nazis durante la II Guerra Mun
dial, es decir a las órdenes de 
Adolfo Hitler. Desgraciadamen
te, españoles de aquellos vio
lentos años 30 les tocó vivir 
experiencias tan trágicas para 
nuestra vieja Europa, ya que 
aunque nuestro país no parti
cipara directamente en dicho 
conflicto, ciudadanos españoles 
se vieron sumergidos en tan 
desastroso evento. Con todo el 
respeto hacia las personas que 
les tocaron vivir esa época, ya 
que yo , afortunadamente, no 
he conocido otro régimen que 
el democrático. 50 años después, 
una corporación afortunada
mente elegida por el pueblo de 
Albacete, realizó una remode
lación del centro de la ciudad 
-cuyo objetivo no era el des
mantelamiento del monolito- 
que a poca memoria que ten
gamos podemos comparar. Una 
plaza de la Constitución más 
amplia e iluminada, en la que 

po que el clarín expande sus 
vibrantes notas avivando nos
talgias con su toque un si en 
un no es de oración y silencio.

A todo cambio suele suceder 
una incógnita. Expertos y 
empinados comentaristas en 
estas lides se estrujan las 
meninges ante el porvenir de 
Hong Kong tras el caso, opti
mizando en principio la cosa. 
China manifiesta intentará 
compaginar la economía de 
mercado de este emporio con 
el recorte de las libertades. 
Esperemos que razones y obras 
se complementen. Ya nada 
será igual por aquello de que 
no es lo mismo un once caba
llos en garaje que en carretera. 
A mi desconocimiento de la 
idiosincrasia de estos amarillos 
no puedo sino recordar que en 
anteriores épocas se dejaban 
la coleta, que ha tiempo cor
taron. Ojalá no recaiga la cos
tumbre y les dé por toreamos 
a todos. Finalizo, con la Guar
dia civil. Han pasado más de 
ciento cincuenta años desde su 
fundación. Tenemos respuesta 
a la pregunta de si ha sabido 
ser fiel a su espíritu. Ellos -y 
sus familias- en su humilde 
grandeza, tanto antes en sus 
correrías camineras como aho
ra contra la delincuencia y el 
terrorismo, siempre se han 
mostrado a la altura de las 
circunstancias.

Del recientísimo y ejemplar 
servicio coronado por el éxito, 
-José Antonio Lara, preterida- 
mente Cosme Delclaux- sólo 
caben alabanzas. De todas las 
enhorabuenas recibidas por la 
Benemérita, singularizó lo 
expresado al respecto por el 
anterior ministro del Interior 
señor Belloch, buen conocedor 
del Instituto. Me apropio, adje
tivando su elogio, de las cinco 
primeras letras de su apellido. 
En cuanto a las dos últimas, 
las cedo a los nuevos man
darines.

los comercios han proliferado, 
y donde la vida diaria ha recu
perado un pulso dinámico 
imprescindible para una ciudad 
de las características de Alba
cete.

Han pasado ya unos años de 
dicha remodelación, y otra cor
poración democrática tiene que 
hacer frente a una propuesta de 
una Asociación de volver a colo
car dicho monolito en la misma 
plaza u otro lugar importante 
de nuestra ciudad. Y aquí es 
donde surge ese extraño fenó
meno del “desdoblamiento ideo
lógico” de la derecha de nuestra 
ciudad, ya que si a nivel nacional 
se celebran los 20 años de las 
primeras elecciones democráti
cas, a nivel local se pretenden 
celebrar rehabilitando la memo
ria de una ideología que macha
caba literalmente la democracia. 
Y lo digo porque no quiero abrir 
debates que considero ya pasa
dos -representa algo histórico-.

Si ese partido había ganado 
las elecciones con un mensaje 
supuestamente centrista, su 
actuación posterior escoraba 
constantemente hacia posiciones 
de la derecha centrista, su actua
ción posterior escoraba constan

a última semana de 
Junio, que coincide con 
el final de Plenos de este 

Periodo de Sesiones en el Con
greso de los Diputados, tenía 
un denso y muy interesante 
Orden del Día. Perdón lector, 
a las 8 de la mañana de este 
1 de Julio, están dando la noti
cia de la liberación de los 
secuestrados Ortega Lara (532 
días) y Delclaux (más de 300), 
por lo que es imposible no 
manifestar una gran alegría 
antes de continuar escribiendo. 
Recuperada la libertad y armo
nía del pueblo honesto, la infor
mación sobre la actividad Par
lamentaria ganará en facilidad, 
aunque pierda la fluidez que, 
el que subscribe, intentaba 
transcribir; no en vano, las emo
ciones coartan la imaginación 
ostentosamente.

A continuación de la apro
bación del Proyecto de Ley 
sobre el cupo del País Vasco 
para el quinquenio 1997-2001, 
y de la aprobación dell Proyecto 
de Ley sobre el Programa PRE
VER para la modernización del 
parque de vehículos automóvi
les, entre otras Proposiciones de 
Ley y no de Ley, el segundo 
día el Gobierno informa sobre 
la reunión del Consejo Europeo 
celebrado en Amsterdam los 
días 16 y 17 del pasado Junio. 
Ya se ha comentado amplia
mente este tema, pero es ine
vitable reiterar que, al menos, 
para España esa cumbre resultó 
bastante favorable para las tesis 
mantenidas por el Presidente 
Aznar; tras un plante del Jefe 
del Ejecutivo, que nuestros 
medios de comunicación no 
resaltaron suficientemente, se 
daba por el Consejo el visto 
bueno a temas de relevancia 
para los intereses internos nues
tros, junto a una mayor repre
sentación y poder de decisión 
de España en el propio Consejo, 
para cuando se reajusten los 
Comisariados en la UE. y el 
número de Votos de los países 
miembros.

Esa tarde le preguntaba en 
Pleno a la Ministra de Justicia, 
por los Convenios para la Pre

temente hacia posiciones de la 
derecha más rancia y de peor 
recuerdo. Si el líder de la dere
cha a nivel nacional dijo que 
había que recuperar el espíritu 
de Manuel Azaña, en Albacete 
el equipo de gobierno de Juan 
Garrido recupera el espíritu de 
la lucha contra la democracia 
y el pluralismo político, además 
de contar con el apoyo de un 
Concejal que habría que empe
zar ya a situar en la extrema 
derecha.

Especial gravedad reviste este 
hecho, si tenemos en cuenta que 
en toda Europa se está obser
vando un resurgimiento de las 
fuerzas políticas claramente 
identificadas con la extrema 
derecha, y parece que en nuestra 
ciudad, el Partido Popular no 
se alinea del mismo lado que 
los partidos centristas y de dere
chas de toda Europa, -que en 
la casi totalidad de sus países 
tuvieron que luchar frente a lo 
que representa el monumento 
que se quiere recuperar, sino 
que pretende recuperar la 
memoria de valores pasados que 
representan ni más ni menos 
que la intolerancia, el totalita
rismo, el aplastamiento de lo

sentación Social Sustitutoria eti 
labores de apoyo de Grupos' 
Sociales. Destaco de la respueu 
ta de la señora Ministra, qu- 
en los diferentes Programas dji 
Presentación Social Sustitutoriif 
se encuentran destinados mái| 
de 10.000 objetores de concienJ 
cia, siendo cada día mayor laJ 
demanda de puestos por foi 
jóvenes (Programas ANDE o 
Afanias; Cáritas; Aldeas Infan
tiles SOS; atención a Drogode 
pendientes Proyecto Hombre' 
Asociación Vasida; Coopera! 
ción Internacional, Fé y Alegri, 
y Médicos del Mundo; Accic 
Social Penitenciaria; y nucí 
convenio con el Ministerio d 
Trabajo y Seguridad Social pa 
atención a inmigrantes, tratan 
de erradicar la violencia y 1 
intolerancia en los que se intelhvf 
gran en la sociedad españolat^¿^,

Y el jueves, se aprobaban lo 
Proyectos de Ley sobre conso», 
lidación y racionalización de k?®^^ 
Seguridad Social; Ley regulado?®' *■ 
ra de las emisiones y retraiB|HDa 
misiones de competiciones en ¡a 
acontecimientos deportivos! 
(fútbol); Ley sobre ordenaciÓB| 
del sector pesquero de altur.i 
al fresco; Ley Orgánica deii gj 
Poder Judicial; y Ley dei^ 
Gobierno. Alguna de ellas 
llenado emisiones y P®riódicffi*j^ 
en días pasados, por su alto coo^ , 
tenido político y social; y, porj 
supuesto, las citadas razoneP ® 
harán que su desarrollo y apUc ®” 
cación mantengan el interés )l " 
la información. . „

Aunque el Escaño no lo oan^ 
pe hasta primeros días de Sepr’' “ 
tiembre, por lo que el título ddl^P’’' 
encabezamiento no se utilizaRi®^ 9' 
hasta esas fechas, se continua-^* 
rán celebrando Comisiones 
distintos trabajos de Grup^'^abi.: 
político en Julio y Agosto. UnasOue 1 
actividades anunciadas ya, cónioi la 
el Pleno extraordinario del b^as 
ó 17 de Julio, y días de reunión! ;Ar 
con diferentes Institucion^hto 
gubernamentales. No es sóloRrqi 
bueno gustar el trabajo, lo 
sano es practicarlo y en ellopsu 
hay que estar.

(*) Diputado Nacional de lacia 
Pr^ie;

?orc( 
distinto, y lo que es rnás gra'^lte 
la defensa del genocidio ap'we 
cado a la política de. estauo^iei

Inevitablemente, y frente 
recuperación de la memoria p p 
las épocas más negras e ® y 
lerantes de nuestra historia, IJIQ 
y las progresistas de esta ciu os । 
hemos de trabajar aún con ® fea 
esfuerzo por legar a las ge'\ es ( 
raciones futuras los mensajes ^¡^ 
tolerancia, pluralismo y 
dad, esperanza por el 
democracia e igualdad soc y 
esos valores son asumidos fere 
nuestra sociedad y es nu® aebe 
responsabilidad transmitir jj p. 
valores. En nuestra socieda^^j^^, 
se puede jugar con el ^esp ^ 
histórico, porque alguna ^ fílgg 
derecha tendrá que definir • 
se está con la libertad, la F® |¡. E 
la igualdad y el pluralismo con 
tico y la tolerancia, o se ^^ dec; 
con la memoria de ^íct, 
lucharon para que no exis sgjj, 
esos valores utilizando e ^.^^ un 
litarismo para imponer h 
razón”. Y la defensa de ig^ 
valores no se realiza solo incl 
dolo, sino trabajando par la ] 
sea realidad. .jón, ‘’d

Francisco Tierraseca ^^ jp
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«.» En las Jornadas Técnicas sobre la 
Vivienda se puso de manifiesto que 
el 20% de la edificación que se 
hace en la provincia de Albacete

I
a el 
uposl 
)ue$|

Sdíj 
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máí| 

ciei^

^Se^ún Antonio Cuevas se debe potenciar el résimen de alquiler 

(“Un 20% de los ciudadanos no
jode 
xei
pera

CCI

an

inte

bdra acceder a una vivienda”
iniekjer se celebraron en el Ateneo las IV Jomadas Técnicas ’ HITIMFT vT “

§
O

“tare Vivienda, organizadas por la Unión de Consumidores 
” ^^ Castilla-La Mancha de Albacete. En las mismas se 
¿^ abordaron dos temas de máxima actualidad, ‘‘La Ley 
ladjt^Z Suelo” y ‘‘La calidad de los procesos constructivos”, 
ransfema de gran preocupación y que supone un paso adelante 
es w la calidad de la terminación de la vivienda.

Teresa ROLDAN

tivosl 
aciÓDl 
iltuia 

del j. El decano del Colegio de 
, i^^^quitectos de Castilla-La 
top^eha, Antonio Cuevas, 
icon ^^adó ayer en el seno de 
, poi^ Jomadas sobre Vivienda 
wneF no exista conflicto de com- 
apli-F^ncias entre la nueva Ley 
t^ Í& Suelo nacional y la Ley 

Medidas Urgentes del Suelo 
001.^6 Castilla-La Mancha, porque 
Sepi^'^ '^na sentencia del Tribunal 

odíir^Prenio lo que se ha visto 
lizani®^ que en el texto de la Ley 
l'^^^iJ^ ^^ había problemas de 
tes y «apetencias, ya que el Estado 
írupe «nía tomado competencias 
Unas lue la Constitución había dado 
cómoi las comunidades autóno- 

jnlóii Antonio Cuevas aportó el 
iones “to de que casi un 70% del

sólo arque de viviendas está en 
"^^ propiedad, aunque 
en todo el territorio 

i 500.000 viviendas 
^°^? ^^ 1'7^^ de las 

^^, está en régimen de 
- ®^ de crecer el 

’raví Se personas, que 

en un 20%, 
!ta‘l®UndV°^’^^ acceder a una 

ia sentido. Cuevas abo- 
alnn-iP^^^’^^^^^ 1^ vivienda 

a "" "1 resto de 
'“‘’^W poS? triplica 

en 
eiirk^^ ^^^ ®” algunos paí- 

porcentaje de 
^^^'■*0% del ?? alquiler supera el

^®^^r a ese 20% 
’ Presto que es un 

j^rtbara^tnri ^^Iministración 
‘^ Í w en el ?^ °^ 9^0 trabaja- 
jpiste el sector”.

^ 5®nstrucc¡^Q° Í®”’® ríe las 
'J^no del ?? Pigales, el 

1613"^^?°^ de ^^ Arqui- 
totr fealó q^g Mancha 

“sil ft lema npn^- ^'^'^e siendo 
e«^ A '^8islación ^^"^^1 ® incluso 

ciéH' b Illa 1q l Regional este 
‘’‘‘^ fí^^ en el n''^^^° “” Por:o 

ldóH' Sueig Urgentes 
elU *^® se ha tenido en 

cuenta”.
A este respecto, apuntó que 

“más de un 20% de la edi
ficación que se hace en la pro
vincia de Albacete es ilegal, 
con lo cual las viviendas no 
tienen ni calidad ni garantías 
para el consumidor”.

Igualmente, Cuevas conside
ró “que el mantenimiento de 
los edificios es tan importante 
como el mantenimiento de 
cualquier electrodoméstico que 
tenemos en nuestra casa y al 
cual dedicamos una inversión. 
Por ello, es necesario cambiar 
un poco la tendencia de la cul
tura que tenemos”.

Sin embargo, el decano del 
Colegio de Arquitectos de Cas
tilla-La Mancha recordó que 
en el debate del Estado de la 
nación una de las conclusiones 
importantes fue la petición al 
Gobierno de que de una vez 
por todas saquen a la luz la 
Ley de Garantías de la Edi
ficación, que creará el marco 
de garantías para el usuario, 
con el fin de que el ciudadano 
cuando compra una vivienda 
sepa los derechos y deberes 
que tiene.

Sobresaltos

Por su parte, el delegado de

^ ^^EI retraso del PGOU está 

~ creando desesperación’^
LT

Sobre el retraso en la puesta en marcha del PGOU de 
Albacete Roncero manifestó que “está creando desesperación 
en todos los sectores porque está siendo un entorpecimiento 
al desarrollo de la ciudad y una traba a las expectativas que 
muchos ciudadanos tienen en sus aspiraciones legítimas de acce
der a una vivienda digna y con la calidad necesaria. Por ello, 
sería deseable que en el menor tiempo posible saliese a la 
luz pública y se pusiera en funcionamiento”.

El presidente de la UCE destacó respecto a la Ley del 
Suelo que “puede haber las suficientes bolsas de suelo para 
poder poner en el mercado viviendas sociales tanto en régimen 
de propiedad, como en régimen de alquiler”.

Ayer se celebraron en el Ateneo la IV Jomadas Técnicas sobre Vivienda. JESUS MORENO

iw
:-:

:"
"-

---

la Junta, Siro Torres, manifestó 
que “la Ley de Medidas 
Urgentes del Suelo, aprobada 
recientemente por el Consejo 
de Gobierno, y que antes del 
próximo 15 de julio se prevé 
tenga el visto bueno en las Cor
tes regionales, evitará muchos 
sobresaltos y pleitos en un sec
tor como el de la construcción 
en el que hay mucho en juego”.

Siro Torres, que asistió ayer 
a la inauguración de las IV 
Jornadas Técnicas sobre la 
Vivienda, destacó el esfuerzo 

de la Junta de Comunidades, 
a través de la Consejería de 
Obras Públicas, y el apoyo que 
prestan organizaciones como la 
UCE, “en informar y divulgar 
con claridad los objetivos de 
estas medidas urgentes que, 
deben servir de tránsito para 
una futura Ley del Suelo de 
Castilla-La Mancha”.

En este sentido, el alcalde 
de Albacete, Juan Garrido, que 
también asistió a la apertura 
de estas IV Jomadas, coincidió 
con el delegado de la Junta 

Viviendas.

en la importancia de esta Ley 
de Medidas Urgentes que va 
a cubrir un vacío legal en el 
sector de la región, así como 
la preocupación social que 
supone para el ciudadano de 
a pie la adquisición de la 
vivienda.

Mayor atención

Torres recordó que la Unión 
de Consumidores de Albacete 
se ha especializado en el tema 
de la vivienda, no sólo por la 
promoción de construcciones, 
sino por la organización de 
estas jornadas que se remontan 
a 1989 y que siempre han bus
cado temas de actualidad como 
en las de esta edición.

Asimismo, el presidente de 
la UCE de Castilla-La Mancha, 
José María Roncero, solicitó 
de las distintas administracio
nes una mayor atención a la 
vivienda que, en los últimos 
cinco años, ha sido la principal 
preocupación de los consumi
dores tanto por el volumen de 
consultas como en la tramita
ción de reclamaciones y denun
cias.

Igualmente, Roncero 
demandó mantener los contro
les en la calidad de las cons
trucciones y facilitar la trami
tación de la documentación 
para constructores y compra
dores.
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Sesún un dictamen aprobado ayer por la Comisión de Asrícultura de las Cortes

Visto bueno al Plan regional 
de residuos sólidos urbanos

LT

La Comisión de Agricultura 
y Medio Ambiente de las Cor
tes dio ayer el visto bueno al 
Plan Regional de Residuos 
Sólidos Urbanos (RSU) elabo
rado por el Gobierno regional, 
que contará con una inversión 
superior a los 32.000 millones 
de pesetas para la gestión de 
los residuos en la comunidad.

Según el dictamen aprobado 
ayer por la Comisión, los obje
tivos prioritarios del Plan con
sisten en reducir la producción 
de residuos sólidos urbanos en 
la región, minimizar los riesgos 
para la salud pública y el medio 
ambiente y diseñar sistemas de 
recogida, transporte y trata
miento de los mismos.

Asimismo, el proyecto con
templa la búsqueda de la ubi
cación más idónea, desde el 
punto de vista ambiental y de 
economía de medios, para las 
infraestructuras de depósito, 
reciclado y tratamiento de los 
residuos, así como la clausura 
de las instalaciones de elimi
nación incontroladas existen
tes.

Con estas ideas, el Plan se 
propone, de cara al año 2000, 
reducir la producción de resi
duos sólidos urbanos, implan
tar la recogida selectiva en 
todos los municipios y man
comunidades mayores de 5.000 
habitantes y reutilizar y reciclar 
un mínimo del 45 por ciento 
de los residuos.

Además, con esta iniciativa 
se pretende limitar la utiliza
ción de los vertederos y su ade
cuación a la normativa comu-

Júcar: El PP considera que Francisco 
Belmonte tiene una actitud destructiva

El pasado domingo 29 de 
junio el presidente de la Junta 
Central de Regantes y portavoz 
de la Plataforma regional para 
la Defensa del Júcar, Francisco 
Belmonte, comentó a este 
periódico las afirmaciones rea
lizadas por el presidente del 
PP de Castilla-La Mancha, 
Agustín Conde, sobre las nece
sidades hídricas del río Júcar.

Conde señalaba que la can
tidad de agua para atender los 
regadíos y el abastecimiento de 
las poblaciones era entre 550 
y 600 hm^, lo que para los 
regantes son unas peticiones 
claramente insuficientes.

Transcurrida casi una sema
na el Partido Popular ha remi
tido un comunicado de prensa 
ya que las afirmaciones de Bel
monte no sentaron demasiado 
bien en las filas populares.

El Partido Popular de Alba

1^

Se pretende reducir la producción de residuos sólidos urbanos en la región.

nitaria, así como la recupera
ción de los espacios en los que 
se ubican en la actualidad ver
tederos incontrolados.

Para conseguir estos objeti
vos, la Comisión de Agricul
tura y Medio Ambiente de las 
Cortes regionales considera 
necesario el acuerdo entre las 
distintas administraciones y 
sectores implicados con el fin 
de reutilizar y recuperar los 
residuos en origen y rechazar 
la incineración.

La Comisión cree conve
niente también la promoción 

cete señala en este comunicado 
que respalda las manifestacio
nes del su presidente regional 
sobre los recursos del Júcar y 
“reprueba la actitud de des
precio de Francisco Belmon
te”. El PP señala que “desde 
el Partido Popular ya se advir
tió a Francisco Belmonte que 
tuviese cuidado con los com
pañeros de viaje o de cama 
en la reinvidicación de los 
recursos hídricos para nuestra 
provincia. Hoy tenemos que 
recordarle que él es presidente 
de la Junta Central de Regan
tes de la Mancha Oriental y 
que de seguir en la actitud des
tructiva en la que se instalado, 
no beneficia en nada a los 
regantes albaceteños, y menos 
a los intereses generales de 
Albacete”.

Añade la nota que “no es 
posible que Francisco Belmon
te sea la única persona posee
dora de toda la verdad, de la 

de campañas educativas y 
publicitarias dirigidas a fomen
tar la minimización, selección 
de origen y protección ambien
tal en relación al vertido de 
residuos.

Por último, la Comisión con
sidera necesaria la aprobación 
de una legislación básica que 
establezca los preceptos de la 
correcta gestión de residuos 
sólidos urbanos y posibilite el 
desarrollo de una normativa 
especíafica en la Comunidad 
Autónoma.

Este dictamen fue aprobado 

verdad absoluta, y que cada vez 
que se manifieste algún repre
sentante del Partido Popular 
lo critique e intente ridiculi
zarlo diciendo que no tiene ni 
idea”.

Leer los informes

También se señala que “no 
es posible que diga que el PP 
no lee los informes y trabajos 
de la Junta Central, cuando 
desde el PP se le ha tendido 
siempre la mano tanto a Fran
cisco Belmonte como a la Jun
ta Central de Regantes de la 
Mancha Oriental, oyendo sus 
propuestas y trasladándolas al 
Ministerio putualmente”.

Finaliza el comentario hacia 
Francisco Belmonte señalando 
que “habrá de pensar si seguir 
en la línea destructiva en la 
que se ha instalado o modi
ficaría pensando que no es la 
oposición al Partido Popular, 

ayer por la Comisión de Agri
cultura y Medio Ambiente de 
las Cortes.de Castilla-La Man
cha con los votos a favor de 
PSOE e IU.

El Grupo Popular propuso 
una resolución, que fue recha
zada, en la que solicitó una 
nueva redacción del Plan por 
parte del Gobierno regional, 
por entender que el actual no 
entra en el estudio del pro
blema planteado -la gestión de 
los residuos sólidos urbanos- 
y no aporta soluciones ni alter
nativas.

Francisco Belmonte.

que es el presidente de la Junta 
Central de Regantes de la 
Mancha Oriental y no un polí
tico socialista”.

^iend 
Julio
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El PCE cree quer 
“se ve envuelta tt^ 
una crisis de ditifíT 
salida” por sus H 
dirigentes locales'

a
El BCE ha remitido 

nota de prensa en la que $ej| 
que las declaraciones efecl 
das en diversos medios! 
comunicación por Raic 
Sotos, coordinador provbL^ 
de IU en Albacete y port?| < 
de NI, “ponen de manifií 
la situación política a la । 
han llevado a IU que 
muchos esfuerzos por levani , 
la, se ve envuelta en una 
de difícil salida”. r^¡

En la nota se añade quífe^ 
PCE quiere recordar a 
actuales dirigentes de luK, 
Albacete, que hasta hacei<^, 
poco, ellos mismos eranL' 
dirigentes del PCE y queR’ 
su día protagonizaron los cUg 
bios. políticos que hicie|gj 
coordinador general a Jé^g 
Anguita. “Los militantes de|qy 
recordamos como los señib^j 
Sotos, López Ariza, MoS»p 
Cambronero y otros se vnajjg 
riaban de haber ‘tiradoU, 
Gerardo Iglesias de la diC 
ción de IU y haber coloc^, 
a Julio Anguita, que tofc. 
recordamos que quería efe] 
darse en Andalucía. Entoií p 
nos vinieron diciendo que 
ron los ‘fontaneros’ (con ¡«¿le 
el respeto para este gremio^ 
en nada se parece a losu^ro 
dores de conspiraciones) díCu, 
Asamblea de IU y que gramil 
a ellos se pudo convencííng. 
Julio”. diq

un
Recordar pro

También se afirma que íelL 
cordamos que los mismos my 
ron los que se marcharon^ 
no estar de acuerdo con 
11o, y ahora han llegado a da 
mismas conclusiones que a^c 
más de una década llego ^r 
viejo camarada”.

La nota del PCE taniifl 
indica que “ellos mismos eTO 
contribuyendo a denostáis 
figura del coordinador ge^' 
de IU en combinación con ent 
medios de comunicación nlr 
resados en que no exista®» 
España una fuerza P° ¥^^ 
realmente de izquierdas y 
vindicativa. La última meH ' 
sido la de convertir a ^ 
CAM en una taifa, que. 
Albacete dirigirá Ea T 
Sotos, alejándose del prog^ 
de IU federal”.

Acuerdos asamblenrips

También se afirma qu^|
PCE de Albacete 
todos los acuerdos asa J,? 
rios. Sin embargo, ante 
mas declaraciones del ^¡^ 
nador provincial y ; 
dirigentes, que se ■
los acuerdos tornado»’ Lji .? 
mos que se ha 
lealtad al proyecto de j v 
cuanto antes, esos 
aclaren su situación, ¿ec| 
do que no lo i^^^’^^^ggieolí - 
sivamente en las . jA 
fechas, en que se ha c 
el proceso asambl 
lU-ICAM”.
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I^^oe todavía confía en que pueda producirse el entendimiento con el Partido Popular

®ono: La Ley de Cajas ira
delante con o sin acuerdo
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’ El presidente de Castilla-La 
lancha afirmó ayer en Villar

,e Olalla (Cuenca) que espera 
"'Ícanzar un acuerdo sobre la
’ ley de Cajas aunque, en caso 
' je que no se consiga, está dis- 
^Ibesto a que “haya una ley 
‘ ^Le aleje de la caja de ahorros 

Lvida de los partidos”.
‘l'‘»Según declaró Bono, si no 
J,tey acuerdo “la ley irá ade- 

ante con la mayoría represen- 
® fada de los castellano-manche- 
® fes, que es la mayoría absoluta

e irá por su camino para 
^’^e los partidos políticos no 
■’^'i^laden a la caja ni sus ape- 
''tiicias, ni sus enchufes, ni 

“?ffquiera sus colocaciones de 
^"feonas”.
^°yPor otra parte,. Bono indicó 
™jue los congresos del PSOE 
™lue se van a celebrar el próxi- 
1 TO fin de semana en las cinco 
‘°%pvincias de la región, serán 

’^ra la renovación y para huir 
' $ la rutina”.

^ste sentido, destacó que 
*^ W previsto un cambio con- 

"pderable en las direcciones de 
partidos, sobre todo en las 

Íwincias de Ciudad Real, 
enea y Toledo, lo que per- 

= -.tirá al PSOE castella- 
™*no-manchego “ponemos en 

disposición de lo que debe ser 
un partido que se predica de 
Irogreso”.

el presidente cas- 
le Milano-manchego dijo que no 
35 í^ay incompatibilidad para que 

consejero portavoz, 
1 villano García-Pago, no pue- 
’ ^1 Gobierno en

° ^® ^’J^ resultara elegido 
L j Ocupar un alto cargo den- 

¿® ^¡"’ partido.
°^^° ^^^®’ ®ono mani

jar ^^^^^ 9’^c el clima 
n9ne se ha regis- 

•nnanirp ^^^ últimos meses 
? P^GE y el PP se vaya 

^^^^^ reunión que 
^°^ ^^^ máximos 

& a^^bos parti- 
¿Íiín \ María Aznar y Joa-
Jea lum Almunia, 

ue • 
.an

Ayer se entregaron 
cinco viviendas en 
el barrio de La 
Estrella para el 
realojo de familias

Ííl

El Ayuntamiento procedió 
ayer a la entrega de cinco 
viviendas en el barrio de La 
Estrella, promovida su cons
trucción por el Instituto Muni
cipal de la Vivienda, con la 
finalidad de la realojar a fami
lias de dicho barrio que actual
mente residen en viviendas 
municipales en deficientes con
diciones de habitabilidad.

Tan pronto pasen a ocupar 
estas viviendas se procederá de 
forma inmediata a la demo
lición de las viejas lo que pro
piciará la rehabilitación pau
latina de este barrio.

Las viviendas que ayer se 
entregaron suponen la segunda 
fase del proyecto previsto en 
el Plan Municipal de la Vivien
da 96-99 de 20 viviendas que 
ocupará la manzana delimitada 
por las calles Camino Mira- 
flores, San Lorenzo, Santa 
María de la Cabeza y San Jor
ge, de propiedad municipal.

Estas viviendas se entrega
ron en régimen de alquiler, con 
una renta mensual de 5.300 
pesetas al mes.

La financiación de esta 
segunda fase ha recaído inte
gramente con recursos econó
micos municipales.

Sin incluir el suelo, la cons
trucción de estas viviendas se 
ha elevado a 23,5 millones de 
pesetas y el plazo de ejecución 
ha sido de seis meses.

Bono está dipuesto a sacar adelante una ley que aleje la caja de los partidos.

Según Bono, “depende 
mucho de que no haya ame
nazas a los periodistas y de 
que ciertos elementos que han 
conducido a la crispación dejen
de produciría”.

No obstante, 
política siempre 
entendimiento y

matizó, “en 
es bueno el
yo soy muy

El Pacto Local se podría 
^ firmar antes de fin de año

favorable a los acuerdos, por
que la verdad absoluta nunca 
la tiene nadie en exclusiva”.

Juventudes Socialistas

Por otro lado, el secretario 
regional de JJ.SS., Alberto 
Hernández, indicó ayer que los 
seis representantes que Juven
tudes de Castilla-La Mancha 
tienen en la nueva Ejecutiva 
Regional del PSOE no se limi
tarán a hablar de los jóvenes, 
como algo abstracto, sino que 
su objetivo es llevar hasta la 
dirección socialista todos los 
problemas que aquejan a la 
juventud.

El vicepresidente de la Federación Española de Municipios 
y Provincias (FEMP), Francisco Tomey, anunció que la 
intención del ministro de Administraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, es que se firme el acuerdo para el desarrollo local 
antes de fin de año. Tomey señaló que las negociaciones “están 
muy avanzadas, por lo que de la reunión prevista para el 
próximo día 8 podría salir un primer documento con las bases 
de esta negociación entre la FEMP y el Ministerio”. El 
presidente de la FEMP el objeto de esta negociación es cerrar 
el proceso de descentralización para llegar a acuerdos de cara 
al futuro Pacto Local, “que también recoge la posibilidad de 
llegar a un pacto de honor entre los partidos políticos para 
acabar con el problema del transfuguismo”,, indicó. Asimismo, 
el pacto persigue favorecer el acceso de las corporaciones 
locales al Tribunal Constitucional cuando vean lesionados sus 
intereses por el Gobierno central o autónomo mediante 
formulas de unidad entre municipios, “algo que en algunos 
casos conllevaría la modificación de la propia Constitución”.

La Comisión de 
Urbanismo verá hoy 
el proyecto del 
colector

En otro orden de temas 
señalar que hoy se celebrará 
sesión extraordinaria de la 
Comisión informativa de Urba
nismo para abordar entre otros 
temas el proyecto del colector 
de la Calle Ancha, así como 
el pliego de condiciones para 
sacar a concurso las obras.
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Mediante el desarrollo de acciones con un carácter personalizado e individualizado

Ayuntamiento e Inem realizarán 
un Plan Integrado de Empleo

El programa

E.P.

Próximamente el Ayunta
miento de Albacete firmará un 
convenio de colaboración con 
el Instituto Nacional de 
Empleo para el desarrollo de 
un Plan de Servicio Integrados 
para el Empleo.

Así lo adelantó ayer el con
cejal de Empleo, Juan Carlos 
López, quien anunció también 
que ya se cuenta con el visto 
bueno del Consejo General del 
Inem para la puesta en marcha 
de la Agencia de Colocación 
municipal, que permitirá al 
Ayuntamiento actuar como 
intermediario en el mercado 
laboral.

Con respecto al Plan de Ser
vicios Integrados para el 
Empleo, el concejal explicó 
que el convenio tiene por obje
to desarrollar acciones de 
carácter personalizado y siste
mático que integran el proceso 
completo de acompañamiento 
del demandante de empleo 
para su inserción laboral.

La duración del acuerdo se 
extenderá hasta el 31 de 
diciembre del 97. Las acciones 
a las que se refiere el convenio 
se dirigirán prioritariamente a 
los colectivos de trabajadores 
demandantes de empleo, res
pecto de los que el Inem, en 
la entrevisrta ocupacional, 
haya determinado que deben 
ser beneficiarios de la actua
ción municipal para su acom
pañamiento en su integración 
en el mercado de trabajo.

Las acciones que se llevarán 
a cabo serán de información 
profesional, orientación profe-

La participación en la Cabalgata de 
Feria aumenta hasta las 46 carrozas

E.P.

Si el pasado año la parti
cipación en la Cabalgata de la 
Feria fue bastante importante, 
este año se superará con cre
ces, según infomró ayer el con
cejal de Festejos, Juan Carlos 
López.

Así lo manifestó antes de 
pasar a la Comisión informa
tiva en al que se dio el visto 
bueno a los bocetos de las 
carrozas que participarán en la 
Cabalgata y que suman un total 
de 46, frente a las 39 de la 
pasada edición.

Juan Carlos López indicó 
que cada colectivo, peña o aso
ciación que ha presentado un 
boceto aeogiéndose a la nor
mativa que regula la concesión 
de subvenciones, recibirán una 
ayuda de 150.000 pesetas por 
carroza, aunque la Comisión 
puede determinar que esta 
cuantía se eleve en algún caso

Comunidad Escud 
de Salud ofrecerá 
alternativas de oti 
a 1.400 niños

EI concejal de Empleo, Juan Carlos López, explicó el contenido del convenio que fínnarán Ayuntamiento e Inem.

La Comisión de Acci 
Social del Ayuntamiento ap 
bó ayer un nuevo proyecto 
programa Comunidad Esen 
de Salud que se desarroll 
a partir del próximo mes 
octubre hasta junio del pa 
mo año, según informó ele 
cejal responsable del s 
Jesús López.

El objetivo fundamental 
dicho programa, que viene f 
clonando desde el año 9 
que se enmarca dentro de 
actuaciones preventivas

ble 
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Plan Municipal de Drogo coí
pendencias, es promoverá® 

denativas para la ocupación 
tiempo libre de los más A1I
nes, con la intención de ap ase
tarles nuevas ideas para mi
las lleven a la práctica dura me 

de'sus momentos de ocio.
El ámbito de actuación

extiende a todos los barrio sol
Últ 
lar

sional, búsqueda activa de 
empleo, e información y ase
soramiento para el autoem
pleo.

Contenido de las acciones

En cuanto a la forma en que 
estas acciones se traducirán, 
Juan Carlos López explicó a 
modo de ejemplo que en el 
caso de asesoramiento para el 
autoempleo se llevarán a cabo 
sesiones grupales con un máxi
mo de 15 a 20 participantes 
con una duración de tres horas.

hasta las 200.000 pesetas.
El concejal concretó que el 

Presupuesto que se baraja es 
de siete millones de pesetas.

En cuanto a la carroza que 
ha sido elegida para represen
tar al Ayuntamiento, y en la 
que irán las manchegas, el con
cejal de Festejos señaló que 
será la peña El Templete la 
que la confeccione y el motivo 
será precisamente El Temple
te.

Actuaciones musicales

Con respecto a las actuacio
nes musicales, Juan Carlos 
López manifestó que en una 
próxima Comisión informativa 
quedarán cerradas, así como 
los carteles de la Feria Tau
rina.

Dada la fecha en la que nos 
encontramos, esto significa que 
la organización de la Feria se 
encuentra muy avanzada. 

en las que se informará sobre 
los aspectos relacionados con 
el trabajo por cuenta propia. 
Asimismo, se prestará aseso
ramiento individualizado para 
la elaboración del proyecto de 
empresa y su puesta en mar
cha.

El concejal de Empleo indi
có que según las estimaciones 
realizadas en base a los deman
dantes de empleo que se pue
den ajustar al perfil, se rea
lizarán un total de 1.613 accio
nes. Las subvenciones que soli
citará el Ayuntamiento será en

Sc 
sk

Este año habrá siete carrozas más que el pasado.

¿t
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según el concejal.
Cabe recordar que la pro

gramación de la Caseta de los 
Jardinillos estaba casi ultima

O

función de las acciones rea
lizadas.

Por último, el concejal seña
ló que entre las acciones figura 
también hacer un análisis del 
mercado de trabajo para cono
cer las dinámicas, variaciones 
y carencias que se producen 
en el mismo, de cara a la iden
tificación de las potencialida
des de dicho mercado. Asimis
mo se realizarán entrevistas 
personales en profundidad 
para identificar el perfil del 
demandante y así determinar 
que acción le conviene más.

pedanías de Albacete, y 
población destinataria del p 
grama es la comprendida ei 
los 10 y 14 años.

Para el desarrollo de el p 
grama se parte de la necesid 
de implicar a la comunii 
con el fin de modificar el efi

la 
ciu 
el 
ec( 
Iní

de opinión que encontra ge;
en la actualidad, que imp 
un enfoque integral del p 
blemas de las drogodepení 
cias. Desde esta óptica, las!
ciaciones de vecinos, las! 
elaciones de padres de alí 
nos, las vocalías de juveni 
etc., han de convertirse 
agentes, receptores e impe^ 
res de la salud pública.

Las áreas de actuación 
agrupan en tres bloques: A 
vidades deportivas, de mes 
ambiente y ecológicas, y' 
turales.

En conjunto se crrearan 
total de 71 grupos, de 
niños/as cada uno, por 10 í 
se prevé que el pfO^ 
Comunidad Escuela de h 
llegue a 1.420 niños/as.

A estas actividades hay 
sumar otras denomina 
especiales que se desarroll 
durante los períodos vaca 
nales escolares. .

El concejal de Acción 
señaló que el Presupuesto ‘1 
se baraja asciende a ca 
millones de pesetas.
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da, a falta de cerrar dos días, 
uno de ellos debido a que Palo
ma San Basilio se ‘cayó’ del 
cartel.

Cooperación internación^

En otro orden de 
Comisión de Acción , 
aprobó ayer la concea 
ayudas para tres actuado ^ 
el ámbito de la c°°P^q„£1 
internacional y que se 
tan en un proyecto 
las mujeres de Río de 5 , 
(San Carlos de NícaragO r, 
diversas actividades de ? 
po de voluntarios en 
en el equipamiento de ^^ 
pensario médico en e ^,^jj 
Guadalupe (en la j 
argentina de Reconqu ^^^

Por último, el conooj ., 
ció que el,próximo jo í 
restablecerá el sei ^^^^jp 
repostería en todos lo 
y clubs de jubilados.
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guardo Núñez insiste en la buena sestión económica al frente de la Diputación El PSOE denuncia

El PP acusa al PSOE de 
“intervención demagógica”
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El vicepresidente responsa
ble en asuntos de economía y 
portavoz del Partido Popular 
en la Diputación de Albacete, 
Eduardo Núñez Nogales, ha 
remitido un comunicado de 
prensa en el que responde a 
las declaraciones del portavoz 
socialista Evaristo Navarro 
sobre la gestión del PP al fren
te de la Institución. En dicho 
comunicado señala, entre otras 
cosas, lo siguiente:

“En el equipo de Gobierno 
de la Diputación Provincial de 
Albacete no salimos de nuestro 
asombro ante el desconoci
miento que especialmente en 
materia económica revelan las 
declaraciones del portavoz 
socialista, Evaristo Navarro, 
sobre la gestión de estos dos 
últimos años del Partido Popu
lar al frente de la Institución.

El equipo de Gobierno de 
la Diputación informa a los 
ciudadanos que los datos sobre 
el espectacular saneamiento 
económico realizado en esta

Eduardo Núñez respondió a las críticas efectuadas por Evaristo Navarro.

Idi ; Institución en los dos años de
tral 
imp

gestión del Partido Popular 
están a disposición de todas 
las personas que deseen con- 
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comprobar que la escalofriante 
deuda en la que el Partido 
Socialista dejó a la Diputación, 
en unos 9.000 millones de 
pesetas en abril de 1995, se 
ha reducido en unos 3.000 
millones de pesetas, tal como 
puede apreciarse en los infor
mes técnicos.

Demuestra el responsable 
del equipo socialista en su 
mteiv'ención demagógica, vacía 
de contenido y sin seriedad 
documental, que no le interesa 
a situación económica ni el 
babajo que día a día se realiza 
en la Diputación. Lo único que 
e interesa es un ataque sis- 
emático a la figura del Pre- 

ente de esta Institución.
Hay que recordar al Partido 

pcialista lo fácil que habría 
' 0 para este equipo de

Gobierno haberse dedicado a 
trabajar fundamentalmente en 
acciones de futuro, pero no 
puede ser así en la intensidad 
que nos gustaría porque nos 
encontramos en una situación 
en la que más del 60% de nues
tro tiempo lo hemos tenido que 
dedicar a resolver los proble
mas que los responsables del 
equipo socialista han sido inca
paces de solucionar.

En varias informaciones 
facilitadas a los medios de 
comunicación con fotocopia de 
documentos justificativos se 
refleja que la deuda al 6 de 
abril de 1995 era de unos 9.000 
millones de pesetas, reducién
dose progresivamente con la 
gestión del PP en la Diputa
ción a 7.600 millones de pese
tas al 1 de febrero de 1996, 
y a seis mil doscientos cuarenta 
y nueve millones a 31 de marzo 
de 1997. Asimismo, la carga 
financiera máxima se ha situa
do por debajo del 20%”.

Presentados ¡os resultados 
^ contables de la Diputación

LT

El vicepresidente responsable en asuntos de economía y por
tavoz del Partido Popular en la Diputación de Albacete, Eduardo 
Núñez Nogales, también presentó los resultados contables de 
la Institución Provincial que han sido los siguientes:

En 1994, liquidación con un superávit contable de 562 millones 
de pesetas, con un remanente de tesorería positivo de 735 
millones de pesetas.

En 1995, teniendo en cuenta que el Partido Popular estaba 
ya al frente de la Diputación Provincial de Albacete desde 
julio de ese año, un superávit contable de 519 millones y un 
remanente de tesorería possitivo de 1.447 millones de pesetas.

Y en 1996, tratándose de la primera liquidación que realiza 
en su totalidad el equipo de Gobierno del Partido Popular, 
los resultados contables son: 944 millones de superávit y un 
remanente positivo de tesorería de 2.581 millones de pesetas.

Por tanto, considera que hablar de otras cantidades es mentir.

una “caza de 
brujas” contra los 
militantes del 
partido en la 
Diputación

ti
Agustín Moreno, secretario 

de organización de la Comisión 
Ejecutiva Provincial del PSOE, 
ha manifestado que la Comi
sión Permanente de la direc
ción socialista y el Grupo de 
Diputados Provinciales man
tendrán una reunión de trabajo 
en los próximos días donde se 
tratará como único tema la 
agudización de la “caza de bru
jas” que están sufriendo los 
trabajadores de la Diputación 
Provincial de Albacete, una 
caza de brujas caracterizada 
por el acoso, la persecución y 
el atropello de funcionarios y 
trabajadores simpatizantes o 
militantes del PSOE, como el 
caso del funcionario de carrera 
Miguel Márquez Márquez.

Según Agustín Moreno, “la 
persecución de trabajadores 
por motivos ideológicos es el 
rasgo definitorio y caracteriza
dor de la política de personal 
del PP en la Diputación Pro
vincial de Albacete. Esta cru
zada inquisidora del presidente 
De Moya se ha acentuado en 
los últimos tiempos, y los expe
dientes disciplinarios, las san
ciones y la coacción psicológica 
contra los funcionarios y tra
bajadores simpatizantes o mili
tantes del PSOE ha consoli
dado un clima de malestar y 
miedo en la institución provin
cial. Podemos dar muchos 
ejemplos, pero sin duda el caso 
de Miguel Márquez es el más 
escandaloso y demostrativo de 
los atropellos anteriormente 
citados”.

Miguel Márquez Márquez 
aprobó en 1985 una oposición 
a cabo del Servicio de Preven
ción y Extinción de Incendios 
de la Diputación Provincial, 
siendo el número uno en su 
promoción. Después fue nom
brado por el Pleno de la Dipu
tación sargento jefe de la cen
tral del SEPEI, siendo adscrito 
recientemente, por decreto dic
tado por De Moya, al puesto 
de cabo de jefe de turno del 
Parque Comarcal de Almansa.

DATE EL GUSTO DE ASISTIR AL ACTO DEL

I^ON JAIME GARCIA 
BALLESTEROS

^co^^i^ ^'^ Albacete el día 20 de Junio de 1997, confortado 

•^ los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de

Su Santidad.

D.E.P.
esposa, Lucía Moyano Carpintero;

Almudena, Purificación, Jaime, 
Lucia, M^ Paz; hijos políticos, hermanos, 
^■etos y demás familia, 
^^EGAN UNA ORACION POR SU ALMA

® 1^ ’^’sa que tendrá lugar mañana 
en la n 5 ‘^^ Julio a las ONCE Y MEDIA de la mañana 

^hta Iglesia Catedral. ... . , .___
■i— Albacete, Julio, 1997

DIA EN ALBACETE.

Exposición en 
“La Máquina”

(\)nliiiúa la exposición de sanguinas y 
pasteles del pintor Elías C’erdán en el 
disco-pub *l.a Máquina”, en la calle 

Gaona, número 18.

Cruzcampo
Date el GuSto
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En la reunión celebrada por }a Comisión de Transporte y Comunicaciones del 23 de junio '^

Examinadas las medidas del plan de P 
reestructuración del transporte terrestre b

LT

El pasado 23 de junio se 
celebró la reunión del la Comi
sión del Transportes y Comu
nicaciones del Consejo Supe
rior de Cámaras, que preside 
Marcos Montero.

En esta reunión fueron exa
minadas las medidas del plan 
de reestructuración del sector 
aprobadas por el Gobierno y 
que son las siguientes;

Nueva regulación de las Jun
tas Arbitrales del Transporte. 
El sometimiento a las Juntas 
Arbitrales será obligatorio 
cuando la cuantía de la con
troversia no exceda de 500.000 
pesetas.

Contrato tipo para los trans
portes de mercancías por 
carretera cuyas condiciones 
generales están aprobadas por 
la orden ministerial de 25 de 
abril de 1997.

EI régimen tarifario entrará 
en vigor a partir del 1 de enero 
del 98 y a partir de esa fecha 
el límite, en los casos de pér
dida o avería será de 600 pese
tas por kilogramo.

El nuevo régimen de capa
citación profesional entrará en 
vigor a partir del 1 de enero 
del 98.

El nuevo régimen de capa
citación profesional, como el 
de acceso al mercado de trans
porte de mercancías en vehí

culos ligeros y el de acceso al 
transporte en vehículos pesa
dos y ámbito local, también 
entrará en vigor el 1 de enero 
de 1998.

Añadir que en esta misma 
fecha se modificará el régimen 
de acceso al mercado de trans
porte de mercancías en vehí
culos pesados y ámbito nacio
nal, al igual que entrarán en 
vigor el régimen de las auto
rizaciones habilitantes para la 
realización de las actividades 
de agencia de transporte, tran- 
sitario y almacenista-distribui
dor; y cooperativas de trans
portistas y sociedades de 
comercialización.

Por último, el plan de ayu
das de abandono voluntario a 
trasportistas autónomos de 
edad avanzada estará vigente 
durante los años 1998, 1999 y 
2000.

En esta Comisión también 
‘ se trataron otros asuntos. En 

relación con los incidentes 
ocurridos a los transportistas 
españoles en Francia, el pre
sidente de la Comisión informó 
que el Gobierno español, en 
la semana del 16 al 20 de junio, 
presentó una moción de cen
sura al Gobierno francés, ante 
la Unión Europea, por alterar 
la libre circulación de personas 
y mercancías en el territorio 
de la Unión Europea. En este 
sentido, la Comisión está pre-

Marcos Montero, presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones del Consejo Superior de Cámaras. f^^

parando medidas económicas 
muy severas contra aquellos 
Estados miembros que impi
dan la libre circulación en la 
UE.

En cuanto al proyecto de 
Real Decreto por el que se 
establecen medidas liberaliza- 
doras en la comercialización de 
carburantes y combustibles 
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petrolíferos, el presiden! 
informó que, de momento, esií 
paralizado y que el Consejo 
Estado volverá a ver 
asunto. '

stal 
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Recomendaciones de las amas de casa a los 1 
consumidores para la compra en rebajas í

U

Según las reclamaciones que 
atiende la Confederación 
Española de Organizaciones de 
Amas de Casa, Consumidores 
y Usuarios, la venta de artí
culos de inferior calidad a los 
de temporada, fabricados 
exclusivamente para la venta 
en rebajas, y la omisión del 
precio anterior en las etique
tas, son las principales quejas 
de los consumidores en este 
período.

A pesar de que la “Ley de 
comercio” ampara al consumi
dor en este tipo de ventas, la 
persistencia de los incumpli
mientos hacen que sea nece
sario que la Administración 
incremente las inspecciones.

Sin embargo, según indica 
la mencionada Confederación, 
el consumidor, si tiene en 
cuenta unas pautas elementa
les, puede beneficiarse de la 
venta en rebajas y adquirir pro
ductos en plena temporada a 
precios interesantes.

Recomendaciones

Para ello hace las siguientes

recomendaciones;
Comprobar que los produc

tos ofrecidos estén efectiva
mente rebajados y tienen la 
misma calidad que los oferta
dos antes de las rebajas.

Las mejores oportunidades 
se suelen encontrar en las 
grandes firmas y en los pro
ductos de calidad.

Compre de forma consciente 
y no se deje llevar por recla
mos.

Solicite siempre el ticket o 
factura ya que es un documen
to imprescindible para poder 
realziar el cambió de la com
pra; y, sobre todo, para poder 
tramitar cualquier posible 
reclamación.

Derechos

Esta Confederación también 
recuerda los derechos del con
sumidor que, “en ningún caso, 
pueden ser rebajados”.

En este sentido señala que 
“tiene derecho a exigir un tiket 
de compra, como los cualquier 
otra época de venta, en los que 
figuren los datos del vendedor, 
el precio y el IVA”.

Añade que “en cuanto a las
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Se recomienda al consumidor no dejars< llevar por los reclamos.

devoluciones, sepa que tiene 
derecho a la devolución de los 
artículos en las mismas con

diciones que en otras fechas. 
Y también los electrodomés
ticos tendrán que mantener las

mismas condiciones 
tía y servicio postventa t| r 
períodos normales”. j

.2022
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^nju portada destaca que la Facultad de Medicina debe ser un esfuerzc de todos

Publicado el número 6 de 
;¡a revista “Colegio Médico”

LT

¡Recientemente se ha publi- 
ido el número 6 de la revista 
&legio Médico” correspon- 
^te a junio del 97. En su 
orlada se destacan dos temas, 
1 esfuerzo de todos para 
igrar la Facultad de Medicina 
la figura del nuevo presidente 
e la Sociedad de Medicina y 
¡nigía, Félix Notario.
|§obre el asunto de la Facul- 
id de Medicina también se 
entra el editorial, bajo el títu- 
)‘de “Un esfuerzo común”, 
in el mismo se señala que “la 
^ración de implantar una 
acuitad de Medicina en Alba- 
ste es una reivindicación que 
xlama la unidad de toda la 
3ciedad albaceteña y de la 
enerosidad y amplitud de 
liras de todas sus institucio-

En la sección de noticias del 
)legio, destacan el nuevo cur- 
)de interpretación electrocar- 
fográfica, que el Colegio ha 
estinado el 0,7% a Médicos 
lundi y la gran aceptación de 
>s primeros cursos de infor- 
iática. En cuanto al curso de 
lectrocardiografía, celebrado 
ln]los meses de abril y mayo, 

idenlF^ dirigido a médicos resi- 
;o,e$t?^®^ médicos de Atención 
jejo df® internistas.

tea del 0,7%
[Por segundo año consecu- 

w, el Colegio de Médicos de 
gacete hizo entrega del 0,7% 
Psu presupuesto a la orga- 
Rción Médicos Mundi de 
L p^®’ 9^6 cuenta en la 
validad con más de 300 
pos, de los cuales la tercera 

es personal sanitario. 
genalar que la iniciativa del 

^^ ofertar este año por 
^ ^°^ colegiados 

posibilidad de acceder a cur- 
oe formación en Informá- 

cursos impar- 
iniciación a I nterpc*^^^*^^ mayor 

HIiáíIa ^^Podó entre los cole-

Baí^^icja^en Medicina’’ 

reX^*°^’^^’^^® aparece en 
^ Msegumla^ p r^PP^'^^je sob^^ 

nolición del libro 
.^iagnós^ ®" medicina. 

^ P’e Lo \ y tratamiento)”, 
el ®’ 2^ de mayo 

’^^acete ?P’^^* General de 
Í'*^ro son i Í^^^Q^es de este 
T^alver p^ doctores Claudio 

&rzjciente □ i. Ardines, pertene- 
del íT^’^}olad de Urgen- 

?;,'^^Riferdo p-,3^Pdal General; y 

- '’^'que ^Íí^^’ogía. El libro, 
--^^j^Plares r editado 4.000 

®^ual v’ carácter de 
Intico ^rninentemente 

ospLa?^^ ^0 sido dise- 
^^Í^eoh’^^oto de como ins- 
‘I* * para /‘'™'^?ón Y con- 

cs médicos que

prestan sus servicios en la Uni
dad de Urgencias.

Como tema central de la 
revista aparece una entrevista 
con Félix Notario, el nuevo 
presidente de la Sociedad de 
Medicina y Cirugía de Alba
cete, destacando entre’sus afir
maciones que “la Sociedad de

Medicina y Cirugía aspira a 
convertirse en una academia 
de Ciencias Médicas de la 
región”.

También se dedica en este 
número un amplio reportaje a 
la comisión de catedráticos de 
Medicina, creada recientemen
te. Esta comisión redactará 

■

Deja que hablen de ti

Dionisio Guardiola, 25

‘* k*
’? ^ 

* 
C

./

una memoria en la que se 
incluirá el diseño o modelo de 
Facultad de Medicina que se 
pretender crear.

Las últimas páginas de este 
número de la revista están 
dedicadas a información cole
gial, asesoría fiscal laboral y 
asesoría jurídica.

Félix Notario, nuevo 

presidente de la Sociedat 

de Mediana y Cirugía

^ FACULTAD

rouGs

Portada de la revista.

Ó
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1.- El concurso consiste en el sorteo de 10 
viajes para cuatro personas cada uno 
a Port Aventura los días 19 y 20 de 
julio de 1997.

¡raí 
CO 
de 
cic 
líe

Jel 
(di

6.- Entrarán en el sorteo todos los cupones 
que se reciban hasta las 13 h. del día

14 de Julio

4.- Los viajes son personales e intransferibles, río pueden 5 
cambiarse por otros viajes ni ser cambiados de fecha. 
Cada ganador del concurso designará a las tres 
personas que le acompañarán.

9.- No se admitirán cupones que no vayan 
debidamente cumplimentados, escritos^- 

en letra mayúscula o que no cumplan 
las bases reservándose

LA TRIBUNA DE ALBACETE x ' "

el derecho a comprobar la y''
identidad del concursante. .

7.- El sorteo se celebrará ante notario el 

día 15 de Julio y la lista de ganadores 
aparecerá publicada en el periódico 

del día 16 de Julio

8.- Los ganadores deberán pasar por les 
oficinas de LA TRIBUNA DE 

ALBACETE en horario de 10 a 14 h' 
y de 17 a 20 h., presentando el D-NJ- 

los días 17 y 18 de Julia

BASES
DEL

>1

■^
If^

'

2» OPORTUNIDAD
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2 .- El desplazamiento hasta un hotel ★★★ en la Costa 
Dorada será en autobús el día 19 de Julio desde Albacete a primera 
hora de la mañana, llegada al hotel y desplazamiento a 
Port Aventura para pasar el día completo. Cena en el hotel 
y al día siguiente después del desayuno nuevo traslado a 
Port Aventura hasta el atardecer cuando se inciará viaje de 
regreso a Albacete.

s

3 .- Podrán participar todos los lectores de LA TRIBUNA DE 

ALBACETE, rellenando el cupón adjunto. Quedan excluidos del 
concurso los empleados de LA TRIBUNA DE ALBACETE y sus 
familiares directos.

5.- Los cupones se remitirán a: LA TRIBUNA DE 

ALBACETE, C/ Salamanca, 17-Entreplanta 02001 
Albacete o entregándolos en mano. Enviando un 
cupón por sobre y figurando en el sobre "CONCURSO 

PORT AVENTURA". Los sobres serán de tamaño 
standar.

.2022
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los comerciantes respetan pero no comparten el auto de no suspensión de las obras del n-2

LT

La Federación de Comercio seguirá oponiéndose a las 63 plazas de garaje más en Concepción. J. M.

Clausurado el primer curso celebrado en
Albacete sobre “Auditores de calidad José María Cuevas

LT
Julio.

ALBACETE

del sistema de calidad es, una 
necesidad para estar presente 
en los mercados en condiciones 
de competitividad.

enes 
31 día 
Julio

Viernes, 4 
;julioJe_1997

cete. La implantación de las 
normas ISO de la serie 9000 
y la obtención de la certifica
ción que evalúa la conformidad

el n^^^^ 'Tiiércoles se clausuró 
ditnrí^^í ^^® sobre “Au- 
S to es de calidad

ración de Comercio, que 
comentó que el propio concejal

e Urbanismo les ha recono- 
eido que tal solución no puede 
evarse a cabo porque “la pro-

' L ^^rno iin f '-ontederacion 
Í Í ^'^Presas ^^ debate entre

Seguirán oponiendose a las 63 
plazas de garaje en Concepción 

f 1. MENDIVIL ^“'

Manuel López, presidente 
de la Federación de Comercio 
de Albacete, reiteró ayer en 
rueda de prensa la intención 
de los comerciantes de la calle 
Concepción de continuar su 
lucha contra la construcción de 
63 plazas de garaje en el edi
ficio de 10 viviendas que se 
está levantando en el n- 2 de 
dicha calle, dado el respaldo 
institucional, político, social y 
vecinal recibido, lo legitimo de 
sus reivindicaciones en pro del 
mantenimiento de una calle 
comercial que lleva 25 años 
consolidada, y la “sin razón” 
del equipo del PP.

López, que anunció que la 
Federación se ha sumado al 
Irecurso interpuesto contra esta 
actuación urbanística por parte 
de Izquierda Unida, le recordó 
igualmente al PP lo que hizo 
cuando estaba en la oposición 
apoyando la reducción de 40 
a 18 plazas de garaje en un 
inmueble colindante en Con
cepción, por ser contrario al 
carácter peatonal de dicha 
calle.

En este sentido subrayó que 
visto el ejemplo anterior, los 
comerciantes seguirán luchan
do para que se levanten en 
este edificio un número de pla
zas de garaje similar al de 

^Viviendas proyectadas, y que el 
«resto sea condenado.

El presidente de la Fede

¡
brar n ^\caiidad” se ha cele-

¡so ^’ ^’^^t’‘o de su exten-
formativo, en 

J««¿. El 
Presidp'^í° ^^^^ asistencia del 

LIÍSSS’S “5 FEDA, José

! Ae del ^' presiden-
' Roberto

/' I^ciería H ^ ^^g^clo de la Con- 
' '¿ Lut M ““™ y Trabajo, 

Cabe des-
■^rso ^J’^Ruietud por este 
’^O S’" ^^^Í^o del Club 

’^^’^o dp ’ 5^^^^’fuido en el 
la Confederación 

' í Pero están -^ ^'^'^ •^^ lo están 
”I’‘O Krunn ^^’'^^^‘^^? ®" ^"^ 

' *^^^0 de ^’^^ ‘^^^^ en pro- 
L‘'ficaci6n.^’'^S“‘’’ esta cer-

motora perdería”, subrayando, 
a continuación, que están a la 
espera de que se les remita 
el informe municipal sobre las 
medidas correctoras de la calle, 
indicó también que entre los 
comerciantes existe el sospecha 
de que desde el Ayuntamiento 
“se ha hecho en un par de 
ocasiones alguna prueba de 
tráfico en Concepción”; una 
calle que en su parte más 
ancha mide 6 metros y en la 
más estrecha cinco metros.

En relación con el auto con- 
tencioso-administrativo del

En este primer curso han 
participado una treintena de 
técnicos expertos en sistemas 
de calidad, pertenecientes a 
destacadas empresas de la pro
vincia y que se han capacitado 
como auditores (internos o 
externos) de calidad. El curso 
se inició el pasado mes de 
rñayo, y se ha desarrollado a 
lo largo de 45 horas lectivas. 
En cuanto a su contenido se 
han tocado diferentes aspectos 
referidos a la normativa de ase
guramiento de la calidad, como 
la armonización de criterios de 
interpretación de las normas 
ISO 9000, y las técnicas de 
autoría, con respectivos casos 
prácticos y aplicaciones en dis
tintos sectores industriales.

En el acto de clausura se 
destacó cómo en poco tiempo 
la noción de calidad se ha con
vertido en una realidad para 
las empresas españolas y, en 
consecuencia, para las de Alba-

pasado 24 mayo, en el que se 
daba cuenta de la no supensión 
de las obras, comentó que lógi
camente respeta tal decisión 
pero no así la comparte en cua
tro puntos esenciales referen
tes a: creación de riqueza y 
empleo que puede crear la 
obra (100 puestos pueden estar 
en peligro); tránsito de vehí
culos de carga (cumplimiento 
estricto del horario estipula
do); solución al problema de 
aparcamiento en el centro de 
la ciudad (a 50 metros hay un 
parking público que está al 

Han participado unos 30 técnicos expertos en sistemas de calidad.

50% de su uso, lo mismo que 
otro ubicado a 200 metros); 
ventajas para el interés general 
(no han encontrado ninguna).

Finalmente, López, además 
de señalar que la campaña de 
firmas emprendida va muy 
bien, se hizo eco de una serie 
de sugerencias recogidas en 
unas jornadas de Madrid, en 
la que, entre otras cuestiones, 
se aboga por la creación del 
gerente de los centros urbanos, 
la potenciación del centro con 
diferentes medidas y la reha
bilitación comercial.

Una delegación de 
FEDA asiste hoy en 
Guadalajara a la 
asamblea general de 
la CECAM

Una treintena empresarios 
de FEDA se desplazarán hoy 
a Guadalajara para asistir, en 
calidad de compromisarios, a 
la asamblea general de la Con
federación regional de Empre
sarios de Castilla-La Mancha, 
que preside Jesús Bárcenas. 
Esta reunión empresarial se 
desarrollará en el salón, de 
actos del aulario de la Uni
versidad de Alcalá de Henares, 
ubicado en la capital alcarreña.

La jornada se iniciará a las 
11:00 horas con la asamblea 
propiamente dicha, correspon
diendo en primer lugar el 
informe del presidente, segui
do de la memoria de activi
dades del año pasado, al tiem
po que se sometará a apro
bación el presupuesto de 1997. 
Asimismo los asistentes debe
rán ratificar los acuerdos adop
tados durante el año pasado’ 
por el comité de dirección de 
la organización empresarial.

Finalizada la reunión asam- 
blearia se iniciará una jornada 
denominada “El Euro: Nuestra 
mejor empresa”, cuya presen
tación correrá también a cargo 
del presidente de CECAM. Al 
mismo tiempo se proyectará un 
vídeo sobre la repercusión del 
Euro en las empresas. A las 
12:30 horas está prevista la 
intervención del director gene
ral de Desarrollo Industrial de 
la Junta, José Fernando Sán
chez Bódalo, que hablará sobre 
“Las bases de la Unión Euro
pea”. A continuación, el secre
tario técnico de la Dirección 
General de la CCM, Pedro 
Jaén Nieto, disertará sobre la 
“Unión Monetaria Europea y 
el Euro”. Por otra parte “El 
proceso de lanzamiento del 
Euro”, será el tema que 
desarrollará Pedro Antonio 
Merio García, secretario de la 
Comisión Interministerial para 
la introducción del Euro.

La clausura de la jornada 
está prevista para las 13:30 
horas, con la presencia del con
sejero de Industria, Alejandro 
Alonso, y el presidente de la 
CEOE, José María Cuevas.

Para la jornada de la tarde, 
después de un almuerzo se ha 
previsto en el programa un 
seminario y una mesa redonda 
para tratar las líneas de acción 
en la gestión de la empresa 
para afrontar la implantación 
de la moneda única. También 
se debatirán los procesos infor
máticos, la organización con
table y administrativa, la pro
blemática jurídica y fiscal, la 
gestión financiera y la política 
de ventas y comercio exterior.

Posteriormente, el economis
ta y consultor exterior del gru
po Euro-CEOE y profesor de 
la Universidad Complutense 
planteará un caso práctico.

Finalmente el vicepresidente 
de CECAM, Mariano Pareja, 
clausurará el acto, después de 
la exposición de las conclusio
nes de la jornada.

M.C.D.2022
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El 50% de los alumnos superaron las pruebas de auxiliar de clínica y jardín de infancia Ayudas de la Junta

Buen resultado del programa 
Youthstart en la Sierra

July GARCIA

El Programa Youthstart 
serrano obtiene buenos resul
tados con las profesiones de 
auxiliar de clínica y jardín de 
infancia, esa es a la conclusión 
que se ha llegado después de 
los correspondientes exámenes 
celebrados la semana pasada 
en Albacete, en los que apro
baban un porcentaje superior 
al cincuenta por ciento de los 
alumnos serranos presentados 
a las pruebas de aptitud pro
fesional en las materias de 
auxiliar de clínica y jardín de 
infancia. De esta manera 15 
aspirantes obtenían la califica
ción profesional: repartidos 
entre 7 jóvenes en la especia
lidad de auxiliar de clínica y 
8 de jardín de infancia.

Pedro Antonio Quintanilla, 
coordinador del Programa 
Youthstart en Elche de la 
Sierra, después de valorar 
como satisfactorios los resul
tados obtenidos en estas prue
bas, señaló que el objetivo de 
este programa es intentar apo
yar, por medio de la formación 
y orientación, a jóvenes serra
nos con la intención de mejo-

0 J
I 

V

Apoyar a jóvenes serranos para que mejoren su situación social, laboral y cultural, objetivos de este programa.

rar su situación social, laboral 
y cultural.

El Programa Youthstart, 
que comenzó su andadura 
serrana a principios de julio 

del 96, se enmarca en la ini
ciativa comunitaria de recursos 
humanos, con la que se pre
tende que estos jóvenes en 
situación de desempleo y con 

ciertas carencias educativas o 
profesionales, mejoren su for
mación básica, a la vez que 
aprenden una profesión, y dise
ñen su propio camino.

para la celebración 
de muestras de 
artes escénicas y 
musicales

La Consejería de Educación ▼ 
y Cultura concederá a los gil 1 
pos y asociaciones de la región . I 
ayudas para la celebración ó 1 
muestras de artes escénicas i 1 
musicales en cada una de lí* 
cinco provincias manche^' 
entre los meses de marzos 
mayo de 1998. Así, estos cole^ 
tivos darán a conocer el trabajl 
que desarrollan y podrán 
contratados por las entidad» W 
locales. De esta forma, se pri i । 
tende crear las bases de u»M 
industria cultural que de f 
conocer a las personas que tra 
bajan en este ámbito. Las folia 
maciones que deseen inscribif/^en 
se para participar, deben prí^y ' 
sentar su solicitud correspo:’^,^^, 
diente en las Delegacioníi „., 
Provinciales de la Consejeil ' 
de Cultura antes de las Mv*® 
horas del 24 de julio. !»^^®

Las ayudas, que se den «dos 
concepto de gastos de pawoos 
cipación en las muestras pnidan 
vinciales, dependerán dini/e 
número de miembros de cajgpg 
formación. Las que cuentet 
con menos de 6 miembros reo! 
birán una asignación de hast 
8.000 pesetas por cada coit 
ponente, los grupos de 6 al 
personas tendrán subvención :;dec¡ 
de hasta 100.000 pesetas y 1( ^up, 
más de 12, hasta las nid tilla

Ren

pesetas.
a k

EXPOSICIONES

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

* Exposición: Taller de Oscar Manesi. Grabados. 
Ediciones y obras de sus técnicas.

- Del 9 de junio al 5 de julio en el Centro 
Cultural de la Asunción. Organiza Diputación de 
Albacete.

CONCURSOS

*VIII Concurso literario Juan J. García Carbonell 
sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Ix)s trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior. 
Para la poesía la extensión será de cinco folios 
con las mismas circunstancias de doble espacio 
y libertad de tema y metro, incluido el verso libre.

Los trabajos deberán ser inéditos, presentados 
por duplicado, sin firma ni señal que indique su 
autor, en un sobre dirigido a Aprecu, Polígono 
Campollano, calle E, número 33 B, 1®.

En el encabezamiento de los trabajos se con

Guía

signará el título de relato y, al final, un lema 
en sustitución de la firma, acompañando un sobre 
cerrado que en el exterior tendrá el título y el 
lema, y en el interior el nombre, domicilio, ciudad 
y teléfono del autor.

El concurso sobre la navaja estará dotado por 
cada clase .de trabajos, de prosa y verso, con un 
primer premio de 80.000 pesetas y un accésit que 
recibirá diploma y una navaja de artesanía.

EL concurso será resuelto por un jurado de 
escritores albacetenses, presidido por el presidente 
de Aprecu o persona en quien delegue, actuando 
de secretario el mismo de la Asociación.

Los trabajos podrán ser presentados hasta el 
día 20 de agosto del año en curso, en cuya pres
cripción se incluye la entrega por correo, y el fallo 
se hará público en los cinco primeros días de sep
tiembre. Los autores no premiados podrán recoger 
sus trabajos en las oficinas de Aprecu, del 19 de 
septiembre al 31 de octubre de este año.

El primer premio, de cada clase de trabajos, 
podrá declararse desierto o dividirse en dos 
premios.

No podrán participar en la presente convocatoria 
los autores que hubieren obtenido primeros premios 
en las anteriores convocatorias de 1995 y 1996.

* Premio Poesía “Ateneo Albacetense” 1997.
- Podrán concurrir todos los poetas que lo 

deseen, con un solo poemario inédito, en lengua 
castellana, de un mínimo de 300 versos y un máximo 
de 500. Los originales se presentarán por cua- 
triplicado ejemplar, mecanografiados a doble espa
cio, sin firma y bajo lema, acompañados de una 
plica en cuyo interior se hará constar el nombre, 
apellidos, fotocopia del D.N.L domicilio y número 
de teléfono del autor o autora. Los trabajos se 
enviarán a “Ateneo Albacetense”, calle Feria, 10, 
cp. 02005 Albacete, o al Apartado de Correos de 
Albacete n- 1.045, antes del 15 de septiembre. 
Se establece un único premio de 500.000 pesetas. 
El Ateneo se reserva el derecho de la publicación 
del trabajo premiado, que quedará en posesión 
de esta entidad.

* I Concurso Nacional de Fotografía “Ateneo 

Albacetense” 1997.

flue 
io-a he 
R 
bem

- Podrán concurrir todos los fotógrafos residentes L^^jg 
en el Estado, con un máximo de tres fotografías i^g^ 
de tema libre, siempre que sean originales, no j^j^ 
premiadas en ningún concurso, nú publicadas. La fgj^ 
modalidad será libre para el autor, pudiendo ser , 
Blanco y Negro, Color, Virajes, Fotomontajes, 1 p^jj^ 
Coloreados, etc., excepto diapositivas, siendo el ||jj^ 
tamaño libre, montadas sobre cartón rígido o pas- ^gy^^ 
partout de tamaño 30x40 cm. ó 40x50 cm. Al dorso ^^^.^ 
de cada obra deberá constar título, datos completos ^Qg 
y teléfono del autor, y en su caso, sociedad foto- g 
gráfica a la que pertenece. Las obras premiadas 
y seleccionadas se expondrán en la Sala de Expo
siciones del Ateneo. Las obras se admitirán hasta 
el 31 de agosto. El día 6 de septiembre, a 135 
21 horas, se celebrará el acto de inauguración y 
se' hará entrega de los premios. Se establecen lo 
siguientes premios: Nacional: Premio de Honor ^ j, 
la mejor colección de tres fotografías con o si ^¡^.^ 
unidad temática, premiado con 100.000 ^es 
otro a la mejor fotografía, premiado con 50.0 i.^^^^^ 
pesetas. Local: Premio a la mejor fotografía 

' Dal

^ C C

autor/a local, dotado con 50.000 pesetas.
* I Exposición Internacional de Pintura y fe» 

grafía “Ciudad de Alcázar de San Juan”. .
- Podrán participar todos los pintores y f®^^® 

que lo deseen. Se establecen los siguientes
Pintura.- Premio del Ayuntamiento de 

de San Juan (1.000.000 pts). Premio de la 
tación de Ciudad Real (1.000.000 ptas). 
de la Consejería de Educaciói* y Cultura de 
tilla-La Mancha (1.000.000 ptas) y Premio de J 
Madrid (300.000 ptas). Destinado a artistas de 
tilla-La Mancha menores de 30 años.

Fotografía. - Premio del Ayuntamiento 
zar de San Juan (125.000 ptas), premio de la P 
tación Provincial de Ciudad Real (125.000 go() 
premio de la Consejería de Educación • 
pesetas). j y

Los trabajos se presentarán entre los días 
22 de agosto de 1997 en el Museo Municip .^j 
Alcázar de San Juan, en horas hábiles de o p. 
contra entrega de recibo acreditativo de la 
ción.
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La Asociación recomienda a los 
cultivadores aplicar los 
tratamientos adecuados ante la 
aparición de enfermedades y plagas 
en los cultivos xnm

Recomendaciones del Plan 97 ante la presencia de plagas y enfermedades 

os remolacheros recurren la
rzo !

abaj 
D S(t 
dadí; 
:prt
; us t 
de 
etc

suspensión de ayudas al cultivo
sfala Asociación Provincia] 
'^Remolachera ha recurrido 
' PÍa/ TSJ para poder cobrar 
^PJí/as ayudas de la campaña 
piea^^'^^’ ^^spendidas por la 
^^Jjunta. Por otra parte la 

^Asociación ya ha anuncia- 
m «dos sus previsiones de pre- 
partlí'/o5 y producción, recomen- 
pOando además los trata- 
^pientos preceptivos ante la 

‘^^Japandón de enfermedades. 
ent»
’^^^ Miguel Angel CATALAN

co 
a 

;io

tes 
ías 
no 
U 
ser 
es, 
el 

as- 
•so 
tos 
to
las 
)0- 
5ta 
las

La Asociación Provincial 
ü<emolachera de Albacete ha 

ecidido recurrir al Tribunal 
uperior de Justicia de Cas
illa-La Mancha la suspensión 
F las ayudas correspondientes 
3 la campaña 95/96 una vez 
flue agotada la vía contencio- 
ü-administrativa ante la Con- 
sjería de Agricultura y Medio 

biente.
La cuantía de las ayudas sus- 

^ndidas en el caso de Alba
cete asciende a unos 280 millo
nes de pesetas y afecta a un 

Otal de 243 cultivadores de 
remolacha.

En Castilla-La Mancha el 
Lunero de cultivadores afec- 
P os por la supresión de la 

^^^'^^ ^ ^^^ ^°ri unas 
.¥ económicas de uno 

millones de pesetas.

°^ ‘̂^ parte para la pre- 
•' 'remni^^P^”^ ^^ superficie de 

Í^inpin^^k ^ cultivada en la pro- 
•^ i 6.578 nna extensión de 

Ihsión Siendo la pre- 
cosecha en condicio- * ^“"eladS. ' * *’-‘»* 

ds 
)s: 
;ar 
o- 
lio 
is-

tros .‘Jnc lo sucedido en 
Odría ?Í7^^ ^^^^ ^ño se 

e ®” ona par 
ffemolach^^^^ recolección 

anteriores.
prevista de 

^dush?í^°" remolachera a la 
Madt ®®”^ ^e 450.000 
’'eunidas Azucareras 

;.*^-000 recepción de 
^■^^25.000 en Linares De Pj" '''■•arrobledo. 
t'?-(«0 tnií'*™"". unas 

^^^ a la ^^^^ serán envia- 
^^reras Rp''^factoría de Azu- 
^c*rtugai ^’^'‘^as de Jaén en 

íí^cióu 'X° respecto a la dis- 
^^■^b tonpi ^V^^^^^^eión unas 

Ciadas serán envia-

is-

)C

le 
13

á- 
u-

1

El centro de recepción de Villarrobledo duplicará su capacidad de entrega en esta campaña.

15

Hi

das a la factoría de Ciudad 
Real, perteneciente a Sociedad 
General Azucarera.

Precios

Para el presente año la Aso
ciación Provincial Remolache- 

Dimisión en la Caja Rural 
de Ciudad Real

La Caja Rural de Ciudad Real ha convocado asamblea extraor
dinaria para el próximo día 26, tras la dimisión en pleno del 
actual Consejo Rector de la entidad bancaria, que se produjo 
el pasado día 25, aunque no se ha hecho pública hasta el 
pasado miércoles. La asamblea extraordinaria será la encargada 
de nombrar al nuevo Consejo Rector de la Caja Rural, enca
bezado hasta ahora por José Zamora, expedientado por el Banco 
de España a comienzos de este año debido a ciertas irre
gularidades detectadas en su anterior gestión.

El ex-director de la Caja Rural d^e Ciudad Real, Antonio 
Vega, ya anunció hace varias semanas que tenía “indicios” de 
la dimisión de todo el Consejo Rector de la entidad y anunció 
esta Asamblea Extraordinaria.

ra y la Azucareras Reunidas 
de Jaén han suscrito convenios 
financieros para anticipos de 
campaña con las entidades 
Caja Castilla-La Mancha, Ban
co Central Hispano, Banesto, 
Santander y Banco Bilbao Viz
caya, con unos préstamos de 

200.000 pesetas por anticipo e 
intereses que oscilan entre el 
5,65 y el 6,25%.

En cuanto a precios la cam
paña anterior se saldó con una 
liquidación de »7.489,13 pese
tas/! 6®/tonelada, quedando 
pendiente para este mes de 
julio el cobro de 155,50 pese- 
tas/tonelada.

Respecto a las previsiones 
de precio para la actual cam
paña son de 7.500,20 pese- 
tas/toneladas; 148 pts/tn de 
pulpa; 35pts/tn de agios y 640 
pts/tn por transporte en el 
escalón medio.

En el caso de Albacete (sex
to escalón de transporte con 
una distancia superior a los 200 
kilómetros) el importe fijado 
por acuerdo entre las partes 
asciende a un total de 1.280 
pesetas/tonelada.

Para la presente campaña el 
centro de recepción de remo
lacha de Villarrobledo dupli
cará prácticamente su capaci
dad de entrega, para lo cual 
esta previsto una serie de 
reformas en las actuales ins
talaciones además de la uti
lización además de una báscula 
de salida y otra de entrada para 

camiones.

Prevención ante plagas

Por otra parte, el Plan-97 
(en el que se integran produc
tores e industrias) advierte a 
los cultivadores que ante la 
anormal climatología con altas 
temperaturas en la primavera 
se han detectado ya una pre
sencia importante de plagas 
(lixus, pulgón, chinches, etc) 
además de otras enfermedades 
foliares más peligrosas como 
Cercospora y Oidio que habi
tualmente se presentan en el 
mes de julio.

En este sentido la Asocia
ción Provincial Remolachera 
de Albacete advierte a sus aso
ciados sobre la importancia de 
seguir las recomendaciones de 
tratamiento fijadas en el Plan 
97 para estos casos, recordan
do que los daños por cercos- 
pora pueden producir pérdidas 
entre 2 a 4 grados de riqueza 
y de hasta 20 toneladas de peso 
raíz por hectárea y en el caso 
del oidio, disminución entre 
uno y dos grados de riqueza 
y de hasta 13 toneladas de peso 
por hectárea.

M.C.D.2022
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Nuevas pruebas de la violación del embarso decretado por la UE

El vacuno británico se
exportó a terceros países

LT

Los envíos a España, Francia 
y Holanda de carne exportada 
ilegalmente desde el Reino 
Unido, hechos presuntamente a 
través de Bélgica, han ido a 
terceros países, según publicó 
ayer jueves, un diario de Bru
selas. El diario “Le Soir” indica 
que las exportaciones fraudu
lentas de carne vacuna británica 
“van hacia terceros países”, vio
lando el embargo decretado 
hace quince meses contra el 
Reino Unido por la enferme
dad de las “vacas locas”. El 
Ministerio belga de Sanidad 
confirmó ayer que se han abier
to tres investigaciones judiciales 
para determinar si se han orga
nizado exportaciones de carne 
británica desde Bélgica, pero no 
precisaron sobre las que están 
en marcha, al parecer en Brujas 
y Gante (al norte de Bruselas).

“Le Soir” asegura que son 
dos las empresas bajo investi
gación y que una de ellas, en 
la región occidental de Flandes, 
fue creada después de la impo
sición del embargo para realizar 
el comercio de carnes prohi
bidas.

En Brujas, según la misma 
fuente, se sigue el rastro de un 
cargamento de carne descubier
to en Flessingue, Holanda, que 
al parecer tenía certificados bel
gas falsificados y cuyo destino 
era Rusia, aunque hay “indi
cios” de que su origen era en 
realidad británico.

“Le Soir” dice que esos 
envíos fraudulentos pudieran 
haber conseguido subsidios 
europeos para la exportación,

>M
El embargo de vacuno británico fue decretado por la UE hace quince meses.
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* TE COMPRAMOS TU COSECHA DE ALFALFA! 
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Teléfono: 22 48 54 - ALBACETE: 

CEREALES SALTO,SJL«CEREALES SALTO,S4L«CEREALES SALTO,SJL«CEREALES SALToJCE
RE

AL
ES

 S
A

LT
O

, S
-A

.«
 C

ER
EA

LE
S 

SA
LT

O
, S

JL
« 

C
ER

EA
LE

S
BV

4M

E 
de: 
y f 
en ( 
la I 
a la 
segi 
de 
¿Gas

y

La Lonja Agropecuaria ace 
la 1

para La Mancha informa ^

PRECIOS INDICATIVOS Semana 27(3Jul-97

OVINO

con 
exti 
es

al estar destinados teóricamen
te al mercado ruso.

El ministro belga de Agri
cultura, Karel Pinxten, declaró 
que su país pondrá a disposi
ción de la Comisión Europea 
y del aparato judicial todos los 
medios para investigar lo 
ocurrido.

La comisaria europea de 
Consumo, Emma Bonino, 
informó hoy, miércoles, en la 
reunión semanal del Ejecutivo 
comunitario, del descubrimien
to de una red de exportación 
ilegal de carne británica que 
podría haber introducido la 
mercancía a través del puerto 
belga de Ostende.

Fuentes comunitarias dijeron 
que la carne, con etiqueta bel
ga, se introdujo después en los 
circuitos comerciales en los paí

ses citados, aunque la Comisión 
Europea no ha querido aportar 
detalles porque “la investiga
ción está en curso”. Las expor
taciones se realizaron a partir 
de noviembre de 1996, podrían 
comprender unos 10 ó 15 
camiones, y representar un total 
de entre 700 y 1.000 toneladas, 
dijeron a EFE las fuentes 
consultadas.

Es la primera vez que se 
encuentran pruebas de que se 
está violando el embargo que 
se impuso a las exportaciones 
de vacuno británicas el 27 de 
marzo de 1996 debido al des
cubrimiento de una posible 
conexión entre la encefalopatía 
espongiforme bovina (EEB), o 
“mal de las vacas locas”, y la 
mortal enfermedad humana 
Creutzfeldt-Jacob.

Corderos de 10,5 a 15 Kg.......................................
Corderos de 15,1 a 19 Kg......................................
Corderos de 19,1 a 23 Kg......................................
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg..................................
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)..
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO II)
Corderos de más de 34 Kg....................................
Oveja Extra...................................................................
Oveja Primera.............................................................
Oveja Segunda............................................................
Industrial........................................................................
Lana.................................................................................
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para Julio...........
Leche de oveja (ptas/gdo.) para Julio.............
Leche de cabra (ptas/gdo.) para Julio............

CEREALES

Cebadas para cervecería (Maltería)........................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./hl......................
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl................
Trigos duros........................................................................
Trigos blandos....................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme,etc.)
Extensibles:.....................................................................

Chamorro y Aragón..............................................
Alcalá............................................................................

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)..............
Forrajeros (Tipo Pané).............................................

Avena......................................................................................
Centeno.................................................................................
Triticales................................................................................
Maíz secadero....................................................................

Diferencia

580-590
475-485
40(M10 

■ 355-365

+‘*5 enti
+20 , 
+30
+30 «al

330-340 +30 mei
285-295 +30 “indi
230-240 +^ la (
60 -10
40 -10 Prir
30 = que
25 = de i
65-75 " en'
18,50-19,50
17,50-18,50
13,50-14,50

óliv 
í

■ disi
oli\

s/c Ian:
s/c noi
s/c 
s/c •exti 

fínc
30,00 noi

6,5
26,50-27,00
27,00-27,50
25,50

fine
I

24,50 em'
22,50-22,75 toa
22,00 aur
24,25 = de

--------cha

36,00Pipa de Girasol (9,2,44)..................................
Colza (9,2,40).......................................................
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande)

' lint
, ton

PLANTA DE DESHIDRATADO DE FORRAJES
Ctra. Sta Ana-La Herrera Km. 2 TLF Y FAX 967-58.02.40

AGRICULTORES, CULTIVADORES 
DE ALFALFA Y VEZAS 

COMPRAMOS SU COSECHA PARA TODA LA CAMPAÑA
CON CONTRATOS OFICIALES HOMOLOGADOS.

GANADEROS Y DISTRIBUIDORES 
PARA LA PRESENTE CAMPAÑA DISPONEMOS DE ALFALFA 

DESHIDRATADA DE LA MEJOR CALIDAD, 
PRESENTADA EN PACAS, PASTILLAS Y PELLETS.

PORCINO

Selecto..........................................................
Normal.........................................................
Graso............................................................
Cerdas desvieje........................................
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)

CONEJOS

Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg.
Conejo desvieje....................... ,.............

la
17,00

= 16240
235 = de
230 = 15.
160 7 ca
5.500 ______ _

3.0
235-245

+20 ^

60

Inslituto Técnico Agronómico Provincial, s.a. SOffi

SERVICIO DE 
ASESORAMIENTO
DE RIEGOS _

NECESIDADES DE AGUA (mili

SEMANA
26 Jun 
02 Jul 
Jueves 

Viernes 

Sábado 

Domingo 

Lunes 

Martes

Miercoes

TOTAL

TRIGO CEBOLLA REMOLACHA MAIZ

3.2
17

1.2

Ji
10.8

8.7
5.0
5.2
4.2
5.3
5.3

37,8

9.8
5.7
5.9
4.8

6.0

42.7
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El aceite de oliva virgen LT

se redujo en un 50%
LT

LT

Nuevo criterio de sacrifício

Bajada de precio

NUEVO SKODA FELICIA COMBI
El coche que nunca se queda corto,

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 21 51 40.

Viernes, 4 
lidio de ^997

legendaria de Skoda. Diseño y 

tecnología, confort y prestaciones, 

con espacio para todo y para todos, 

con toda seguridad. Y a un precio 

que le va a sorprender.

Venga a ver lo más nuevo de 

$koda, el Felicia Combi. Mucho 

espacio para vivirlo intensamente, 

una línea moderna y atractiva 

que esconde la robustez

^'EfíCastilla-La Mancha en ¡a presente campaña debido a ¡as ¡luvias

p. ' .El porcentaje de producción 
'™ ' de aceite de oliva virgen extra 
LO-i y fino se redujo a la mitad 
RA. i en Castilla-La Mancha durante 

i la presente campaña, debido 
la la lluvia, de forma principal, 
rsegún ha informado la Unión 

TE'de Cooperativas Agrarias de 
pastilla-La Mancha (UCA-

MTOH^AN).

___f De la producción total de 
aceite de oliva registrado en 
la región durante la campaña 
1996-97, unas 39.000 toneladas, 

I tan sólo un 30 ó 40 por ciento 
corresponde a aceite virgen 

||||íextra o fino, cuando lo normal 
es alcanzar entre el 70 y el 

^ 80 por ciento como media 
+^ entre estas dos categorías.

Juan Carlos Bermejo, espe- 
+3(1 cialista en aceite del departa- 
+30 mentó técnico de UCAMAN, 

indicó que esta reducción en 
■*'jg la calidad del aceite se debe, 
40 principalmente, a las lluvias, 

= que han alargado el período 
= de recolección de las aceitunas 

en la mayor parte de las zonas 
Olivareras de la región.

^tas categorías de aceite se 
distinguen de otras, como el 
oliva virgen corriente o los 
lampantes, por su acidez -me- 

grado en el virgen 
Wra y de 2 grados en el virgen 
fino y por su puntuación orga
noléptica -igual o superior a 
V en el extra y a 5,5 en el 
fino-.

Bermejo indicó que, sin 
®ibargo, las condiciones cli
matológicas han favorecido el 
aumento de la producción total 

_ 1 L en Castilla-La Man
júa, que supera en 17.000 

- QJ’^^adas la de la campaña 
cifrada en 22.000 

= toneladas.
' provincias, Toledo fue 

productora, con 
= dp n toneladas, seguida muy 
= P°^ Ciudad Real, con
' ca ’ ."Mientras que en Cuen-

tonpi la cifra de 4.000
S Albacete fueron

+20 ^ ^^ Guadalajara apenas

ro

IR
 

I "i*

El balance arrojó un descenso del 70% a un 30% ó 40%.

se llegó a las 1.000 toneladas.
Este aumento de la produc

ción, experimentado también 
en el resto del país, ha ori
ginado un descenso de los pre
cios por aumento de la oferta, 
que en España pasó, en un 
sólo año, de 370.000 toneladas 
a más de 850.000 toneladas.

En concreto, el precio medio 
en origen del aceite de oliva 
virgen extra es de 450 pesetas 
por kilo, 180 pesetas menos 
que en la campaña 1995-96, 
y por los aceites lampanates 
se cobra en la actualidad unas 
290 pesetas por kilo, cuando

La miel entra en el concurso 
regional “Gran Selección”

el año pasado se alcanzaron 
las 530 pesetas por kilo.

En cuanto a consumo de 
aceite, en Castilla-La Mancha 
se prevé para este año una 
cifra cercana a las 19.000 tone
ladas y en el conjunto de Espa
ña se estima en 450.000 tone
ladas, mientras que el país al 
que van destinadas la mayor 
parte de las exportaciones es 
Italia.

Por último. Bermejo señaló 
que todo indica una subida 
importante de la producción 
para la próxima campaña, 
1997-98, si se tiene en cuenta 
cómo ha cuajado el fruto en 
el árbol y las previsiones de 
nuevas lluvias.

La miel producida y enva
sada en Castilla-La Mancha 
entrará a formar parte del con
curso “Gran Selección” en su 
edición de este año, según 
acordaron ayer en Toledo 
representantes de la Conseje
ría de Agricultura y Medio 
Ambiente y de las asociaciones 
apícolas de la región.

En el concurso competirán 
por separado la miel con deno
minación de origen Alcarria, 
en las categorías de romero, 
espliego y multifloral, y la miel 
sin denominación, en las cate
gorías romero, brezo y mul
tifloral.

Podrán participar en este 
concurso todas las empresas 
apícolas de la región inscritas 
en el registro de industrias 
agrarias y con registro sanitario 
y el plazo de solicitud de par
ticipación será del 10 al 30 de 
septiembre.

Una vez analizadas las soli
citudes, se procederá a la toma, 
análisis y cata de muestras, y 
los resultados finales se pre
sentarán el 18 de noviembre, 
para que los productos puedan 
acudir a la campaña comercial 
de Navidad con la garantía de 
calidad del “Gran Selección 
97”.

La directora general de 
Comercialización e Industria-

La industria denuncia especulación 
en el precio del porcino

Los industriales cárnicos 
acusan a los productores de 
porcino de mantener el precio 
de forma irreal y de crear con
fusión sobre la escasez de 
materia prima debido a la apa
rición en España de focos de 
peste procina clásica, según 
explica la patronal ASOCAR
NE.

Según la patronal del sector 
existe una disparidad entre el 
precio oficial, que sirve de base 
para el pago de las indemni
zaciones por sacrificio, y el 
real, “con el único fin de bene
ficiarse de las subvenciones”.

Por este motivo, los indus-

Grupo Volkswagen

Mayor promoción para el sector.

lización Agroalimentaria, Elisa 
Martín, señaló que el objetivo 
de incluir la miel en el con
curso “Gran Selección”, en el 
que ya participan el vino, el 
queso y el aceite de oliva, es 
promocionar este producto, de 
gran calidad, y reforzar el apo
yo que desde la Administración 
se presta al sector apícola.

Para realizar esta promo
ción, se editará un folleto con 
información sobre las empresas 
y marcas de miel galardonadas 
que será remitido a los clientes 
potenciales del sector y a mer
cados de calidad.

triales han decidido “levantar- 
se” de la Junta de Precios de 
la Lonja Agropecuaria de Mer- 
colleida, por considerar que las 
decisiones adoptadas en ella 
“no responden a la realidad 
del sector”.

Por otra parte, ASOCARNE 
señala que el nuevo criterio de 
financiación de sacrificios a 
partes iguales entre la Unión 
Europea y el Estado miembro, 
“va a permitir una menor lige
reza a la hora de las subven
ciones”, aunque no resolverá 
la especulación que se está 
registrando con los precios.

M.C.D.2022
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 Conocido el tema en la ciudad, ha 

sido muy comentada la decisión de 
proceder a crear tres plazas, en 
principio con carácter interino, 
para evitar una posible demanda

UGT denuncia la existencia de agravios comparativos

Duras críticas a los

HELLIN
EI Instituto de U 
Formación de la) 
UGT hace balante 
de su gestión ¿

nt

contratos municipales
Aunque se reservan una opinión más fundamentada para 
cuando conozcan todos los dominantes del caso, UGT 
ha criticado ñiertemente la decisión del equipo de Gobier
no municipal en el sentido de pretender crear tres plazas 
laborales para adjudicarías directamente a los trabaja

dores de la Escuela Taller, con el fín de evitar una posible 
demanda. “Creo que este asunto ha sido mal planteado, 
existiendo un agravio comparativo con respecto a lo ocurri
do anteriormente con otros casos de trabajadores muni
cipales”, denunció el responsable local del sindicato.

Angel ROMERO GARCIA

El sindicato UGT ha mani
festado su disconformidad con 
la actitud del equipo de 
Gobierno del Ayuntamiento 
hellinero en el tema de los tra
bajadores de la Escuela Taller, 
que podrían poner en un serio 
aprieto a la institución muni
cipal si deciden acudir a los 
tribunales, ante la forma en 
que se encuentran sus contra
tos laborales.

Conocido el tema en la ciu
dad, ha sido muy comentada 
la decisión de proceder a crear 
tres plazas, en principio con 
carácter interino, para evitar la 
posible demanda que podría 
interponer el director de la 
Escuela Taller y las otras dos 
personas afectadas. También 
indicamos que han sido varias 
las personas que se han sentido 
identificadas por las opiniones 
reflejadas hace un par de días 
en LA TRIBUNA, cuando nos 
referíamos a la posibilidad de 
que con esta iniciativa de crear 
las plazas, además de suponer 
una cuantiosa inversión para 
el Ayuntamiento, que podría 
situarse en unos diez millones 
de pesetas anuales, no se solu
cionará el problema, habida 
cuenta de que son pocos quie
nes piensan que los trabaja
dores afectados, conociendo La 
forma en que se pretende solu-

Las contrataciones del Ayuntamiento son objeto de un aiud de críticas.

cionar la cuestión, decidan 
decantarse por estos puestos 
de trabajo en lugar de acudir 
a la vía legal. Por otra parte, 
en el aire sigue quedando la 
incógnita que planteábamos en 
nuestra anterior información y 
sobre la que al parecer nadie 
tienen intención de pronun
ciarse, en el sentido de conocer 
como se ha podido llegar a 
una situación en la que el 
Ayuntamiento parece de entra
da llevar todas las de perder, 
independientemente del cami
no que elija.

Aunque en principio UGT

no quiere manifestarse en pro
fundidad sobre el caso, hasta 
conocer todos los detalles del 
mismo, el responsable helline
ro del sindicato, José Carlos 
Gómez Salido, se ha mostrado 
disconforme con la decisión del 
equipo de Gobierno municipal:

Crítica sindical

“Creo que este asunto ha 
sido mal planteado -indicaba 
al periódico- y en mi opinión 
existe un auténtico agravio 
comparativo con respecto a lo 
ocurrido anteriormente con

otros casos de trabajadores 
municipales. Cuando ha exis
tido una demanda laboral por 
parte de alguna persona contra 
el Ayuntamiento y la sentencia 
ha sido favorable a quien ha 
promovido las actuaciones, se 
han limitado a pagar la indem
nización fijada, sin ninguna 
otra opción, lo que ahora no 
ocurre. Por otra parte es 
lamentable que se quieran 
crear tres plazas para adjudi
carías a dedo, de lo que se 
deduce que no se trata a toda 
la gente por igual. A pesar de 
que aún no conozco todos los 
detalles de caso, entiendo que 
debería seguirse en el mismo 
un criterio objetivo y si los tra
bajadores afectados quieren 
demandar al Ayuntamiento, 
que lo hagan. Por otra parte 
la creación de esas plazas 
deberá llevar aparejado que se 
trate el tema en el catálogo 
de puestos de trabajo. Insisto 
en que se está produciendo 
una situación lamentable y eso 
me hace comprobar que exis
ten funcionarios de primera y 
segunda clase”.

Además de estas manifesta
ciones realizadas por José Car
los Gómez, no es descartable 
que, tras un mayor conoci
miento de todas las circustan- 
cias que rodean el caso, la cen
tral sindical se pronuncie nue
vamente sobre el mismo.

El Instituto de FonaadiF 
Estudios Sociales (IFESjL 
la Unión General de 
j adores, a través de aL 
Yagüe, director regional,^ 
lia de León, directora 
cial y José Carlos Gómez 
do, secretario de UGT^ 
Hellín, han realizado unb» , 
ce de las actividades deL 
centro formativo, creado 
año 88 y trabajando desdeK 
de forma autónoma en t¿ 
tilla-La Mancha. ■

El IFES basa su actua
en una serie de cursos de 
mación dirigidos a pers 
que se encuentran en situa Cde paro laboral, o aqui^. 
otras que teniendo eni ' 

adesean mejorarlo, o ani|^ 
conocimientos. En este sen 
el balance ofrecido es ei* 
mente importante ya qui es 

011han realizado 117 cursos, 
unas 30.000 horas de estu¡ r 
de las que se han benefifl
3.000 alumnos. Los pl “ 
futuros de esta insti» ® 
pasan por seguir adelante^ 
esta parcela, aumentandíf^ 
partir de septiembre con 
vas actuaciones dirigidas 
formación tecnológica. “’

Por lo que respecta a Hite 
UGT ha realizado a través| 
IFES varios cursos dufl 
este año, destacando como’l 
de los más importantes p''*' 
duración y el interés que 
pertó en cuanto a su se I 
miento el de celador de | 
tituciones sanitarias. A F* J
de septiembre se tiene pr^ 
organizar en la ciudad un - 
sobre promoción del ti^ 
rural y otro de ayuda a ® 
cilio, con la colaboración 
INEM y el Fondo Social v 
peo. Otras parcelas oo®^o 
el comercio, hostelería y 
también tendrán de ca te 
futuro actividades form*^ 
en la ciudad, pata .S^^'^F 
lización UGT de HeH® .F 
planteando la posibH 
conseguir nuevos locales^

Abierto el plazo de matrícula 
en la Escuela de Idiomas

Los abogados locales estudian 
abandonar el turno de oficio

A. ROMERO

La Escuela Oficial de Idio
mas de Hellín ha procedido a 
la pertura entre los días 1 al 
15 del presente mes de junio 
del plazo de matrícula oficial, 
para los alumnos que ya cursan 
estudios de inglés y/o francés 
en la misma, deseando conti
nuarlos durante el curso próxi
mo.

Por otra parte quienes nun
ca estuviesen matriculados en 
escuelas de idiomas, tanto si 
han solicitado la preinscrip
ción, como si han realizado las 

pruebas de nivel, deberán pro
ceder a efectuar su matrícula 
del 1 al 19 del próximo mes 
de septiembre.

Las escuelas de idiomas 
imparten enseñanzas reguladas 
por el Ministerio de Educación 
y Cultura, con una duración 
de estudios de cinco años, al 
cabo de los cuales el MEC 
expide un “Certificado de 
Aptitud”, único título oficial de 
conocimiento de idiomas reco
nocido por la Administración 
Pública para las distintas opo
siciones y concursos que se 
celebren.

A. ROMERO

Los profesionales de la abo
gacía en Hellín estudian la 
posibilidad de darse de baja 
por lo que respecta al turno 
de oficio, estando en este sen
tido las opiniones divididas 
sobre si llegar a dicho extremo.

El problema creado se debe 
a posibles diferencias que en 
este sentido pudieran existir 
con el colegio de Abogados de 
Albacete en cuanto a esta par
cela profesional, situación que 
los abogados locales no están 
dispuestos a seguir mantenien

do, máxime cuando se trata de 
algo que lleva cierto tiempo 
en el mismo estado.

Hoy está convocada una reu
nión en la que tratará este 
asunto, intentándose llegar a 
una postura consensuada al 
respecto.

Recordamos que el colectivo 
de abogados hellinero fue noti
cia hace unos meses, en estas 
mismas páginas cuando infor
mamos sobre la posible crea
ción de un colegio propio en 
Hellín, si bien hasta el momen
to no tenemos más datos sobre 
esta iniciativa.

La Hermandad d'^- 
Donantes efectiini|‘ 
mañana una * 
extracción masí'*'®
de sangre
Donantes de Sangrú Sxjiii^ 
a efectuar una 
va mañana sábado ^| 
concretamente la ¿d® 
realizará en los loca e op 
“Isabel la Católican,^ 
a 13,30 horas y del 
horas. , «e ÍQi

La sangre extraída ^^¡U 
tinará a cubrir las ^^g5if1 
transfusionales de 
centros hospitalario •



La Tribuna
lenieS’ 4

' debtio de 1997 19

TOBARRA

as obras de rehabilitación de la
biaza de toros entran en su tramo final

FJ ONRUBIA

llas obras de rehabilitación 
La plaza de toros se encue- 
L en su tramo final para 
incluir su primera fase, que 
^pretende concluir antes de 

lacftFeña y Fiestas que se cele- 
ESi^n en la localidad a media- 
4 del mes de agosto, aunque 
•4 restará por acometer su 

al, fase, que comprende la 
PÍstrucción de la cubierta de 

^^2ÍÍpalcos.
’^^£a rehabilitación de la plaza 
®“1 toros comenzó en 1995, y 
jl^ ú’sus obras han trabajado una 
““'^portante cantidad de 

tnpleados, pertenecientes al 
Juntamiento, dentro de sus 

, versos planes, ya sea la Casa 
^¡ Oficios o el personal del
^ Concertado de Empledo, 

^bás del PER, por lo que 
' * Consistorio tobarreño no ha 

jj. lido que abonar ni una pese- 
^ a ninguna empresa construc- 

, jj¿ ra, aunque a pesar de ello, 
5 obras han contado con un 
qyjpsupuesto superior a los 130 

sos.p9”®® de pesetas, cantidad 
;stu; ? suficiente para adcentar el 
,ef,a fc tobarreño, que aunque 

I¿ incipalmente está pensado 
jtitii feamente para albergar fes- 
mte los taurinos, también se 
ndofl^nta que sea escenario de 
;oii^'^® tipo de actividdes, tales 
jasl®io fiestas y actuaciones 

nusiccales, par alo cual han 

sido habilitados dos camerinos 
que se encuentran situados 
debajo del graderío, en la zona 
de sombra.

Según los entendidos en la 
materia, tales como el empre
sario Enrique Grau, que es 
quien regenta el coso hellinero, 
entre otros, y que intentará 
pujar fuerte por quedarse con 
la organización de los festejos 
en la plaza tobarreña, las obras 
merecen un “aprobado alto”, 
por su funcionalidad y por el 
callejón, que es muy práctico 
para los profesionales taurinos.

Cuatro mil localidades

Las obras han consistido en 
el refuerzo de la estructura, la 
ampliación de las localidades, 
se pasa a contar con 4.000, por 
lo que se podrán organizar fes
tejos de envergadura, construc
ción de cuatro aseos, con los 
que anteriormente no se con
taba, y una enfermería de curas 
de primera necesidad, que 
incluso posibilita una interven
ción quirúrgica de urgencia; los 
corrales para las reses cuentan 
con una mayor funcionalidad 
que los anteriores, además de 
mayor espacio y las operacio
nes de apartado se podrán 
hacer desde arriba; los chique
ros serán ocho, seis de ellos, 
que podrán salir por la primera 
puerta de toriles, y además se

La primera fase de las obras en el coso tobarreño estará lista antes de la Feria de Agosto.
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ha habilitado una segunda 
puerta que alberga otros dos 
chiqueros. El palco queda en 
el mismo lugar, aunque ha 
sufrido mejora, al igual que el 
callejón, al que se le ha dotado 
de cuatro burladeros con sus 
correspondiente asientos y se 
ha asfaltado el pasilo del mis

mo. Eventuaimente se colocará 
para los festejos de la Feria 
una techumbre que estará for
mado por una estructura de 
hierro, a la que se le pondrá 
plástico especial por encima y 
que servirá de tejado, puesto 
que la cubierta definitiva se 
comenzrá pasadas las fietas.

pese a 
sopesa 
a una

que el Ayuntamiento 
la idea de encargaría 
empresa constructora.

El plato fuerte de los fes
tejos taurinos de este año será 
la corrida del próximo día 17 
de agosto, en la que actuarán 
”E1 Litri”, “Jesulín de Ubri
que” y Raúl García “El Tato”.

h total de 41 niños participan en el “Encuentro
aveí
du

)nio
S

Íe integración con deficientes” en Riópar
une 
turi 
ai

^^ ^^^ actividades 
libre qne 

Diputación de 
^bacete, desde el 

y hasta el próximo 
se celebra el 

'^^ Integración con 
id^duen^ ^ "" ^1 Centro de 

)ehesa’>°í ^."^biental “La 
***^s con M ?^bpar, para chi- 

J ■’^tre L d^^®^ comprendidas 
Offeos, ^^^^ y les catorce

July GARCIA intenta conjugar la posibilidad 
de que sea un tiempo de con
vivencia entre jóvenes, a la vez 
que se potencia entre los defi
cientes la adquisición de hábi
tos alimenticios, de comporta
miento, higiénicos, etc, aspec
tos que indudablemente con
tribuyen a una mayor integra
ción social.

Todo tipo de actividades

J3l^tal de asisten un
ehavales a este 

R®) fue o ^^^’ ^r^ rm princi- 
.J^ividad "«"^0 una 
V3«)nvivencia’^^^ Permitiese la 

"ibos que 
hn gruño H^e de Down 

^e deficip ^‘"^^ ^^^ ningún 
n^'í^s años el aunque con 
oí^feiendo P’'°yecto se ha ido 
in''Tienes con ^^°ger también a 
Ílf •’^cias psínr’*° bpo de defi- 

^¡001 psíquicas.

que 
sida^^ ^ura el
uesif'

se enmarca en 
estos diez días 
encuentro, se

En el encuentro se realizan 
actividades de todo tipo, pero 
fundamentalmente instrumen
tales y manuales, sin olvidarse 
de la necesidad de movimiento 
que estos niños precisan, por 
lo que se da especial impor-^ 
tancia a actividades deportivas 
como la natación, senderismo, 
paseos a caballo y un largo 
etcétera.

Todo ello se desarrolla en 
las magníficas instalaciones 
que brinda el complejo de 
turismo ambiental, CEA “La 
Dehesa” y que permite realizar 
otras actividades encaminadas 
a la concienciación, conoci
miento y respeto por el medio 
ambiente. El Centro de Educación Ambiental “La Dehesa” es el lugar donde se desarrolla este Encuentro.
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El líder político aseguró que las 
relaciones con la dirección 
provincial y especialmente con su 
presidente, Emigdio de Moya, se 
“normalizarán”

20

Julie

El nuevo presidente local, Bernardo Cabañero, ya tiene el nombre

El PP anunciará en otoño E

su candidato a la alcaldía
El Partido Popular de 
Villarrobledo presentará 
tras el verano al candidato 
a la alcaldía de la localidad, 
según indicó ayer en rueda 
de prensa el presidente 
local de esta formación polí
tica, Bernardo Cabañero. El 
líder popular confirmó que 
tiene en mente a la persona 
que ostentará esa respon
sabilidad.

i'tam 
"en : 
’de 1 
ítad( 
igual 
íveni 
íCon

I
ciór 
nue 
dua 
¡bad 
Í E

Juan MARTINEZ

Bernardo Cabañero compa
reció ayer ante los medios de 
comunicación como presidente 
local del Partido Popular, para 
anunciar las actuaciones que 
desarrollará la nueva Junta 
durante los próximos meses. 
Mayor comunicación con los 
afiliados y con la dirección pro
vincial del partido son dos de 
los objetivos principales a 
desarrollar durante este tiem
po, además de lograr una “ma
yor apertura del partido a la 
sociedad de Villarrobledo”.

Cabañero recordó los 
momentos “difíciles” vividos 
por el partido con motivo de 
la celebración de este Congre
so, pero subrayó la necesidad 
de realizar un “esfuerzo impor- 
tante“ para conseguir la unidad 
en el seno del PP. El líder 
político aseguró que las rela
ciones con la dirección provin
cial y especialmente con su 
presidente, Emigdio de Moya, 
se “normalizarán”. En este 
sentido. Cabañero informó 
sobre la reunión mantenida

O
Cabañero indicó que ya tiene en mente a la persona que ostentará esa responsabilidad.

recientemente con el presiden
te provincial, para acelerar este 
entendimiento entre las dos 
direcciones del PP.

La primera medida que 
adoptó el nuevo presidente 
local fue proponer a la Junta 
el nombramiento del secretario

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
ANUNCIO

Con motivo de las obras de mejora de la red 
de abastecimiento de agua, habrá deficiencias 
en el servicio esta noche a partir de las 22 horas 
hasta las 7 horas aproximadamente, en los 
Barrios San Pablo, Pilar y especialmente en Las 
Cañicas.

EL JEFE DEL NEGOCIADO

iimir^^iimi 
liiiiil o I•>•■■• luiiiL^ Jmin

general y el tesorero del par
tido, cargos que recayeron en 
Juan Lara y Luis Martínez, res
pectivamente. Cabañero decla
ró que la propuesta fue apro
bada por unanimidad por los 
miembros de la dirección local, 
anunciando para los próximos 
días la elaboración definitiva 
del organigrama del partido. El 
dirigente popular se mostró 
favorable a aceptar el trabajo 
de todos los afiliados, siempre 
que su predisposición sea posi
tiva. En esa línea, indicó que 
no existiría ningún inconve
niente para incorporar a dos 
de los grandes protagonistas 
del pasado congreso local, 
como Manuel Acacio y Arturo 
Díaz.

Respecto al resultado del 
Congreso, el dirigente popular 
aseguró que la noticia de su 
entrevista con el ministro de 
Sanidad, a la que acudió acom
pañado del senador Manuel 
Acacio “no influyó para nada”. 
Cabañero recurrió a su dila
tada carrera política, para afir
mar que “la aparición en los 
medios de comunicación de 
esta reunión sobre el Hospital 
no es ahora un hecho decisivo

en mi trayectoria”. No obstan
te, el nuevo presidente local 
indicó que “no fui yo, sino otra 
persona, la que hizo pública 
esta entrevista”. El líder polí
tico declaró que la opinión de 
la masa de afiliados del PP 
era bastante clara antes de la 
aparición de esta noticia, “que 
no influyó para nada en el 
resultado del congreso”.

Elecciones

La próximas elecciones 
municipales a celebrar en mayo 
de 1999 son el objetivo prio
ritario de la actuación de la 
nueva Junta local durante los 
próximos dos años. Con esa 
intención, la nueva dirección 
del PP en Villarrobledo va a 
“permanecer en campaña 
durante los próximos 22 
meses”. Así lo manifestó Caba
ñero, señalando que hay toda
vía tiempo suficiente para aspi
rar a la alcaldía, “siempre que 
no perdamos el tiempo en 
luchas internas”.

La elección del candidato es 
una de las tareas que deberá 
realizar esta nueva Junta, des
pués de la anunciada decisión
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de Bernardo Cabañero de] 
encabezar más una lista nníencabezar mas una iisw “»¡ñ 
cipal. El presidente local si
guró tener la persona que- 
enfrentará al candidato soO 
lista en 1999, y que se 
a conocer oficialmente tras

los 
poi 
tor 
fan

Cabañero infoníjaiverano. _____
sobre este tema a la J^ 
Local en las primeras remane 
nes que se celebren ^^^PW ( 
de la temporada estival, sí^ej 
declaró ayer. “El candiiiWa 
será un afiliado, pero no Wih 
parece tan importante el ti^ar 
po que haya transcurrido dc-^st 

su filiación al partido”, 
festó el dirigente local deln 

Por su parte, el nuevo sí^

tario, que participó jnu^' 
Cabañero en esta comparé 
cía pública, valoró P®^'^o 
mente el trabajo ^^^^’^^^wc)

le

las

lael grupo de Nuevas 
ciones en Villarroble > 
cuenta con el mayor »e 
de afiliados de toda 
vincia”. Juan Lara ^ Ws 
la entrada de gente J^J.^ 
fundamental para el 
del partido, “
importancia que este ^4. 
tendrá en los próximos
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probado el convenio para la
construcción de la depuradora

LAMORA

El Pleno del Ayuntamiento de La Roda adjudicará la obra este mismo año.

n grupo de niños saharauis pasaran
1 verano en Tarazona de la Mancha

Carmen M. BARREDA

condiciones que

España.

Johann

Johann

LA RODA

Viernes, 4 
lulio de 1997
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sus tierras y de 
y soportando tanto

- Luchando (pasodoble). F. de Haan.
Tormo Ibáñez. - Katiuska (1- fantasía).

- Oregón (Fantasía). Jacob ' Pablo Sorozábal.

VIII Encuentro Regional de 
llandas de Música

^ seWne^p^ ^^ campaña “Vacacio- 

ndimi pretende alejar

‘"«Me alimentación y de

La Tribuna

1 El pasado lunes, día 30 de 
1 junio, se celebraba en el Ayun- 
Itamiento de La Roda un Pleno 
f en sesión extraordinaria. Uno 
( de los puntos que fueron tra- 
L tados en esta convocatoria 
| guardaba relación con el con- 
Tvenio que se firmará con la 
IConsejería de Obras Públicas 
ípara la construcción, explota
ción y mantenimiento de una 
!*nueva estación de aguas resi- 
feduales. Este apartado fue apro- 
|bado por unanimidad.
jij El convenio al que se hizo 
«referencia en el orden del día, 
j^onsiste en la regularización de 
Ila relación que va a existir 
Ímtre^el Ayuntamiento rodense 

la Consejería de Obras Públi- 
as respecto a la tan esperada 
onstrucción de la nueva depu- 
adora de aguas residuales. 

|Mediante esta firma se llegará 
Fa un acuerdo sobre la finan- 

ciación con la que contará el 
|)royecto, al mismo tiempo que 
se detalla que la empresa que 

^resulte adjudicataria para la 
^onstrucción de la depuradora 

eberá encargarse del mante- 
imiento de la misma durante 
cho años. La adjudicación se 
levará a cabo dentro del año 

•ctual, por lo que se calcula 
ijde en un plazo máximo de 
> años la población de La 
^oda pueda contar con la nue-

‘ ^^^^ ^® junio 10 
Isi®?*^^ ^^^^^^’J^^’ ‘^e edades 

entre los siete y 
> °^^^ aconipañados 
¡e están en Tara- 
trasKamT®” ^^^ casas de varias 

^" 1^ localidad que 
jíuranirV® P°" acogerlos 

reunijiieses °^ próximos dos 

conflicto que sus 
n dewstán V P’^cblo en general 

añn ^^''.^^^rido desde hace 
del en campos

S®»P0W el A.ue 
ionio 1. ^ clima desértico 

í^í®®Present^ .Dificultades que 

más sin casa y sin 
^-iSplraesín .^”^^ntal y sencilla 

brinque apa- 
Vrf presentan pro- 

^^iancia ^^ salud, su 
^^"^^ a Q ^ nuestro pais ayu- 

va depuradora de aguas resi
duales que durante tanto tiem
po ha sido demandada.

La puesta en marcha de 
estas instalaciones supondrá 
para La Roda una serie de ven
tajas que repercutirán en el 
bienestar de los ciudadanos. 
En primer lugar, hay que tener 
en cuenta que la depuradora 
que está actualmente en ser
vicio es muy antigua y ha pasa
do con creces el período de 
vida útil, por lo que con sus 
sustitución se evitarán riesgos 
de averías sin solución debido 
a la imposibilidad de encontrar 
recambios de las piezas defec
tuosas. Por otra parte, la nueva 
estacón depuradora tendrá 
suficiente capacidad para reci
bir la cantidad de aguas resi
duales que va a tener que 
soportar. También hay que 
añadir que la actual depura
dora ha estado funcionando 
hasta ahora proque existía una 
gran cantidad de pérdidas en 
el alcantarillado de la pobla
ción, algo que no sucederá 
cuando finalicen las obras que 
se están llevando a cabo en 
el alcantarillado, pues entonces 
no se producirán esas péridas 
y el agua irá a parar en su 
totalidad a la depuración, 
aumentadno considerablemen
te el volumen. Todos estos pro
blemas se solucionarán con el 
desarrollo del proyecto por que 

la falta de medidas de higiene 
impuestas por su actual modo 
de vida.

Los niños llegaron a Madrid, 
donde los recogieron miem
bros de la Asociación de Ami
gos del Pueblo Saharaui, y des
de allí se trasladaron a los dife
rentes municipios de acogida.

Los niños son considerados 
como un miembro más de la 
familia* con la que convivirán 
durante los próximos dos 
meses, adaptándose a nuestras 
costumbres, lo cual consiguen 
en poco tiempo si tenemos en 
cuenta lo ocurrido en ocasio
nes anteriores. Además parti
ciparán en las diferentes acti
vidades que se realicen en el 
municipio (Verano Infantil, 
cursos, talleres, excursiones,...).

Por Otra parte, organizado 
por la Consejería de Cultura, 
mañana, 5 de julio, tendrá 
lugar el VIII Encuentro Regio
nal de Bandas de Música en 
el Teatro Cine “Sanchiz” de 
la localidad, a partir de las 
20,30 horas, con la actuación

el el Ayuntamiento de La 
Roda ha venido luchando 
duarnte los últimos años.

La depuradora de próxima 
creación permitirá además una 
mejor gestión del proceso de 
las aguas residuales, siendo 
muy beneficiosa a la hora de 
lograr la eliminación de los 

de las Bandas de Balazote, 
Campillo de Altobuey y Tara- 
zona. En este Encuentro par
ticipan 174 Bandas y son 87 
los municipios sede, entre los 
que se encuentra esta locali
dad. Como novedad este año, 
en cada uno de estos muni
cipios actuarán dos Bandas, 
uniéndose a ellas la de la pro
pia localidad, con el fin de que 
de estos actos se beneficien 
más pueblos y, por tanto, más 
espectadores que en ediciones 
anteriores. El repertorio es el 
siguiente:

Banda de Balazote:
- Ragon Falez. E. Cebrián 

Ruiz.
- La canción del olvido. J. 

Serrano.
- Fantasía de la ópera Car

men. Bizet.
Banda de Campillo de Alto- 

buey:
- Una noche en Granada. 

Emilio Cebrián.
- Impresiones de 

Jan Van Beekum.
- Danubio Azul. 

Strauss.
- El murciélago.

Strauss.
Banda de Tarazona:

mosquitos que hacen su apa
rición de forma masiva en la 
población durante la época 
estival. Hasta ahora, “ciertos 
tratamientos contra los moles
tos mosquitos no se podían lle
var a cabo porque no contá
bamos con las condiciones ade
cuadas para impedir que estas

La visita de los niños se enmarca en la campaña “Vacaciones en paz”.

plagas proliferasen; sin embar
go, la puesta en funcionamien
to de la nueva depuradora nos 
va a pemitir tomar ciertas 
medidas que hasta ahora no 
hemos podido realizar”, mani
festaba a LA TRIBUNA el 
concejal de Medio Ambiente, 
Miguel Escribano.

M.C.D.2022
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►
 Las miles de toneladas de barros 

que ocupan el lugar de las aguas 
en el Pantano, están quedando al 
descubierto por quinto año 
consecutivo La

 Tr
ib

un
a

Mientras los políticos discuten quién debe acometer su limpieza

El Pantano acumula 
30 cm. más de lodos
EI Pantano de Almansa se encuentra en estos momentos 
en los inicios de un nuevo proceso de desecación al igual 
que le sucediera el pasado año. Señalar, que los evidentes 
indicios de sequía de la instalación hidraúlica almanseña, 
afectan ya a más de 70 por ciento de su superfície que,

en la cola, ha acumulado en el último año más de 30 
centímetros de lodos y tierras. Nos encontramos, un año 
más, ante una nueva oportunidad para poder acometer 
de una vez la tan anunciada limpieza, de la que se habla 
en los despachos y en épocas de elecciones.

-4

Ayuntamiento de Almansa.

Luis BONEI KPIQL ERAS

El Pantano de Almansa, en 
la zona conocida como “la 
cola”, ha perdido durante el 
último año una gran parte de 
su capacidad de embalse, al 
acumularse sobre los ya exis
tentes, 30 centímetros de nue
vos lodos y tierras. La sequía 
se cierne sobre el Pantano a 
pesar de las grandes y abun
dantes lluvias caídas en la toda 
la comarca durante el pasado 
otoño-invierno, y aunque el 
embalse se llenó hasta “la ban
dera”, las miles de toneladas 
de barros que ocupan el lugar 
de las aguas, están quedando 
al descubierto por quinto año 
consecutivo. La falta de lluvias 
en esta época del año y los 
riegos están acabando con la 
mínima lámina de agua que 
es capaz de embalsar actual
mente el Pantano. El 70% de 
la superficie del Pantano ya se 
puede presenciar sin ningún 
problema, síntoma evidente de 
que si no llueve en julio, las 
previsibles altas temperaturas 
del próximo mes de agosto aca
barán por secar el Pantano, y 
por ende, se secará también 
la poca o nula vida piscícola 
que en estos momentos pueda 
habitar en esas aguas. Todo 
esto ocurre precisamente en un 
año, 1997, en el que según ha 
podido saber LA TRIBUNA, 
los regantes del Hondo, sóla- 
mente han dispuesto del agua 
mínimamente necesaria para 
regar. Nos encontramos pues, 
y así lo decimos un año más, 
ante una nueva oportunidad 
para poder acometer de una 
vez la tan anunciada limpieza, 
de la que se habla en los des
pachos y en épocas de elec
ciones, pero que de momento 
no tiene visos de ser una rea
lidad. Tanto el PP como el 
PSOE, han protagonizado 
durante el pasado otoño una 
lucha verbal ante los medios 
de comunicación anunciando, 
unos que se iba a limpiar, otros 
que se presentarían iniciativas 
para declarar el proyecto de 
interés general. El tiempo 
pasa, y el embalse almanseño 
cada año se va pareciendo más 
a una rambla. Urge su lim
pieza, veremos si se aprovecha

I.

Los indicios de sequía de la instalación hidraúlica afectan a más de 70% de su superficie.

El Ayuntamiento 
aprobó, por 
unanimidad, pedir 
la declaración de 
interés general 
para el Pantano

Luis BONETE

O no esta nueva oportunidad 
para proceder a su limpieza.

Abstención de IU

Respecto al tema del Pan
tano, habrá que recordar que 
el Pantano de Almansa es res
ponsabilidad absoluta del 
Ayuntamiento desde el mes de 
abril de 1995, en que los gru
pos políticos del Ayuntamien
to, a excepción de Izquierda 
Unida (que se abstuvo), se 
mostraron conformes con la 
propuesta de donación del 
Pantano realizada por la 
Comunidad de Regantes al 
pueblo de Almansa, siendo 
éste uno de los temas que 
habrá de ponerse encima de 
la mesa nada más comenzar 
la nueva etapa política tras 
constituirse el nuevo Ayunta
miento. Izquierda Unida, que 
manifestó en su día estar de 
acuerdo con que el Pantano 
pasase a dominio público, dejó 
patente su disconformidad con 
la forma en que se habían lle
vado las negociaciones entre 
Ayuntamiento y Comuneros, 

asegurando también que desde 
su grupo estaban en contra de 
algunas de las condiciones pac
tadas en el documento de 
donación.

Según se expresa en el docu
mento de donación, la Comu
nidad de Regantes de las 
Aguas del Pantano, se vio pre
sionada a realizar tal donación 
por tres importantes motivos: 
primero, por el amor que todos 
los componentes de la Comu
nidad profesan a Almansa, de 
cuya localidad son oriundos, no 
sólo ellos, sino sus progenito
res. En segundo lugar, como 
ciudadanos de esta localidad 
son conscientes del deseo de 
toda la población de que dicho 
Pantano y su presa pertenezcan 
al pueblo, pues como el Cas
tillo, la Ermita de San Blas 
o la de San Antón y otros 
monumentos quieren que éste 
pase a formar parte de la his
toria de Almansa; y en tercer 
lugar, y el que ha hecho adop
tar tal decisión con mayor cele
ridad, aunque siguiendo siem
pre el mismo criterio, es la 
urgente necesidad de acometer 

obras de conservación y lim
pieza de los sedimentos del 
Pantano, cuya financiación no 
puede ser acometida por la 
propia Comunidad dado el altí
simo costo de tales obras.

Se afirma en la propuesta 
de donación que: “La Comu
nidad de Regantes, mediante 
sus órganos de Gobierno, 
durante varios años ha tenido 
como objetivo principal conse
guir la ayuda de los organismos 
públicos para llevar a cabo la 
citada financiación, empresa 
que se ha llevado a cabo con 
todos nuestros esfuerzos, cons
tancia e ilusión. En la actua
lidad -dicen- tales esfuerzos 
parece que van a tener resul
tado positivo y se ha tenido 
la respuesta que se esperaba 
tanto de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar como al 
parecer de instancias superio
res, si bien el único obstáculo 
que se nos puso fue el que 
el Pantano y su presa fueran 
propiedad de un ente privado, 
es decir de la Comunidad de 
Regantes del Pantano”.

El pasado mes de mayo, 
la Corporación almanseña. 
tras un intenso debate entre 
el Partido Popular y Partido j 
Socialista, aprobaba por i 
unanimidad el solicitar a las 
Cortes Generales la decla
ración de interés general de 
la obra “proyecto de acon
dicionamiento del embalse 
de Almansa”, para que la 
citada obra pueda ser efec
tuada de forma urgente por 
el Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de la 
Confederación Hidrográfica 
del Río Júcar.

Por otro lado, el Pleno 
de la Corporación aiman- 
seña manifestó también su 
voluntad de ceder, en c 
caso de que fuera preciso, 
(aunque no lo considera 
necesario, ni lo consideraba 
la Confederación hasta aho
ra) la titularidad del emba - 
se al Estado, si éste fue^,^ 
el obstáculo para la reai 
zación final de la obra.

“Corredor de Almansa

Por último, cabe señala 
que el Pantano de Aimans 
es un embalse, que eu^P 
con las funciones de 
nanción de las avenidas 
la Rambla de Belén,/co
mulación y conservación 
aguas para el riego de^^^ 
zona conocida corno 
Hondo”, y constituye 
ecosistema ecológico r 
mente privilegiado, en 
entorno natural, “el eo 
dor de Almansa”, en 1^ jg 
sición de La Mancha 
la Comunidad Auton^ 
Valenciana, earacteri 
por su extrema seque 
aridez.



¿3 Tribuna
Viernes, 4
lulio de 1997 23

S

Mañana sábado, orsanizada por el grupo ecolosista Aedenat de ¡a localidad
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ganaderos trashumantes utilizan las vías pecuarias para trasladar sus rebaños.

un intricado sistema que alcan
za la cifra de 125.000 kilóme
tros de longitud, unas 450.000 
hectáreas de extensión aproxi
madamente, es decir, el 1% del 
territorio nacional. La red 
cañariega es quince veces más 
extensa que la ferroviaria, y 
por sus dimensiones y trascen
dencia sólo puede ser compa
rable al litoral español. Es, por 
tanto, un patrimonio territo

Aedenat propone nuevos usos para un mejor 
^ aprovechamiento de las vías pecuarias

L.PUEBLA

Según Aedenat, son muchas las causas que 
provocan la degradación y desaparición de estos 
espacios: construcción indiscriminada de 
infraestructuras sobre ellas, su ocupación por 
parte del crecimiento urbano, usurpaciones ¡le
gales, vertidos incontrolados de escombros y 
basuras, concesiones y ocupaciones dadas por 
las Administraciones competentes para gaso
lineras, vallas publicitarias...

Aedenat cree que a los usos tradicionales 
de las vías pecuarias se deben incorporar otros 
nuevos:

- Deportivos: caminos para el paseo, la prác
tica del senderismo, cicloturismo y cabalgada.

- Protección de la naturaleza: franjas de pro
tección para los espacios naturales de interés 
ecológico, pasillos o corredores de conexión 
entre espacios naturales, franjas forestadas que 
contribuyen a la mejora del paisaje y a la crea-

rial, histórico y cultural de gran 
importancia, que según Aede
nat se encuentra en peligro; 
alrededor del 30% de las vías 
pecuarias ha desaparecido ya, 
como consecuencia del conti
nuo expoho al que están 
sometidas.

Ante el grave deterioro que 
están sufriendo las vías pecua
rias, la Asociación Ecologista 
de Defensa de la Naturaleza 

(Aedenat) lleva a cabo una 
campaña en defensa de estos 
caminos tradicionales.

Así realiza desde marchas a 
pie o en bici hasta acciones 
jurídicas de denuncia de usur
paciones, pasando por repobla
ciones de cañadas o colabo
rando con medio centenar de 
ovejas al rebaño trashumante 
del Proyecto 2001 del Fondo 
Patrimonio Natural Europeo.

ción de hábitats faunísticos, etc.
- Mejora ambiental de los núcleos urbanos: 

crear pasillos verdes que conecten con el mundo 
urbano y rural, e incluso los parques urbanos 
con su entorno rural-natural.

- Culturales: en las vías pecuarias, o en su 
entorno, existe un importante número de ele
mentos culturales como calzadas romanas, 
puentes contaderos, casas de sequileo, ermitas, 
castillos, etc.

- Socio-económicos: las vías pecuarias están 
jugando un papel importante en la creación 
de empresas y de empleo, vinculado a acti
vidades que como el senderismo, cicloturismo 
y cabalgada son demandadas cada vez con 
mayor intensidad por la sociedad. Estas acti
vidades, que forman -parte de lo que se viene 
llamando “turismo rural, verde o ecológico”, 
están dinamizando las economías rurales, con
tribuyendo a generar un cierto nivel de renta 
para los habitantes del mundo rural.
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Alejandro Alonso.

La Junta pide al 
Ministerio de Medio 
Ambiente 353 
millones para 
acondicionar la ruta 
de La Jara

LT

El consejero de Industria y 
Trabajo, Alejandro Alonso, 
enviará al Ministerio de Medio 
Ambiente el proyecto para 
acondicionar la vía verde de 
La Jara, con un presupuesto 
de 353 millones de pesetas, 
según adelantó en la presen
tación de la Guía de Vías Ver
des, que incluye esta ruta entre 
otras treinta.

La también llamada “vía del 
hambre” se extiende a lo largo 
de 52 kilómetros desde la esta
ción del tren del municipio de 
Calera y Chozas hasta la de 
Santa Quiteria (Toledo) y atra
viesa los valles del Tajo, Huso 
y San Martín, el embalse de 
Azután, la sierra de Altamira, 
la dehesa El Arco, jarales y 
paisajes graníticos.

Alonso anunció que remitirá 
el proyecto de acondiciona
miento de esta vía a Isabel 
Tocino, y destacó que “no ten
go ninguna duda de que lo aco
gerá con sensibilidad y cariño”, 
al tiempo que recordó su con
dición de diputada por la pro
vincia de Toledo.

“Estamos dispuestos a seguir 
trabajando en el proyecto y, 
si es necesario, a aportar algu
na financiación”. Añadió a 
continuación que es preciso 
que el Gobierno central ela
bore un convenio “que esta
blezca líneas de financiación 
para la obra”.

Según Alonso, el presupues
to del proyecto, que entre otras 
cosas servirá para acondicionar 
el terreno (139 millones), ilu
minar cinco de los 17 túneles 
(21 millones), señalizar el sen
dero (5 millones) y reforestar 
el área (3,5 milones), “es una 
cantidad perfectamente ade
cuada para lo que se preten
de”.

Esta vía verde es la única 
que se desarrolla integramente 
en la región dentro del pro
grama “Vías Verdes” de la 
Fundación de los Ferrocarriles 
Españoles, ya que la ruta del 
Tajuña nace en Mondéjar 
(Guadalajara) pero gran parte 
de su recorrido se hace en la 
provincia de Madrid.

M.C.D.2022
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La ministra de Educación visitó ayer una de las exposiciones que completan su oferta

Comienza la XX Edición
del Festival de Almagro

Retrasar la edad y 
el consumo de 
drogas legales es el 
principal objetivo 
del programa 
“Comimidad, 
Escuela de Salud”

ALMAGRO. (Efe).- La XX 
edición del Festival de Teatro 
Clásico de Almagro comenzó 
ayer con una recaudación pre
via de 38 millones de pesetas 
de taquilla y la visita de la 
ministra de Educación y Cul
tura, Esperanza Aguirre.

El director del Festival, 
Luciano García Lorenzo, pre
sentaba por la mañana el pro
grama de este vigésimo cer
tamen, que ha batido el récord 
de venta de entradas por anti
cipado respecto a ediciones, al 
haberse vendido el 70 por cien
to de las 30.000 localidades que 
han salido al mercado.

García Lorenzo ha mostrado 
su satisfacción ante el volumen 
de venta, unos once millones 
más que el año pasado por 
estas fechas, y ha asegurado 
que ello constata “el triunfo 
del teatro español y el interés 
creciente del público por las 
representaciones clásicas”.

La vigésima edición del Fes
tival de Almagro, que comenzó 
anoche y finalizará el próximo 
27 de julio, contará con 19 
obras de teatro, entre ellas seis 
estrenos, y unas 90 represen
taciones en los espacios escé
nicos clásicos de esta localidad 
manchega (Corral de Come
dias, Hospital de San Juan, 
Claustro de los Dominicos y 
Teatro Municipal).

Luciano García, que asume 
este año por primera vez la 
responsabilidad de la dirección 
del Festival, ha destacado inno
vaciones como “la presencia 
del Circo Raluy, qué perma
necerá durante diez días en 
Almagro, y el incentivo del tea-

Programa piloto de cirugía menor 
en centros de salud de Ciudad Real

CIUDAD REAL. (Efe).- 
Los centros de salud de las 
localidades ciudadrealeñas de 
Torre de Juan Abad y La Sola
na participan en un programa 
piloto para evaluar si se 
implanta en los servicios de 
Atención Primaria ciertas 
patologías que necesitan ser 
intervenidas con cirugía 
menor.

Según informa el Ministerio 
de Sanidad y Consumo, en los 
últimos días los equipos de 
Atención Primaria de ambos 
centros se han reunido con los 
gerentes y especialistas de sus 
hospitales para concretar el 
tipo de formación que nece
sitan para acometer algunas 
intervenciones.

Así, cada equipo ha elabo
rado un plan de actuación en 
el que incluyen su nivel de for
mación, las patologías sobre las 
que pueden actuar en función 
de sus recursos y las que

La recaudación previa del certamen ha sido de 38 millones de pesetas en taquilla.

tro infantil y de calle”.
La ministra de Educación y 

Cultura visitó ayer una de las 
cuatro exposiciones que com
pletan la oferta del certamen, 
la conmemorativa de la vigé
sima edición, y entregará los 
Premios Nacionales de Teatro 
y de Circo correspondientes a 
1996.

Aguirre entregó el Premio 
Nacional de Teatro a la actriz 
Amparo Rivelles y el de Circo 
al “Circo Raluy”, premios que 
dependen del Instituto Nacio
nal de Artes Escénicas y de 

podrían acometer si obtuviesen 
nuevos recursos y más forma
ción.

Once procedimientos

Este programa, que se inició 
el 25 de abril y finaliza el 15 
de octubre, incluye 15 “pato
logías de base” y once pro
cedimientos como suturas de 
heridas, punciones, drenajes, 
afeitados y curetajes, escisión 
de lesiones superficiales, ciru
gía de la uña y extracción de 
cuerpos extraños.

No obstante, antes de ini
ciarse este programa piloto, los 
equipos de Atención Primaria 
también hacían algún tipo de 
intervención de cirugía menor, 
denominadas “patologías no 
demorables” como sutura de 
heridas y drenajes de accesos, 
según aseguraron las mismas 
fuentes.

la Música (INAEM) y que por 
primera vez se entregan en 
Almagro.

La Compañía Nacional de 
Teatro Clásico (CNTC), que 
como todos los años presenta 
dos obras en el Hospital de 
San Juan, estrenó anoche “El 
anzuelo de Fenisa” de Lope 
de Vega, dirigida por Pilar 
Miró, quien ha destacado en 
rueda de prensa “la importan
cia de ganar al espectador y 
atraerlo con unos espectáculos, 
algo que a mí me parece una 
obra titánica”.

i

**
*

El programa, que finaliza el 15 de octubre, incluye 15 “patologías de base”.

Entre las obras que este año 
acuden al Festival destacan 
“La venganza de Tamar”, de 
Tirso de Molina, a cargo de 
la CNTC; “Mucho ruido y 
pocas nueces”, de Shakespea
re, bajo la dirección de Juan 
Carlos Corraza; y “El avaro”, 
de Moliére, dirigida por José 
Carlos Plaza.

Este fin de semana Almagro 
albergará también una reunión 
internacional de directores de 
festivales de teatro proceden
tes de América del Sur y 
Europa.

TOLEDO. (Efe).- Retrae 
la edad en la consumición ( 
drogas legales a través de 
adquisición de formas de vii 
saludables es el fin del pn 
grama “Comunidad, Escue 
de Salud” que ha sido firmae 
entre la Junta, la mancom 
nidad “Vega de Henares” y 1 
ayuntamientos de la coman 
toledana de Torrijos.

Este programa, dirigido 
niños y niñas de edades con 
prendidas entre los 10 y 1 
años, ofrece distintas actividi 
des de carácter cultural, depo 
tivo y de medio ambiente de 
tinadas a ocupar el tienif 
libre de los jóvenes y alejarli 
del consumo de drogas.

Para la ejecución del coi 
venio, que finalizará en jut 
de 1998, la Consejería de San 
dad aportará más de nucí 
millones de pesetas, ademási 
facilitar el apoyo técnico c 
personal que está adscrito 
Plan Regional sobre Drog¡

Por su parte, la mancom 
nidad “Vega de Henares”,! 
Guadalajara, contribuirá o 
un total de 4.500.000 pesel 
y se encargará de elaborar, 
igual que los ayuntamient 
beneficiarios, el conjunto del 
actuaciones concretas que 
llevarán a cabo.

En este programa de pi 
vención inespecífica de las dt 
godependencias, iniciado 19 
y que se enmarca dentro £ 
Plan Regional de Drogas, t 
se habla directamente sobre 
droga por tratarse de niños qii 
no tienen la madurez suficieni 
para asimilar toda la infor® 
ción que se les puede dar sow 
este tema.

Hallado un cráneo 
humano de medio 
siglo de antigüedad 
en Guadalajara

GUADALAJARA. (B^ 
Los restos de un cráneo hu * 
no de aproximadamente me 
siglo de antigüedad han 
encontrados en un 
Guadalajara por el guarda 
lo vigila, tras lo que 3 j 
a conocer en la Cornisan 
Policía.

Según informó ayer la 
delegación del Gobiern 
Guadalajara, los ^^^í^^’-jadí 
fueron encontrados el P 
lunes, no muestran ningu ^^^ 
no que haga pensar en 
muerte violenta de es r 
sona”, señaló el inédico 
se que los inspecciono. ^^^^

Los hechos han 
en conocimiento del 
de Instrucción núinef® 
Guadalajara, rnientras 4 , ^ ^^ 
huesos han sido trasla 
cementerio de la capí» •
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E
n el poco tiempo que 
lleva al frente del 
PSOE, Joaquín Almu

nia ha dado muestras suficien
tes de que tiene su propio esti
lo de hacer política y que está 
dispuesto a aprovechar cuantas 
oportunidades se le brinden 
para poner en práctica su 
talante conciliador, su dispo
sición al diálogo y su actitud 
de mano tendida tanto de 
puertas a dentro en el partido 
como de puertas a fuera con 
el Gobierno y con las demás 
fuerzas políticas. Apenas 
recién elegido secretario gene
ral, lanzó la oferta de diálogo, 
en pro de lo que llama “causa 
común” a Izquierda Unida, se 
reunió con Alfonso Guerra en 
un intento de restañar las heri
das guerristas, mantuvo 
encuentros con otros destaca
dos políticos y acudió a La 
Moncloa para entrevistarse con 
el presidente Aznar. Un 
encuentro que ha servido, 
cuanto menos, para iniciar una 
normalización en las relaciones 
entre los dos grandes partidos 
(PP y PSOE), y entre el jefe 
del Ejecutivo y el líder de la 
oposición.

Es cierto que un primer 
encuentro, por muy positivo 
que sea, no garantiza nada, y 
que por muy buenas que sean 
las relaciones entre las dos 
fuerzas políticas mayoritarias 
del país no van a caer en bra

EDICTO
DOÑA CARIDAD ALGARRA VERGARA, JUEZ DEL JUZGADO DE 

PRIMERA INSTANCIA NUMERO UNO DE LOS DE ESTA CIUDAD 
DE HELLIN Y SU PARTIDO.

Por medio del presente EDICTO, HAGO SABER: Que en este 
Juzgado y bajo el número 142 de 1.997 se sigue expediente de 
dominio a instancia de don Eliecer Muñoz Hernández, mayor de 
edad, viudo, vecino de Hellín, Isso, Placeta número 29, con DNI 
4.930.236, representado por el Procurador Sr. Barcina Magro, a 
fin de reanudar el tracto sucesivo interrumpido en el Registro de 
la Propiedad de Hellín de las dos fincas rústicas que después 
se identificarán, y en el cual, por resolución de esta fecha se 
ha acordado fijar el presente llamando a todas las personas igno
radas a quienes pueda perjudicar las inscripciones solicitadas para 
que dentro del término de diez días puedan comparecer ante este 
Juzgado para alegar lo que a su derecho convenga, bajo aper
cibimiento de que de no verificarlo les parará el perjuicio a que 
hubiere lugar en derecho.

Se hace extensivo el presente a la citación, a los mismos fines, 
término y apercibimientos, de los causahabientes desconocidos 
de doña SOLEDAD INIESTA RUIZ, FALLECIDA en 27-3-1959, per
sona de quien proceden las fincas, así como a los que traigan 
causa de la titular registral doña ENCARNACION RUIZ MARTINEZ, 
fallecida en 7 Abril 1950, y también al(os) titulares del amillaramiento 
o causahabientes, desconocidos e inciertos.

FINCAS OBJETO DEL EXPEDIENTE

1®. RUSTICA: Dos horas de agua de la fuente principal del 
heredamiento de isso, término de Hellín, su riego en el día sábado 

de cada semana”.
Inscrita a favor de D- Encarnación Ruiz Martínez, con carácter 

privativo, adquirida por adjudicación al óbito de su esposo don 
Antonio Iniesta Espinosa, por escritura de 15 de Noviembre de 
1916 autorizada por el notario de Hellín, al folio 98, libro 151 de 
Hellín, tomo 302, finca 7.842,3®, en fecha 1 de Febrero de 1917.

2®. RUSTICA: Hora y media de agua SEMANAL DE LA QUE 
PRODUCE LA FUENTE PRINCIPAL DEL HEREDAMIENTO DE ISSO, 
del término de Hellín.

Inscrita a nombre de doña Encarnación Ruiz Martínez, que adqui
rió en estado de viuda a doña Rosario Jiménez Soria, por permuta, 
según escritura 29 de diciembre 1919, según escritura autorizada 
por el notario de esta ciudad, según resulta del folio 127, libro 
275 de Hellín, tomo 601, finca 14214, fecha 30 de Enero de 1920.

Ambas fincas libres de cargas y gravámenes.
Y fueron adquiridas por el promotor mediante en virtud de con

trato de compraventa, en el año de 1943, a doña Soledad Iniesta 
Ruiz.

DADO EN HELLIN dieciséis de Mayo de mil novecientos noventa 
y siete.

E/ LA SECRETARIO
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Normalidad
BERTA FERNANDEZ

zos la una de la otra ni a vivir 
idílicas lunas de miel. Afortu
nadamente. El Gobierno es el 
Gobierno y la oposición es la 
oposición, y cada cual ha de 
actuar en el papel que le 
corresponde. Pero lo que sí se 
desprende del encuentro 
Aznar-Almunia, es un nuevo 
clima de entendimiento, el 
intento de sentar las bases del 
diálogo, encontrar áreas comu
nes de consenso y respetarse 
en las discrepancias sin con
vertirías en causus belli.

Así, a bote pronto, tenemos 
la impresión de que la química 
entre Aznar y Almunia es 
mejor que la que se daba entre 
González y Aznar, y que en 
el PP han decidido rectificar 
la estrategia marcada por la 
ejecutiva de presentar conti
nuamente al nuevo secretario 
general del PSOE como mero 
albacea de González, un muñe
co al que el ex presidente del 
Gobierno mueve los hilos y 
maneja a su antojo. Un error 
del que José María parece 
haberse dado cuenta a tiempo, 
pero que, al mismo tiempo, 
favorece a Almunia que tiene 
que ir haciéndose con su pro
pio espacio político. Es decir, 
en estos momentos, aunque 
por razones diferentes, tanto 
a Aznar como a Almunia les 
interesa que los ciudadanos se 
vayan olvidando de Felipe 
González como el líder socia

lista.
En este clima de normalidad 

política que parece despuntar, 
no estaría mal que Aznar y 
Almunia se pusieran de acuer
do para impulsar en el Par
lamento la nueva ley sobre 
financiación de partidos polí
ticos, para que no vuelvan a 
darse situaciones como las que 

EDICTO
D/® FRANCISCO RAMON MOLINA CIFUENTES, SECRETARIO DEL JUZ
GADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO SEIS DE ALBACETE Y SU 
PARTIDO.

POR MEDIO DEL PRESENTE EDICTO HAGO SABER: Que en este Juz
gado de mi cargo y bajo el número 00147/1997, se tramitan autos 
de Expediente de dominio a instancia de JUAN SAEZ LOZANO sobre 
inscripción en el Registro de la Propiedad a su favor de la finca que 
después se dirá, mediante reanudación del tracto sucesivo, por medio 
del presente se cita a los titulares registrales que no pudieren ser citados 
personalmente, a sus herederos desconocidos e inciertos en caso de 
que alguno de ellos fueren fallecidos, y que en su conjunto son los 
siguientes: PROMOCIONES CAPITOL, S.A.¡ a fin de que dentro del 
término de diez días comparezcan en forma en autos y aleguen lo 
que estimen conveniente, apercibiéndoles que caso de no verificarlo 
les parará el perjuicio a que hubiere lugar en derecho y se dictará 
la resolución que proceda sin más citarles ni oírles.
FINCA A QUE SE REFIERE EL EXPEDIENTE DE DOMINIO 

Finca número 85 del edificio denominado Capítol, sita en la Plaza del 
Caudillo, número nueve, con fachada en la calle Abelardo Sánchez, 
número tres de esta ciudad,, planta sexta, local de oficinas letra “G” 
del cuerpo de edificio con fachada a la calle Abelardo Sánchez, número 
tres, situado en el séptimo a mano derecha del desembarque de la 
escalera, tiene la superficie construida aproximada de cincuenta y siete 
metros cincuenta centímetros cuadrados, incluida la parte que le corres
ponda en los elementos comunes del inmueble, consta inscrita en el 
Registro de la Propiedad número tres de Albacete, tomo 1.310. libro 
18 de la sección segunda, folio 81 finca 7.335 inscripción principal 
y extensa es la 1®.de la finca 7.165 folio 225 del tomo 1041 de Albacete, 
libro 114 de la sección segunda.
Y para que conste a los efectos procedentes y sirva de Tercera citación 
en forma a los efectos prevenidos en el artículo 202 de la Ley Hipotecaria, 
y términos en dicho artículo señalado, expido el presente que quedará 
fijado en el Tablón de Anuncios del Juzgado y se publicara en el Boletín 
Oficial de la Provincia de Albacete, y en el diario la Tribuna de Albacete 
en la Ciudad de Albacete, DOS de JULIO de MIL NOVECIENTOS 
NOVENTA Y SIETE.

estamos viendo en todos los 
juicios que se están celebrando 
relacionados con presuntas 
financiaciones irregulares. 
Todo un espectáculo que por 
falta de pruebas en algunos de 
estos casos, por irregularidades 
en la instrucción o por pres
cripción de los delitos, queda
ran sin castigo.

iRE-^

_________________________ julio de if

Las buenas 
relaciones
PILAR CERNUDA

T
odos se hacen lena 
sobre Aznar y Alniu>
Sin ninguna duda , 

relaciones entre el preside^j 
del Ejecutivo y el nuevo Iíi^ 
de la oposición van a ser si 
siblemente mejores que enS 
época anterior, no es nin^i 
secreto que Aznar y Gon^ 1 
se profesan mutuamente ’ 
sa consideración y respeto pcÉ 
tico, pero que Almunia f 
Aznar se lleven bien no á' 
nifica que se abra para el Pi
tido Popular un camino
rosas. u.

Cuando se eligió a Joa J 
Almunia secretario general® 
PSOE en el último congrí 
todos destacaron precisame:- 
su buen talante, su flexibiliü^ 
su conocimiento a fondo .r. 
partido y su buena disposio^ 
al diálogo. Por otra parte 
tenido en el pasado bue:?^^ 
gestos hacia José María Aa^^' 
cuando era Ministro de AdJ^ 
nistraciones Públicas y Aaipei 
presidente de Castilla y hall 
lo que podría llevar a que ai 
Almunia en el puesto más rd( y 
van te del PSOE, cambiarían .Lj^ 
relaciones personales en¿ 
Moncloa y Ferraz, entre el 
derecho e izquierdo del Ca|g 
greso de los Diputados.

Pero Almunia no se va^ g 
conformar con los gestos, 
se le va a cerrar la bocaM [, 
el hecho de acudir con 
cuencia a Moncloa, no va^ 
asentir a todo por la acrx^i 
disposición del gobierno L 
mantenerle informado sobre^^f, 
que se llama asuntos de , 
do. De su encuentro con j^g 
ha trascendido que mantieq ^, 
posturas coincidentes respejgj^, 
al futuro de España en j|jj¡ 
OTAN, y que los dos qu<„, 
que se mantengan las fec^jj. 
del euro y con España enjj|. 
primera línea de salida. líjjgj 
abordaron muchas más cu4j, 
tiones y, aunque con 
palabras, Almunia le 
entender a Aznar que su p3^j 
tido, y su grupo parlamentas 
van a mantenerse muy 
en asuntos que les parean V 
relevancia a los 
como es la defensa del esi V 
del bienestar, con la 
y la sanidad públic^ /^^g 
cuestiones punteras. ‘ prl 1 
ron también de lo que el 1 
llama abuso de poder y P^Í. 4ai 
de las libertades, algo Í 
tamente relacionado co k 
guerra digital y con la ' 
mación que se ofrece lp 
medios públicos de com 
ción. fiJift

Almunia no es Folip^ f 
zález. No hereda sus 
sus fobias, y esa es una 
razones por las que ^ 
didatura a la secretaria g W 
del partido fue defendido 
ahínco por la mayoría fe 
delegados. Pero Almun .'jjJbn 
a poner cerrojo aja F 
seguida hasta ahora 
PSOE; seguirá en 
pero con actitudes me Jen 
ticas que las utilizada 
González. Cuando se 
el curso parlamentario ^ 
tiembre, veremos s ^^^^ 
razón o no los que d ^^^ pj«r 
que Almunia va / 
comido para José Ma

lüe
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Las personas fallecidas en la 
explosión e incendio del barco en 
construcción en el puerto 
levantino, eran de Valencia, 
Madrid, Gijón y País Vasco mi

y accidente ocurrido en los astilleros del puerto de Valencia causó varios heridos

18 obreros al arder
buque en construcción

explosión e incendio registrada ayer en un barco en 
nstruedón en los astilleros del puerto de Valencia ha 
aducido un total de 18 personas fallecidas, según el 
:uento final realizado por el Centro de Coordinación 
Emergencias de la Generalitat. Los cadáveres fueron 
'ntitkados por los familiares antes de ser trasladados 
instituto Anatómico Forense para la autopsia.

/ALENCIA. (Efe).- El 
iestro produjo también heri- 

a una decena de trabaja- 
es, aunque a primeras horas 
la tarde únicamente que

jan ingresados dos personas 
el Hospital La Fe de Valen- 

según fuentes sanitarias.
-as causas del accidente, 
lavía no confirmadas oficial- 
nte, podrían ser una acu
ñación de gases por la fuga 
¡gas-oil durante una opera- 
n de carga de combustible 
íeste barco, de 110 metros 
eslora y 12 de manga.

-OS fallecidos en este acci- 
estaban realizando los 

i^os trabajos de puesta a 
ñto de este barco, el “Proof 

. cuando se produjo la 
legración, que causó una 
’^te llamarada y una huma- 
» semejante “a la de la 
poa atómica”, según Fran- 
• j ^^^ ^^ los emplea- 
' de los astilleros.
■ 3 deflagración dio lugar a 
J o a de fuego y produjo 

gran elevación de la tem- 
segunda y ter- 

^^1 buque, donde 
ontraban los fallecidos, 

had tendidos unos 
^^ ^^^ otros, explicó 

fe?® ‘’oroberos José 
™ Guillem.

ver lo que ocurría en el interior 
y tuvieron que trabajar con 
bastante lentitud.

La escena, según este bom
bero, se volvió “dantesca” a 
medida que el humo se fue 
despejando y permitió ver lo 
que ocurría en el interior del 
barco.

Tras las primeras noticias 
sobre el suceso, los familiares 
de los trabajadores se despla
zaron hasta el puerto y han 
bloqueado con llamadas la cen
tralita telefónica de la empresa 
Unión Naval de Levante, 
encargada de la construcción 
del buque, con las consiguien
tes escenas de angustia y de 
tensión.

Hasta el muelle donde está 
atracado el buque siniestrado 
se trasladaron las primeras 
autoridades para interesarse 
por las labores de evacuación 
y rescate de víctimas y heridos, 
entre ellas el presidente de la 
Generalitat, Eduardo Zaplana; 
el director general de la Poli
cía, Juan Cotino; la alcaldesa 
de Valencia, Rita Barberá, y 
el delegado del Gobierno, Car
los González Cepeda.

Desde el exterior del barco 
no se aprecian signos del 
siniestro, ya que el incendio 
y la deflagración se produjeron

^^ asfixia

k Los sindicalistas piden el 
^ esclarecimiento del siniestro

La Federación Minerometalúrgica de Comisiones Obreras del 
País Valenciano pidió hoy a las autoridades “el más rápido 
y eficaz de los esclarecimientos de los hechos ocurridos” en 
el puerto de Valencia, donde han muerto 18 trabajadores tras 
el incendio de un barco en construcción. El sindicato añade 
en un comunicado que esperan de la dirección de la empresa 
Unión Naval de Levante que el suceso “sirva como elemento 
de reflexión en cuanto a las medidas de prevención a adoptar”. 
CC.OO señala que tras el esclarecimiento de los hechos se 
“deben depurar las responsabilidades a que hubiera lugar” y 
señala también que esperan que “en lo sucesivo no tengamos 
que lamentar, situaciones tan dramáticas”. Por su parte, el juz
gado de Instrucción número 9 de Valencia ha abierto una 
investigación para tratar de esclarecer las causas de la tragedia.

'se ^^^ embargo, 
causa de 

hue P°^ asfixia,
cinadne ^^^T’os no estaban 

^‘tuaím trabajan

Í^^ehacp a cons-
9^ de ^” 1°^ asti- 
■^te nh- j ’°^ Naval de 

el ®®’’ ontre-
de sep- 

’^rtedefí’ ^^slloo el 
^aiiei. ^^^^os químicos 

■^cendfnP^^^‘comenzar 
^el las 12.00

^’ogramn^‘°^*^ ‘o® bom- 
la sala 

aun- 
les impedía

Los trabajadores aterrorizados.

La causa del siniestro, sin confirmar, podría ser la acumulación de gases por una fuga de gasoil.

en las bodegas de la nave, sin 
que las llamas llegaran al exte
rior.

De la decena de heridos 
registrados en el accidente, 
únicamente dos permanecen 
ingresados en el Hospital La 
Fe, con quemaduras e intoxi
cación carbónica leve por inha
lación de humo.

El ayuntamiento de Valen
cia ha decretado dos días de 
luto oficial tras este trágico 
suceso registrado en el Puerto.

Este accidente es el más gra

ve ocurrido en el astillero de 
Unión Naval de Levante 
(UNL), fundado en 1924, en 
el que en los últimos 25 años 
se habían producido 5 falle
cimientos en distintos sinies
tros, según los empleados.

Tras el suceso, algunos tra
bajadores de UNL denuncia
ron al pie del barco las pre
carias condiciones laborales de 
la construcción naval, en la que 
“se trabaja con mucho peli
gro”, según recalcaron.

El barco en construcción 

siniestrado en el puerto de 
Valencia tenía como destino, 
una vez finalizado, el transpor
te a granel de líquidos.

Un portavoz de la Autoridad 
Portuaria ha declarado a Efe 
que el incendio fue detectado 
por la cámaras de televisión 
de los servicios de vigilancia 
y de forma inmediata se tras
ladó al lugar el personal del 
parque de bomberos que hay 
en la propias instalaciones por
tuarias.

El rescate de las víctimas ha 
resultado complicado, ya que 
el fuego se ha producido en 
la parte baja del casco, donde 
las temperaturas que se han 
originado han sido muy altas.

En cuanto a las causas del 
siniestro, se desconocen toda
vía, aunque como se estaban 
realizando trabajos de solda
dura éstos pueden haber pro
ducido alguna chispa que haya 
afectado a materiales cercanos.

El siniestro es el segundo 
más grave de los de este tipo 
ocurridos en España o en bar
cos españoles en los últimos 
doce años.

En este periodo de tiempo, 
53 personas, contando con las 
18 víctimas de ayer, han falle
cido en los ocho accidentes 
similares registrados y que han 
causado víctimas mortales, sin 
tener en cuenta otro tipo de 
siniestros como naufragios o 
colisiones.

5



LaTnbuna

28

tw

i

a
El ministro Mayor Oreja en la sede del PP junto al secretario de Estado de Seguridad, Ricardo Martí Fluxá.

Mayor Oreja afirma que 
ETA ‘‘querrá desquitarse”

El ministro hizo reproches a Ardanza guíen se refirió al cuartel de Intxaurrondo

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Interior, Jaime Mayor 
Oreja, aconsejó ayer “no caer 
en la euforia absurda” tras las 
recientes liberaciones de los 
secuestrados, porque la situa
ción podría cambiar “en un 
plazo rápido” ya que ETA tie
ne “mentalidad bélica y sen
sación de derrota y querrá des
quitarse”.

Mayor hizo estas declaracio
nes en la sede del PP donde, 
junto al secretario de Estado 
de Seguridad, Ricardo Martí 
Fluxá, se reunió con los par
lamentarios de las comisiones 
de Justicia e Interior del Con
greso y Senado para hacer una 
balance del periodo de sesio
nes.

relación institucional con el 
consejero de Interior del 
Gobierno vasco, Juan María 
Atutxa, “funciona bien” y que 
respecto a la actitud del lehen
dakari y del presidente del 
PNV, Xabier Arzalluz, quienes 
no han contactado con su 
departamento tras los últimos 
éxitos policiales, responde a 
una actitud personal “de la que 
cada uno es muy libre”.

Dos nuevas detenciones en relación con el 
secuestro de Ortega Lara en el País Vasco

NACIONAL

Sobre la asistencia que algu
nos alcaldes del PNV están 
dando a los familiares de los 
presuntos etarras detenidos a 
la hora de denunciar a la Guar
dia Civil por utilizar la vio
lencia en el arresto. Mayor dijo 
que conocía “lo duro que es 
ser alcalde” en algunas loca
lidades vascas y las presiones 
que pueden recibir y aseguró 
que esta operación se hizo bajo 

la mirada judicial, “con lim
pieza” y con el uso “de una 
cierta fuerza” como correspon
de a una acción de este tipo.

Respecto al secuestro de 
Delclaux, Mayor explicó que se 
está investigando la entrega del 
rescate y añadió que “se sigue 
trabajando en ese tema, a lo 
mejor ya con difícil resultado 
porque parece que ya ha lle
gado el dinero a ETA”.

.Cierne,

ipy
Ortega Lara y su familia.

ilio

El agente que fe 
rescató a Ortega fe
Lara afirma que i*»"

* «as 
quena salir del ah

MADRID. SEBAST1> 
(Efe).- José Antonio 
Lara confundió a la Guar^® 
Civil con sus captores e«F^ 
momento de la liberación y^®^° 
cesaba de suplicar que le 
ran “de una vez”, explicapP' 
diario “El Mundo” el a^^^e 
de este cuerpo que le sacóipl 
zulo, quien añadió que Jn 
secuestrado no quería salir, pt'

El cabo primero de la Gü^^a 
dia Civil Francisco, de 39 áionci 
fue la primera persona k 
entró al escondrijo donde ^c 
hallaba el funcionario de p^ri 
siones burgalés, quien eiiwq 
principio se negaba a salir fec 
habitáculo e insistía en que los p 
matáramos” y que no le^y 
miedo a la muerte. par-

Vestido con un pijai^bpL 
A(Ortega Lara “tardó tiempo 

hablar” y su primera reac&i's 
fue incorporarse de una ha® ije 
ca en la que estaba tumbíne 
y colocarse después eri un®ipr 
eón, “aquello era denig^is. 
apunta el guardia civil 
rotativo. . ^n

En los primeros momca^'P j 
el secuestrado, “que 
como ido”, no daba credio^ 
lo que le explicaba Franolil 
y no lograba comprender ■ 
situación, mientras reitef-'lj 
una y otra vez su deseo j 
que “no quería salir, q®^ J 
quería quedar allí dentro • I.

“Le pregunté si le ”'’; 
hecho daño y él (Ortega L 
me respondió que lo que 
daño le hacia era el air 4 py 
le ponían”, que era una ®®P^fc

Pe

de ventilador instalado e®de ventilador instaiauu ^, 
pared frontal del zulo, g^

Reproches a Ardanza

El ministro tuvo palabras de 
reproche para el lehendakari 
vasco, José Antonio Ardanza, 
quien dijo que “nadie alterará 
en la memoria de los vascos” 
la imagen negativa que tienen 
de los guardias civiles de 
Intxaurrondo, efectivos que 
liberaron el pasado día uno a 
José Antonio Ortega Lara.

Según Mayor, “el compor
tamiento de Ardanza demues
tra más inoportunidad que 
oportunidad” y aseguró que 
nosotros “nunca trataríamos 
así a la Ertzaintza”, aunque 
cometieran fallos y “no les 
impediríamos que intentaran 
recuperar su prestigio”.

El ministro aseguró que su

Sabino Usandizaga Galarraga, de 37 años, 
y Emilio Arrizabalaga Ruiz de Azúa, de 47, 
han sido detenidos de madrugada en las 
localidades guipuzcoanas de Oñate y 
Mondragón por su presunta implicación en el 
secuestro de José Antonio Ortega Lara, 
informaron fuentes próximas a la investigación. 
Según informó la Subdelegación del Gobierno 
en Guipúzcoa, una de las detenciones, 
practicadas por miembros de la 513 
Comandancia de la Guardia Civil, tuvo lugar 
a las 01,40 horas en Oñate, mientras que la 
segunda se produjo a las 04,14 horas en 
Mondragón. Las mismas fuentes cercanas a la 
investigación precisaron que en el registro de 
sus domicilios, la Guardia Civil se incautó de 
diversa documentación que está siendo 
analizada. La detención de estas dos personas 
fue ordenada por el juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón. La Subdelegación 
del Gobierno indicó que ambos están acusados

de estar presuntamente vinculados a 
actividades de ETA y su detención se ha 
producido en el curso de las investigaciones 
que siguen a la liberación del funcionario de 
prisiones José Antonio Ortega Lara. Las 
fuentes citadas no pudieron concretar las 
actividades que realizaban los dos detenidos 
y recordaron que la operación policial sigue 
abierta. Los detenidos fueron trasladados a 
Madrid. Con estas dos detenciones son ya seis 
las personas arrestadas en relación al secuestro 
del funcionario de prisiones, ya que en la 
madrugada- del pasado día 1 fueron detenidos 
Jesús María Uribeetxebarria Bolinaga; José 
Luis Eróstegi Bidaguen, Javier Ugarte Villar 
y José Miguel Gaztelu Etxandorena. Por otra 
parte, el juez Gómez de Liaño ha ordenado 
precintar el “zulo” en el que estuvo 
secuestrado Ortega Lara, al tiempo que ha 
reclamado que se ponga a su disposición todos 
los efectos incautados en su interior.

el agente. . ¡ 81e
En opinión de granel ®

la nave donde locaUz^j 
zulo, en el que el ^funeje.. 
permaneció 532 días c ^^^^ ¡.g 

í 'lai
pviiiiaxxwiw — -|

do, había un perro 
mejor cuidado que el
trudo. U

Antes de salir, 
pidio vestirse y 
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ni( 
El
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vista se aplaza porgue los masistrados han de resolver si aceptan cuestiones previas

ElJuiciodel
Reanuda el
^PMADRID. (Efe).- El Tribu

al Supremo suspendió ayer 
asta el 3 de septiembre el jui- 
¡o del “caso Filesa” contra 26 

___ Misados de participar en la 
Epuesta financiación irregular 
iel PSOE a través de las

!
resas Filesa, Malesa y 
e Export.

1 aplazamiento del juicio se 
í a que los tres magistrados 
jn que resolver si aceptan 
na de las cuestiones pre- 
formuladas por las partes 

estas las tres sesiones de 
feta oral celebradas esta sema-

, Orí* Tú sala se reunirá en los 
O^gffióximos días para estudiar 

es enl^^ peticiones y dictará un 
nónv^o tras el cual, si no es de 
len^aulidad, se reanudará el juicio 

xplicappués del periodo de vaca- 
;1 agJo^es del Alto Tribunal.
sacófEl fiscal y las defensas pidie- 
que Pn que se anule el auto de 

salir, pertura de juicio oral y que 
la Cufia dicte otro en el que se 
39 aavnereten las acusaciones con- 

^•^^ imputados. 
londejltoincidieron en rechazar el 
i de iKrito de acusaciones del PP 

consideran que “no 
salirTOcreta los hechos sino que 
i que» plantea de manera abstrac
to genérica” por lo que soli- 

pron que se anulen todas las 
pijau|q)utaciones. 

empo^ Además el Ministerio Públi- 
que se reduzca a 

M imputados y 
penas se reduzcan por 

algunos deli- 

^*' '^^^ parte, el abogado que 
acusación del . esf ^^'^ llamón Montero dijo 

:rédito[ 
"rancio 
jnder 1 
reitei^ 
leseo j 
, que 
tro”. 
; habü 
gaM 
quei]

1 gobierno balear no controló las cuentas
«la concesionaria del Túnel de Sóller
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era su

,e C$1» real y la acncap;A„ ,

no
ñus

que era su obli-
. -------- ayer

¡^^ ^^^s^ción parti- 
hida, *^^ PQ’* Izquierda1 se<^''

del caso “Túnel de 
Carrau, afirmó

erco'

Í^«ci ^^*er”, 
d ^®'*» afirmó 
‘¿ú’'^nne era ? ^^.^^°"^s de 

oníae ^«lentos ^ ^iemás 
lasfí^Sí^onaria’’̂  i ^ sociedad 

'"^ pitido H / ^ ^'^^ hubiera 
’^ cualquier 

«'TÍ?'«d><í’^‘^ «“ 'a

‘caso Filesa’
de septiembre

Aida Alvarez y Guillermo Galeote en el Tribunal Supremo durante la sesión de ayer.

i
que en su escrito quedaron 
“suficientemente detallados los 
hechos, que ponen de mani
fiesto la existencia de un entra
mado de ingeniería financiera 
con la que el Partido Socialista 
se financió de manera irregu
lar”.

Además esta acusación man
tiene que a lo largo del juicio 
oral “se podrán ir probando 
las imputaciones y tras esta 
fase se retirán o agrabarán las 
acusaciones contra las perso
nas que se sientan en el ban
quillo “.

“desde el primer momento, 
todo tipo de documentación, 
en cuanto a las actas de los 
consejos y las cuentas de la 
compañía concesionaria” de 
1989 y años sucesivos.

La abogada de IU, María 
Durán, por su parte, recordó 
a Le-Senne la obligación esta
blecida en el pliego de cláu
sulas generales de la concesión 
de las obras del túnel de “re
visar, con carácter de censura 
previa, las cuentas del con
cesionario”.

Le-Senne aseguró conocer 
esta disposición y explicó que 
“realizaba la fiscalización de 
las cuentas, pero cuando se me 
enviaban con el acta del Con
sejo de Administración y con 
el balance”.

Durán defendió que si 
hubiera realizado “la censura 
previa” habría podido detectar 
“cuestiones económicas”, 
como la factura de 136 millo-

La defensa del ex diputado 
de PSOE Carlos Navarro (im
putado por 16 delitos), Ignacio 
Ayala, planteó la nulidad de 
los seis años de investigación 
porque afirma “que se quebró 
el derecho a un proceso públi
co con todas las garantías” al 
no solicitar en su día el supli
catorio de su cliente.

El abogado del senador 
socialista José María Sala que 
se enfrenta a una acusación de 
trece delitos, José María Cáno
vas solicitó la nulidad de la 
instrucción del magistrado 

Gabriel Cañellas, ex presidente balear, en una foto de archivo.

nes de pesetas que, según 
Cuart, fueron destinados a 
pagar el proyecto del túnel.

El ex ministro de la Vivienda

Marino Barbero, así como los 
actos de entrada y registro y 
de los dictámenes periciales.

Este mismo argumento man
tuvo Pablo Jiménez de Parga, 
defensor de Luis Oliveró, coo
propietario de Filesa, que le 
acusan de 14 delitos y qué 
recordó que las pricipales 
imputaciones proceden de los 
documentos presentados por 
Carlos Van Schouwen, el ex 
contable de las empresas de 
Filesa Malesa y Time Export, 
que “sustrajo de forma ilícita”, 
aseguró. 

con UCD, Francisco Lozano 
ex socio de Cuart dijo que no 
tuvo conocimiento de que se 
pagaran esos 136 millones.

29

Piden la dimisión 
del dirigente del PP 
Enrique Lacalle

BARCELONA. (Efe).- La 
diputada del PI y teniente de 
alcalde de Barcelona, Pilar 
Rahola, aseguró hoy que el 
dirigente popular Enrique 
Lacalle debería dimitir como 
delegado del Gobierno en el 
Consorcio de la Zona Franca 
después de admitir que pidió 
dinero a Javier De la Rosa 
para financiar campañas del 
PP.

A juicio de Rahola, “es una 
burla que Lacalle continúe 
ocupando un alto cargo cuando 
ha reconocido que ha recibido 
dinero para campañas electo
rales y ha asegurado por carta, 
como diputado, que agradeci- 
ría las ayudas”.

“Es una actitud impresenta
ble e irresponsable de la que 
no entiendo como puede sen
tirse orgulloso”, aseguró, tras 
recordar que el ex conseller 
de la Generalitat, Josep María 
Cullell, “dimitió por menos”.

La diputada del PI en el 
Congreso advirtió a la direc
ción del PP que si matiene a 
Lacalle en su actual cargo en 
el Consorcio de la Zona Fran
ca “se está haciendo corres
ponsable de su actuación”.

Por su parte, la portavoz de 
lU-IC, Rosa Aguilar, dijo que 
su grupo estudiará las denun
cias de presunta financiación 
ilegal del PP a cargo de Javier 
de la Rosa, y una vez con
trastada la información, no 
descarta pedir la comparecen
cia en el Congreso de José 
María Aznar como máximo 
responsable de su partido.

El portavoz adjunto de 
lU-IC, el diputado de Inicia
tiva per Catalunya Joan Saura, 
ha defendido que su grupo 
pida una reunión de la Dipu
tación Permanente para que 
Rodrigo Rato y Mariano Rajoy 
comparezcan en la Cámara y 
den una explicación sobre esa 
presunta financiación irregular.

Investigan la 
presunta violación 
de una niña de 6 
años por otro de 10

GANDESA. (Efe).- El juz
gado de Instrucción de Gan
desa investiga la denuncia pre
sentada por los padres de una 
niña de 6 años que, al parecer, 
fue violada por un niño, 
pariente lejano, de 10 años, 
según informaron a Efe fuen
tes cercanas a la investigación.

Los hechos, que sucedieron 
en una pequeña población de 
la comarca de la Ribera de 
Ebre, fueron conocidos el 
pasado jueves, cuando la niña 
tuvo que ser ingresada en el 
Hospital de Mora dÉbre, don
de le diagnosticaron un des
garro vaginal por penetración.

La investigación se centra en 
determinar en qué circunsta- 
cinas exactas se produjo el pre
sunto abuso sexual ya que debi
do a la corta edad de los dos 
niños ahora se intenta deter
minar si la penetración tuvo 
una motivación sexual o se tra
tó de un juego.
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El lesendarío actor falleció a los 89 años tras una larsa carrera cinematosráfica

El corazón de Hollywood llora 
la muerte de James Stewart

LOS ANGELES. (Efe).- El 
corazón de Hollywood llora la 
desaparición de James Stewart, 
legendario actor que falleció a 
los 89 años tras una larga 
carrera cinematográfica que le 
había convertido en la perso
nificación del “sueño ameri
cano”.

La noticia de su muerte, pro
ducida por un coágulo en sus 
pulmones como consecuencia 
de una larga enfermedad, ha 
sumido a la industria del cine 
en un profundo luto.

Centenares de aficionados al 
cine colapsaron las inmediacio
nes de su residencia en Beverly 
Hills en un intento de rendir 
un último homenaje a este 
actor, símbolo de las épocas 
más gloriosas no sólo en el sép
timo arte sino en la historia 
de Estados Unidos.

Stewart también fue recor
dado con un altar de flores 
que, de forma espontánea, fue 
erigido junto a la estrella que 
lleva su nombre en el cruce 
del boulevard Hollywood y 
Vine.

“Nos gustaría agradecer al 
público el apoyo y afecto que 
ofrecieron a nuestro padre 
durante todos estos años”, 
declaró públicamente Michael 
McLean, hijo del intérprete.

Sus más de 75 películas, su 
demostrada valía como militar 
y la sencillez de su vida privada 
le convirtieron en el héroe coti
diano que todo estadounidense 
aspiraba a ser, el símbolo del 
“sueño americano” que les 
había enseñado el valor de la 
vida con filmes como “¡Qué 
bello es vivir!”.

“Estados Unidos ha perdido 
uno de sus tesoros nacionales. 
Jimmy Stewart era un gran 
actor, un caballero y un patrio
ta”, afirmó el presidente esta
dounidense, Bill Clinton.

Su único consuelo ante esta 
gran pérdida está en su trabajo, 
“que siempre seguirá vivo y por 
el que podemos estar agrade
cidos”. No contento? con la fil
mografía de Stewart, hubo

Una nave de la Nasa se 
posará hoy en Marte

WASHINGTON. (Efe).- 
Una nave espacial de Estados 
Unidos se posará hoy en Mar
te, por primera vez desde hace 
21 años y este logro técnico 
se cumplirá precisamente en 
un día especial: el aniversario 
de la Declaración de Indepen
dencia del país.

Así pues, este hecho clave 
del nuevo y ambicioso progra
ma sobre Marte de la NASA 
será un día festivo que mar
cará, además, el alcance del 
logro científíco. La sonda 
“Mars Pathfinder” llegará a la 
superficie marciana casi 21 
años después de que lo hicie

EI símbolo del “sueño americano” nos enseñó el valor de la vida con filmes como “¡Qué bello es vivir!”.

quien buscó refugio a esta 
muerte en la red Internet, don
de se podían contar en millares 
las entradas en las diferentes 
páginas dedicadas a este actor 
de hablar pausado. Conocido 
como Jimmy Stewart, James 
Maitland Stewart nació en 
1908 en el seno de una familia 
presbiteriana.

Aunque comenzó sus estu
dios como arquitecto, lo que 
llegó a construir fue una increí
ble carrera en la que fue capaz 
de resumir el miedo, el heroís
mo y la esperanza de toda una 
generación. Entre toda su 
carrera, que incluye héroes de 
la aviación, como el de “The 
spirit of St. Louis”; de la músi
ca, como en “The Glenn Miller 
story”; o del oeste, como en 
“The man who shot Liberty 
Valance”, su personaje prefe
rido, como el de la gran mayo
ría del público, fue George 
Bailey, el hombre sencillo de 
“¡Qué bello es vivir!”.

ran los módulos “Viking 1” y 
“Viking 2”, que fueron los pri
meros ingenios en posarse en 
el “planeta rojo” en junio y 
septiembre de 1976.

Los técnicos de la NASA 
están tranquilos y expectantes, 
ya que todo marcha según lo 
previsto y no se quiere fallar 
en el día de la fiesta nacional.

La agencia también está 
ansiosa por comprobar el buen 
funcionamiento de las noveda
des técnicas de la misión, como 
son el primer vehículo contro
lado a distancia -“Sojoumer” 
(Transeúnte) y un sistema de 
aterrizaje muy especial.

Dejó el cine para alistarse 
en la II Guerra Mundial

La honestidad de Stewart 
también quedó patente fuera 
de la pantalla, donde en 1941 
fue capaz de abandonar la 
carrera de sus sueños y con 
la que cobraba 3.000 dólares 
a la semana para alistarse en 
el Ejército y pilotar un avión 
durante la II Guerra Mundial 
por 21 dólares al mes. Stewart 
también cedió el mayor honor 
cinematográfico de su carrera, 
el premio “Oscar” obtenido 
con “The Philadelphia story”, 
a su padre para que pudiera 
exponerlo en el negocio 
familiar. Pese a ser durante 
muchos años uno de los 

El pequeño ‘Sojoumer’ (Transeúnte), hará fotos y tomará muestras del planeta.

solteros más cotizados de 
Hollywood, Stewart se casó de 
forma tardía a los 41 años con 
la que sería el amor de su 
vida, Gloria McLean, con 
quien tuvo dos mellizas 
además de adoptar a los dos 
hijos varones de su anterior 
matrimonio. Una incipiente 
sordera, una salud deteriorada 
y, principalmente la muerte de 
su esposa en 1994 sumieron 
al actor en una total reclusión 
dejando al mundo del cine 
como último trabajo la voz del 
Sherif Wylie en la película de 
dibujos “An American Tail: 
Fievel goes west”.

El Príncipe acudió’ 
ai concierto que 
Supertranip ofreció 
en el Palacio de los 
Deportes de MadriJ

MADRID. (Efe).- El cálido ] 
concierto que Supertranip Í 
ofreció anteanoche en el Pala, 
cio de los Deportes de Madrid ’ 
ha devuelto el “pop” de la 
década de los setenta a un 
público que agradeció un juego 
de luces excelente y un sonido 
mejor y, por encima de todo, * 
los temas clásicos de la banda.

Al espectáculo acudió el 
Príncipe Felipe, quien llegó 
acompañado de varios amigos 
y amigas y dispuesto a disfrutar 1 
de una de sus bandas favoritas, i 

El grupo se presentaba, diez. 
años después de su última gra- - 
bación, con una ausencia: la 
de Roger Hodgson, una de las! 
“almas” de sus composicionesp
más célebres.

Pero el vacío no se notálf 
y no sólo porque el guitarrista! d 
del grupo tenga intención def p 
presentar en Madrid su últimaj j 
grabación antes de que pasen| 
24 horas desde el concierto dei 
su antigua banda, sino también [ , 
porque este grupo de barbudos i 
de humor británico y voz de

Clfalsete se ha renovado.
El descomunal espectáculo 

arrancó con puntualidad a las 
22.00 horas y calentó motores 
con temas del disco grabado 
recientemente por Super- 
tramp, “Some things never 
change”, que se puso a la venta 
el pasado mes de marzo y tal 
vez no resultaba demasiado 
familiar a un público conven
cido por el recuerdo de su ban
da favorita.

Cí 
L 
ir

t:

E

C 
S

Los viejos tiempos

C 
e

El grupo intercalaba ciclo
nes de los “viejos tiempos” con 
sus últimas composiciones ante 
aquellas diez mil personas, 
entregadas desde el comienzo 
y dispuestas a entrar en el 
go cómplice de una banda ne 
a su sonido “pop”, estilo que 
interpretaba con su perfeccio- ¡ 
nismo habitual aunque ana-1 
diéndole algunos ribetes » • 
“rithm and blues” y “fussion -

Detrás del piano de p j 
Davis se movían los otros mus! 
eos: mientras Carl h 
a cargo de las cuerdas, y Mar j | 
Hart, el ex Crowded 
que ayuda en la composid ; 
y acompaña a las voces al ca , । 
tante, cubrían el vacío j 
Hodgson, el saxo John He .,

e 
b 
n 
d 
F

well y el batería Robert , 
benberg demostraban que 
estaban allí. Ambos figura 
en la formación clásica
Supertramp. _ <

A ellos se suman el ,
sionista Tom Walsh, 
petista y teclados Lee 1 
berg y el bajo Cliff ^ugO’ 
ellos músicos del mas esti ^^ 
perfil -prueba de ello es 
en el currículum del ulti 
los citados figuran colaba" j^j 
nes con oídos tan , 
como el de Ray Charles^ 

Aquellos melenudos 
aparecían devorando 
abundante cantidad de 
das, huevos fritos y buen» 
ciones en su álbum estr , ’^^ 
“Breakfast in America
1979, han madurado.
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L Empresas francesas y españolas 
f han participado en la exportación 

fuera de la UE de carne de vacuno 
británica sometida a embargo por 
el mal de las “vacas locas”

w

Inmovilizadas en España varías toneladas de carne

El»
Falla el embargo al
vacuno contaminado

‘La alarma sobre la enfermedad de las “vacas locas” se 
extendió de nuevo entre los Estados miembros de la Unión

otápuropea (UE) tras eJ anuncio de la exportación ilegal
■isla de unas 1.600 toneladas de carne de vacuno británica<fef por empresas belgas y sociedades que actúan en España
una 
isen 
ide

j Francia.

BRUSELAS. (Efe).- La crilién .
,¿05-as de las vacas locas” vive

de un nuevo rebrote con el anun
cio de la exportación fraudu
lenta de 1.600 toneladas de

135 carne procedente del Reino
)r€$ 
ado 
jer- 
¡ver 
alta
■ tal 
ado 
reñ
ían-

Unido, operación en la que 
intervinieron empresas belgas 
y sociedades que actúan en 
España y Francia.

ció- 
con 
inte 
mas 
mzo 
jue-

La Comisión Europea inten
ta tranquilizar a la opinión 
pública para no alarmar a los 
Consumidores y acentuar la cri
sis que estalló en marzo de 
1996 tras descubrise la 

^nexión entre la encefalopatía 
iMpongiforme bovina (EEB) y 
'“ enfermedad. La operación 
9e exportación fraudulenta 
^taba liderada por sociedades 
^elgas pertenecientes posible
mente a la denominada “mafia 

_ e la carne” que actúa en ese 
.país y cuyo objetivo era cobrar 

US subvenciones concedidas

por la UE para la exportación 
a países terceros.

Fuentes comunitarias con
sultadas informaron de la 
implicación de una firma que 
opera en España, llamada Gui- 
naco, que “podría ser una 
empresa de paja”, conectada 
directamente con la mafia bel
ga, y cuya actividad consiste, 
en principio, en exportar carne 
a Guinea Ecuatorial.

Según un portavoz oficial de 
la Comisión Europea, todavía 
se desconoce si las empresas 
que operan desde España y 
Francia tenían conocimiento o 
no del origen exacto, de las 
mercancías.

Lo único que se sabe con 
seguridad, hasta el momento, 
es que la carne de vacuno fue 
sellada con etiquetas belgas y 
almacenada en Holanda, en 
donde fueron aprehendidas 
700 toneladas.

La Unión de Consumidores aconseja extremar las precauciones.

Las 900 toneladas restantes 
tenían como destino, de acuer
do con la misma fuente oficial, 
Egipto y Rusia, países a los 
que la Comisión ya ha infor
mado de las irregularidades 
cometidas.

En el País Vasco las auto
ridades ya han inmovilizado 13 
toneladas de carne y el Minis
terio español de Sanidad está

a la espera de que la Comisión 
confirme su procedencia exac
ta. Todas las comunidades 
autónomas están tomando 
medidas tras la orden dada por 
el Gobierno central.

El ministro Romay Beccaria, 
aseguró que “la carne procede 
del Reino Unido pero de nin
guna manera se piensa que es 
carne contaminada”.
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Renfe logró un superávit
We 2.196 millones en el 96

lon^

de

Sie- ;^^6, con en el ejercicio de
nna mejora del 4,6ba! ^SM^^? Í®^ ^ ^^^ "^^^^^ 

"’^e la p '^^°^^ó el presidente 
fci, en ,T"“’ ^«“^' Cor- 
®n la ^^ ^^eda de prensa, 
^Ultadw dTe^" ^''^”^° '''" 
^steaño enero-mayo de

rcu- 
oU' 
)m' 
Jos 
ado 
que 
Je 
ciO' 
ites

que 
jna 
sta- 
¡an

de

PedSo^^P ® - ^^.^.^ último 

®^tuvoi’in 9^e se
É^úO miUn positivo de 

f*s<fe’^í^’ ‘*' 2.782 millo- 
1^^° 'leí zñn ^ ^^ '®“®1 perio- * Eli S?"‘«™r.

Ronfe acia- 
del a- primeros cinco 

J°^os los ^°® ingresos de 
han mejo- 

P®eorrido ^ ^ Largo
h por cie^nT
1^ 14.955 2°’ P^ra quedar 

^otal X ^^ pesetas.’ 
ingresos por trá-

fico, en enero-mayo de este 
año, ha sido de 67.772 millo
nes, con una subida del seis 
por ciento respecto a igual 
periodo de 1996.

Por lo que se refiere a los 
ingresos del año 1996, el máxi
mo responsable de la compañía 
señaló que se habían conse
guido un total de 201.035 
millones de pesetas, frente a 
los 199.517 del año anterior, 
lo que ha significado un 
aumento del 0,8 por ciento.

Corsini destacó que la apor
tación del Estado en el ejer
cicio pasado fue de 231.167 
millones de pesetas, con una 
baja de 7.609 millones de 
pesetas.

Se refirió a la evolución 
satisfactoria de los ingresos por 
tráfico, que han mejorado el 
4,6 por ciento, mientras que 
los ingresos por otros concep
tos han descendido en 1996, 
es decir, el 3,1 por ciento.

Los ingresos totales de la 
compañía (Tráficos y aporta
ciones del Estado) han supues
to 432.202 millones de pesetas, 
con una reducción de 6.091 
millones de pesetas (1,4 por 
ciento).

Por lo que se refiere a cer
canías, el resultado arrojó un 
saldo negativo de 35.443 millo
nes de pesetas, frente a los 
36.294 millones del ejercicio 
precedente.

En cercanías, se alcanzó una 
cobertura del 53,9 por ciento, 
con una subida del 2,7 por 
ciento frente a la del año ante
rior, con 6.318 viajeros por 
kilómetro, cifra ligeramente 
superior a la de 1995.

Corsini se mostró especial
mente satisfecho del índice de 
puntualidad de servicios de 
cercanías que, en el año pasa
do, se situó cerca de un 99 
por ciento.

El presidente de Renfe se

Miguel Corsini, presidente de Renfe.

refirió también a los tráficos 
de largo recorrido y manifestó 
que hay que hacer “un impor
tante esfuerzo para mejorar 
estos servicios y sus infraestru- 
turas para ser más compe
titivos”.

En este sentido, se refirió 
a ' dos reformas prioritarias 
como son las de Madrid-Bar- 
celona, en la que se está 
actuando ya, y de la variante 
de Guadarrama (Madrid).

Piden que se rebaje 
el tipo marginal del 
IRPF del 56 al 35% 
para desincentivar 
el fraude fiscal

MADRID. (Efe).- El Gabi
nete dé Gestores Administra
tivos Asesores Fiscales (GE- 
SAF) propone que se rebaje 
el tipo marginal del Impuesto 
de la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF) del 56 al 35 por 
ciento (el correspondiente al 
Impuesto sobre Sociedades), 
como forma de desincentivar 
el fraude fiscal.

GESAF incluye esta pro
puesta en el documento que 
ha elaborado sobre la reforma 
del IRPF y otros asuntos tri
butarios y que esta mañana ha 
entregado en el Ministerio de 
Economía y Hacienda, para 
que lo tenga en cuenta cuando 
lleve a cabo la reforma del sis
tema tributario anunciada por 
el Gobierno para 1998.

José Manuel Díaz-Arias, 
presidente de GESAF -forma
do por asesores que atienden 
un 70 por ciento de las decla
raciones tributarias que se 
hacen en España- explicó en 
rueda de prensa que esta reba
ja del marginal del IRPF “no 
se puede hacer en poco tiempo 
si no aumenta significativa
mente el nivel de recauda
ción”, para lo que es necesario 
tomar medidas que eviten el 
fraude.

Con un tipo marginal del 56 
por ciento, en opinión de 
Díaz-Arias, se “desincentiva la 
inversión y el desarrollo”, 
mientras que su rebaja “per
mitiría que las empresas se 
capitalicen y se fomentaría la 
reinversión de los beneficios en 
la propia actividad”, según 
recoge el citado documento de 
GESAF. Además, para luchar 
contra el fraude fiscal, el docu
mento propugna extender los 
requisitos de indentificación 
fiscal a la mayor cantidad posi
ble de operaciones económicas 
y disminuir la presión fiscal.

Crece un 3% el 
precio de la 
vivienda nueva libre

MADRID. (Efe).- El precio 
de la vivienda nueva libre cre
ció el 3 por ciento en el primer 
semestre de 1997, en relación 
a diciembre de 1996, por el 
aumento de la demanda de 
vivienda de reposición, explicó 
ayer Germán Pérez Barrio, 
director gerente de Tinsa (Ta
saciones Inmobiliarias S.A.).

Pérez advirtió que no hay 
una verdadera subida en los 
precios, sino un desplazamien
to de producto, ya que los par
ticulares venden su vivienda 
actual y adquieren otra más 
cara -más céntrica o más 
amplia, aunque normalmente 
usada- por la “mejora en la 
percepción de la economía por 
parte de las familias”.

M.C.D.2022
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LA BOLSA SOBREPASA EL 625
La Bolsa de Madrid volvió ayer a retomar la vertiginosa carrera alcista tras 

el breve paréntesis de reposo, y alcanzó el 625. Incluso la decisión del Banco de 
España de mantener los tipos ha sido considerada como un buen presagio de 
que. tarde o temprano, la autoridad monetaria adoptará esa decisión y, por tanto, 
que había que descontaría con anticipación.

Además, el volumen de negocio se incrementó, más de 127.000 millones de 
pesetas, para un total de 49 millones de acciones que cambiaron de manos. De 
nuevo debemos hacer hincapié en la gran masa de dinero que está acudiendo a 
la Bolsa española, esto no hace sino confirmar que la base es sólida y que por el 
momento los mercados pueden continuar con su ascenso imparable, sin 
descartar en ningún caso, los recortes propios de tomas de beneficios y 
consolidación de precios.

De todas formas, nosotros desde aquí queremos recomendar a los lectores 
cautela y no entrar en bolsa a ciegas déjense aconsejar por expertos, ya que en 
los niveles actuales hay que elegir muy bien los valores ya que de otra forma 
podríamos llevamos algún que otro disgusto.
BETA ALBACETE

Dif. %Valor Dif.Último
PAPELERAESP 125 + 16 +14.68
GR.FELGUERA 2.050 +165 +8.75
EBROAGR. 3.035 +185 +6,49
ABENGOA 7.100 +390 +5,81
CAMPOFRIO 12290 +670 +5,77
SOL-MELIA 6.550 +330 +5,31
PULEVAINDUS 6.980 +350 +528
FINAN ZAUTO 1.565 +75 +5,03
CONTINENTE 3.325 +130 +4,07
PORTLAND V. 12.790 +500 +4,07

MAYORES VOLUMENES

Valor 
CONST.LAIN 
VIDRALA 
NICO.CORREA 
TUBACEX 
PRIMA INMO. 
BO.Y BEBI DAS 
BPOILESP. 
BAMIC.YT 
TA.FIBRASB 
FILO

Último 
318 

6.620 
6.720 
483 

1.055 
6.850 
6.460 
420 

2.150 
540

-16
-310
-310
-13
-25

-150
-140
-9

-40
-10

ERGROS 
TUBACEX 
TELEFONICA 
PICKING PACK 
REPSOL 
BANESTO 
IBERDROLA 
N.MONTAÑA 
B.SANTANDER 
UN.FENOSA

N» Títulos 
10.45521 
4.170224 
3.595.735 
2.962.419 
2.886.683 
2.711.451 
2.386.320 
1.858.183 
964.133 
934.720

Broker 
ISZMad 
BSN Mad 
ARG Mad 
CHB Mad 
BYM Mad 
ACF Mad 
ML. Mad 
SGVMad 
SGVBar 
BBVBil

642 
4.899
4.949 .
4.613
2.966
3.849
1.605
658
950 

2.793

N“ Títulos 
2.018.438 
4.849.114 
4.915.364 
4.063231 
3.317.317 
5.053.909 
3.695.121 
1.449.503 
1.372.051 
3.657.737
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Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION -

500 AZUCARERA 8.000 8250 +250 8290 7.950 31.076
1.000 B.BEBÍDÁS 7.000 6350 -150 7.000 6.730 3.669
1.000 CAMPOFRIO 11.620 12290 +670 12.300 11.700 5.348
100. EBRO AGR. 2.850 3.035 +185 3.060 2.900 130213
500 EL AGUILA 705 705 713 705 72.077

1.000 KOIPE 11.400 11.500 +100 12.000 10.800 461
500 PULEVAINDÜS 6.630 6380 +350 7.030 6.630 250276
500 TABACALERA 8.070 8.150 +80 8.180 8.050 470.890
100 VISCOFAN 3.600 3.630 +30 3.680 3.620 104.494

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.49Ó 8.700 +210 8.720 8.430 459.680
500 B.ALICANTÉ 3.100 3.105 +5 3.115 3.085 1.792
500 B.ANDALUCIA 25.800 26.130 +330 26.500 25.800 2.408

1.000 B. ATLÁNTICO 4.400 4.390 -ió 4.4Ó0 4.390 300
600 B.BILBAO-VIZ 12280 12400 +120 12.430 12210 611.613

5.ÓOO B.CASTILLA - 98500 98.750 +250 101.000 98200 48
500 B.CENT.HISP. 5.640 5360 +220 5.900 5.610 852.371
100 B.COMMERZBAN 4.050 4.095 +45 4.095 4.010 1504
500 B.CTO.BALEAR 8.670 8300 +230 8.940 8.700 451
500 B.EXTERIOR - - - - -
500 B.GALICIA 18.500 1925Ó +75Ó 19250 18.8^ 470
500 B.GUIPUZCOANO 6500 6530 +30 6.600 6.450 5374
500 B.HERRERO 8.920 9240 +320 9.390 9.000 312

1.000 B.PASTOR 11.300 11.700 +400 12.000 11.400 14.^
500 B.POPULAR 39.400 39390 +590 40.070 38.710 166.169
750 B.SANTANDER 4.645 4.740 +95 4.750 4.655 964.133
500 B.VALENCIA 3.130 3.150 +20 3.1;^ ’ ¿¡130 27.673
500 B.VASCONIA 11.660 1Z000 +340 12.000 11.670 389
500 B.VITORIA 1.925 1375 -¡50 2.015 i.9'15 10.357
500 B.ZARAGOZANO 4.030 4.035 +5 4.080 4.030 25.898
400 BANESTO 1.465 1505 +40 1520 1.470 2.711.451

1.500 BANKINTER 26.700 27.1 ÓO +400 27.300 26.710 107.720
500 C.MAPFRE 7.880 8.150 +270 8250 7.870 179.747
100 AGF U.FENIX 1.710 1.695 -15 1.710 1.680 70.614

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 6.180 6220 +40 6240 6.120 88.774

1250 CANTABRICO 6.010 6.010 6.070 6.000 116.965
^ E.VIESGO 5200 5300 +100 5.300 5200 3.554

1.000 É”ÑDESÁ Í32ÍÓ 13.130 -80 13.380 13.100 877586
1.000 ENHER B 3545 3550 +5 3350 3500 13258
600 FECSA 1.375 1375 1.395 1.365 341.907

1.000 GAS NATURAL 33,030 33550 +520 33.600 32¡&30 42.611
500 IBERDROLA 1.885 1370 -15 1.895 1.865 2.386.320
'500 EL.R.ZARAGOZA 6.160 6.1» -30 6.170 6.130’ 9231

3.000 SAL.NANSA 10.000 10.000 O O O

500 seví'llana 1510 1510 1.535 150Ó 375.386
500 U.E.FENOSA 1300 1295 -5 1300 1285 934.720

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 429 420 -9 440 418 196.871
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30.638,0 30.198,0 -440,00
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TIPOS

Plazo

DE INTERES

Importe Tipo

MTERBANCARIO

1 Día 1772.4 5.30
2 a 5 Días 6.6 528
1 a 7 Días 19.7 5.30
15 Días 162.7 529
1 Mes 20.3 5.30
2 Meses 1.0 525
3 Meses 16.7 525
6 Meses 11.8 5.19
1 Año 5.3 5.10

LETRAS

1 Día 208.7 528
2 a 5 Días 0.1 5.15
1 a 7 Días 12 520
15 Días 88.3 525
1 Mes 1.0 522
2 Meses 2.0 5.16
3 Meses 1.9 5.11
6 Meses 0.2 5.04
1 Año 4.3 5.02

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 126.7 52
2 a 5 Días 86.2 52
1 a 7 Días 0.1 52
15 Días 0.1 52
1 Mes 4.4 52
2 Meses 0.1 5.2
3 Meses 0.1 5.1
6 Meses 0.5 5.0
1 Año________ 0.1 4.9

Valor
AMPLIACIONES DE CAPITAL

Plazo SuscripciónPropor. Pr. Emisión Desembolso

1 por 20 100,00 d 26/06/97a26/07/97
-. 5 por 11 100,00 150,00 28/06/97a28/07/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex
--------- Valor íF^^Jlíím 
Sí^SX^

as?' 

3J^ W
¡i

Último Dif. Máx. Mín VolumenAnterior

----------- 7.069,50 7,169,50 +100,00 7,201,00 7,087,00 15,470

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

■—,— Anterior Último Dif, Máx, Mín Volumen
--~--~_J.il 34 111,34
—____ 117,38 117,38
- ---------- 117,02 117,40 +0,38 117,43 116,85 91,462

GESTION DE PATRIMONIOS
•S2í^°®-TESORO '

«NOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO

^T^7~^Í4Mí¿S VN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR

Fuente;lnfobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/'MARCO ALEMAN 84,470 84,450 -0,020 3/7/9717:45
PTAíLIBRA ESTERLINA 248,040 249,420 +1,380 3/7/9717:45
PTA/FRANCO FRANCES 25,077 25,067 -0,010 3/7/9717:45
PTA/FLORIN HOLANDES 75,105 75,021 -0,084 3/7/9717:45
PTA/F.BELGA(1OO) 409,636 409,402 -0234 3/7/9717:45
PTA/ECU 166,300 166.228 -0,072 3/7/9717:45
PTA/E.PORTUGUES (100) 83,797 83,754 -0,043 3/7/9717:45
PTA/DOLAR US. 148,130 147,660 -0,470 3/7/9717:45
PTA/CORONA SUECA 19,047 19,146 +0,099 3(7/9717:45
PTA/ YEN JAPONES 1,293 1,300 +0,007 3/7/9717:45
MARCO A. / DOLAR US. 1,753 1,749 -0,004 37/9717:45

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

B. Popular , Comp. 96 282,00 211,50 4-jul-97
FCC Comp.96 62,00 46,50 4-jul-97
Bankinter Acta. 97 168,00 126,00 6-jul-97
Argentaría Comp. 96 77,00 57,75 7-jul-97
E. Viesgo Comp. 96 65.00 48,75 7-jul-97
Tabacalera Comp. 96 98.00 73,50 7-jul-97
Repsol Comp. 96 102.00 76,50 9-jul-97

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) RenL%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 198.366,66 +5,48 +2,15 19.024,17
AC Dinero 184211,17 +21,70 +2,31 4.02421
BBV Dinero 264.331,18 +34,95 +2,48 462.024,78
Beta Dinero 203.003,93 +22,82 +2/14 16.025,04
BEXDiner 174.690,52 +14,71 +2,20 150.025,05
Broker Dinero 210.442,82 +67,91 +220 7212,46
BSN Dinero 248.577,09 +62,33 +2,54 129.881,80
C.Murcia Dinero 145.452,64 +15,92 +2,24 9.070,51
Calvadiner 215.489,68 +19,15 +2,13 172.025,31
Citimoney 182.919,19 +443,57 +2,09 69.025,38
DB Diner 163.871,71 +27,63 +2,46 140.736,55
Diner Coop 158.098,17 +76,64 +2,16 42.026,09
Diner BM 200,042,31 +19,74 +229 16.399,70
Dineratlántico 207.453,33 +28,89 +229 64.026,07
Dinerkoa 154.571,66 +24,11 +2,19 22.026,05
Eurovalorlll 220.390,70 +26,95 +2,49 528.026,18
Fondinero C. Mancha 129269,53 +15,11 +2,14 2027,46
Fondirecto 186.449,46 +19,61 +2,65 56.027,46
FondMadrid 218.343,49 +16,19 +2,18 322.401.10
FondpostalM. 251.444,87 +18,45 +2,13 511.026,53
Iberdinero 219.87669 +21,83 +2,09 224.027,44
JP. Morgan 254.994,90 +39,59 +2,31 16371,56
Privanza Dinero 893.790,78 -0,97 +2,47 57.19628
SantanderMonetario 132839,90 +7,90 ■ +2,45 34.557,66
Superfondo San tender I 223.494,68 +829 +2,35 356.027,68
Urquijo Dinero 322510,40 +7,94 +2,30 40.025.14
Zaradiner 14.057,37 +729 -93,63 11.018.06

F.I.M.

AB Renta 2.268,42 -1,08 +2,83 11.024.16
AC Acción 2.14156 +31,79 +34,78 14.972.77
AC Divisa 1.622,61 +7,40 +20,98 8.024,21
AC Renta Fija 1.70028 +0,66 +4,33 18.02421
Almagro Divisas 11827429 +571,71 +1321 2423
Almagro Valores 185.973,93 +2.488,79 +23,67 3.02423
Argenteria Global 1.42951 +4,34 +7,53 33.791,11
Argentaría Renta 1.328,97 +0,15 +2,79 37.024,32
B.I.Multifondo 1.778,01 -0,74 +3,77 1.025,05
BBV Ahorro 1.551,51 +0,38 +3,15 124.024,77
BBV Boise 2.644,10 +34,64 +2623 19.773,84
BBV Divise 2251,56 +7,18 +10,05 12.039,49
BBV Rente 2.31226 +027 +2,80 329.024,74
Beta Acciones 16882,46 +250,72 +39,97 4.025,06
Beta Activos 106.620,99 +10,13 +2,26 44635
Beta Crecimiento 1628453 +189,92 +32,38 3.054,39
Beta Europa 1.117,00 -71,06 +0,69 14.025,05
Beta Renta 2.250/10 -0,29 +2,60 aO25,O4
Beta Valor Z249,39 +16,24 +19,30 5.461,62
BEX Bolsa 3.693,09 +72,03 +33,08 11.02620
BKSegurvida 158.34125 +84,55 +5,27 10253,65
BSN Acciones 3.848,18 +42,04 +31,40 59.025,17
BSN Global 1.729,70 +1.54 +3,87 19.025,17
BSN Inversiones 1.516,50 +7,08 +12,89 48.024,65
Caja Murcia 1.419,76 +0,13 +2,49 202527
Cecar Bolsa 165.398,78 +1.627,44 +33,42 25,32
DB Global 1.225,30 +0,15 +2,49 16.744,69
Espirito Santo R.V. 1.692,16 +16,21 +25,47 2.134,35
Fondo CCM 1.223,99 +0,17 +2,18 27.46
Fondoatlántico 2.448,89 +1,36 +2,60 69.026,42
Rentmadrid 1.837,49 -191,91 +0,00 30.835,68
Urquijo Crecimiento 2.19527 +28,08 +31,95 6.066,16
Urquijo Renta 3.149,02 +1,07 +3,26 41.027,51

FONDTESORO

AC Fondtesoro 182.717,50 +20,58 +2,40 449.262,64
BBV Activos 181.146,08 +16,64 +2,25 103.024,76
Beta Deuda 1.71050 +0,07 +3,11 7.752,58
BM Fondtesoro 1.810,92 +0,71 +4,76 13.025,09
BSN Deuda Fondt. 1.300,06 +0,34 +2,45 6.701,33
Madrid Deuda 1.373,35 +0,47 +3,80 41.14429
Santander Dier. Fondt. 179.013,55 +17,61 +2,41 267.194,52
SantanderFondt 1.895,87 -0,57 +3,19 28.758,87

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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►
 Las autoridades militares de Israel 

pueden sancionar con limitaciones 
a la población palestina de los 
barrios autónomos de Hebrón si 
persisten los disturbios

34

Netanyahu exige a Arafat que detenga la violencia en Hebrón

Israel teme una
nueva “Intifada”
El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, respon
sabilizó ayer Jueves, a la Autoridad Nacional Palestina 
que preside Yaser Arafat, de los últimos disturbios en 
Hebrón y exigió que les ponga fin. Netanyahu declaró 
a los periodistas que las manifestaciones de los nacio

nalistas palestinos, que atacan a los soldados y policías 
israelíes en el límite del enclave, es “una violación de 
los acuerdos^^ de enero pasado. Para el responsable del 
gobierno israelí, “existe una constante incitación a la 
violencia popular que en parte es alentada por la ANP”.

JERUSALEN. (Efe).- 
Netanyahu advirtió de que “si 
esta situación persiste, no 
podremos seguir adelante con 
el proceso de paz”, interrum
pido desde marzo pasado, y 
añadió que su gobierno “no 
admitirá negociar la paz bajo 
el terrorismo o la violencia 
callejera”.

Por el acuerdo de Hebrón, 
después de casi treinta años 
de ocupación, el ejército israelí 
evacuó los barrios en los cuales 
reside la mayor parte de tos 
130.000 vecinos palestinos de 
la ciudad, y se replegó al barrio 
judío con menos de 500 habi
tantes.

Los disturbios se reanudaron 
hoy poco antes del mediodía 
en la zona del casco antiguo 
de esa ciudad sagrada para 
judíos y musulmanes, y varios 
manifestantes fueron arresta
dos, informaron fuentes poli
ciales sin aclarar si fueron 
detenidos en la zona palestina 
autónoma o en suelo del encla
ve judío.

Mediación de Moratinos

Netanyahu pidió ayer al 
diplomático español Miguel 
Angel Moratinos, enviado de 
la Unión Europea (UE) para 
Oriente Medio, su intervención 
ante Arafat para reducir la 
violencia.

Cuba dice haber hallado 
restos del ’Che’ Guevara

La Bolsa de Nueva York, 
en máximos históricos

LA HABANA. (Efe).- Las 
autoridades cubanas están casi 
seguras de que entre los últi
mos restos encontrados en la 
localidad de Valle Grande, en 
Bolivia, figuran los del guerri
llero cubano-argentino Ernesto 
“Che” Guevara. Bajo el título 
“Información al Pueblo”, el 
diario oficial “Granma” dice 
hoy que, según las investiga
ciones históricas realizadas, 
siete combatientes, incluido el 
“Che”, fueron sepultados jun
tos en una fosa común en la 
madrugada del 10 al 11 de 
octubre de 1967 en ese lugar.

Netanyahu lanza un ultimátum a los palestinos.

Moratinos, que también le 
informó de sus últimas visitas 
a Siria y Líbano, informó a 
Efe de que tratará de reunirse 
este fin de semana con el pre
sidente Arafat.

Violación de lo pactado

También el ministro israelí 
de ?\suntos Exteriores, David 
Levy, declaró anteanoche que 
los disturbios, en los que no 
ha intervenido la policía pales
tina para impedirlos, “es una 
violación de los acuerdos”.

Según Netanyahu, además

Luego hace una secuencia 
de los descubrimientos reali
zados desde el pasado 26 de 
junio, cuando aparecieron los 
restos del primer cadáver, has
ta la tarde del primero de julio, 
en que es hallado “un hueso 
largo” y se concluye que se 
trata del séptimo esqueleto.

Añade el periódico que, en 
los próximos dias se terminará 
la excavación total de la fosa 
para realizar la exhumación de 
los restos y que, posteriormen
te, se llevarán a cabo los tra
bajos de identificación antro
pológica. 

de violar lo pactado para el 
repliegue de Hebrón y de las 
zonas rurales de Cisjordania 
del pasado 16 de enero, el 
Gobierno de Arafat “organiza” 
los disturbios en los que resul
taron heridos en las últimas 
dos semanas más de 200 pales
tinos, y diez soldados y policías 
de Israel. La prensa palestina 
hablaba ayer de 50 manifes
tantes heridos en los enfren
tamientos de Hebrón y otros 
25, además de un muerto, en 
enfrentamientos al Sur de 
Gaza, en la zona de Gush 
Kativ.

NUEVA YORK. (Efe).- La 
subida del desempleo en Esta
dos Unidos desencadenó ayer 
una fuerte alza de los precios 
de valores y bonos en la Bolsa 
de Nueva York, cuyo principal 
indicador cerró con un nuevo 
máximo histórico.

Un día después de que la 
Reserva Federal dejase intac
tos los tipos de interés, el pro
medio del Dow Jones de 
Industriales subió 100,43 pun
tos y cerró la sesión a 7.895,81, 
con lo que superó con creces 
el récord de 7.796,51 alcanzado 
el pasado 20 de junio. La subi

La tensión se 
agudizó en las 
últimas horas

En el caso de la ciudad 
de Hebrón los nacionalistas 
palestinos, que atacan a los 
soldados y policías israelíes 
a pedradas, con botellas de 
ácido y bombas indendia- 
rias, lo hacen desde suelo 
bajo control de las fuerzas 
de seguridad del presidente 
Yaser Arafat, y a las que, 
en virtud del acuerdo, no 
pueden entrar para repri
midos.

El jefe de la policía pales
tina, general Haj Ismail, res
ponsabilizó a los soldados 
israelíes por la inoperancia 
de sus subordinados para 
contener á los manifestantes 
pues aquellos los repelen 
con gases lacrimógenos y 
disparándoles balas de 
goma.

Por otra parte, Miguel 
Angel Moratinos informó a 
Netanyahu de sus últimas 
visitas a Siria y Líbano para 
explorar la posibilidad de 
que se restablezcan las 
“conversaciones bilaterales 
de paz” con Israel.

da del índice de desempleo en 
junio -del 4,8 al 5 por cientofue 
el principal detonante del fuer
te alza bursátil. El dato fue 
interpretado como un indicio 
de que la Economía de Estados 
Unidos está ralentizándose y 
de que, por lo tanto, no hay 
peligro de inflación ni de subi
da de tipos de interés. El mer
cado neoyorquino de valores 
cerró tres horas antes de lo 
habitual por ser la víspera del 
Día de la Independencia de 
Estados Unidos.

La Bolsa estará cerrada hoy 
viernes.

Celebraciones y ^ 
violencia se mezcla^ 
en Albania tras la 7 
resaca electoral i

TIRANA. (Efe).- Alba 
vive la “resaca” de los coraJ 
legislativos del domingo y l , 
las calles de Tirana se sucej 
las celebraciones de lostnii^ 
fadores socialistas y las aaiB 
nes de los monárquicos 
reivindican su victoria en J 
referéndum, protestas en > * 
que ayer jueves, una petse 
resultó muerta.

Aunque parecía que la í 
ma volvía poco a poco alp 
el balance positivo de losilPpoíi 
mos días se rompió en la Cifeebn 
tal albanesa, donde una^s 
sona falleció y otras raí 
resultaron heridas a causal 
los disparos registrados ante 
Comisión Electoral Cenii 
cuando unos 1.500 partidat ^^^^ 
de la monarquía acompaña! ^^^ 
al aspirante al trono, ü r 
Zogu

Poco antes de este suce 
se había celebrado en la pb 
de Skenderbej, la principal 
Tirana, la concentración dis 
de los monárquicos parajl 
vindicar su victoria en el d 
réndum del domingo pas. 

¡le e' 
Ión
Jéo 
Leo 
fados 
les 
|os a 
próxi

frente a la república. n¿ ¡^
Leka Zogu y su secreiri^u^j 

personal, Abedin Mulosni- ■ ^^ 
acudieron a la concentro 

í tie: 
^r si 
ftade

y luego, acompañados de ’ 
seguidores, se dirigieron 3 
sede de la Comisión Eledc 
para allí protestar por lo >1 
consideran manipulacioí ^^ 
para no dar les la victoria, hg j^ 

De repente, de las fiyaenti 
las fuerzas de seguridad ®L 
monárquicos salió un di^ceb 
y después se pro^^l^’lpon 
muchos más, lo que 
muerte de una persona, ^(m- 

Ante esta situación, 
sidente albanés, Sali ®^^llos 
el primer ministro, ®^^inte 
Fino, y la Comisión Eleí j 
Central han instado a la í^e, 
a fin de que no se repitan
sos como éste. an(

Al margen de esto, la p no 
quilidad reina de día ot 
mayor parte de Albania ficai 
pués de que en menos Wa 
tro meses unas 1.600 p® ¡^oc; 
hayan muerto a 
violencia, los robos y * ^a ¡ 
ganzas en un país co ^nc 
de personas armadas , 
dientes tras el saqueo Ía y 
arsenales del Ejercí ¡ n , 
Policía. , ,„

Incluso después ^^^gUt^c" ' 
da en vigor en Tirana 
de queda, que 22.00 y las 05.00 hot^>ra 
(20.00 y 03.00 GMÍ^^ui 
dos últimas noches ^^^j^ 
oyen disparos esp (jj 
muchos menos 9^6 

iria 
•enz

anteriores.
El sábado y

el ^‘”^‘

su

pasados se pudieron ^1 <W 

durante buena ion' 
noche disparos H 
metralletas y )as Mío,
las estelas rojas 
zadoras.

8ad(
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El Albacete Balompié sigue 
encontrándose con problemas para 
completar su plantilla con 
jugadores de nivel. El mercado está 
por las nubes 1

'[Celta pidió al Albacete 175 millones por el traspaso de Moisés

íl mercado, por 
iliora innaccesible

Mlbacete Baiompié está encontrando muchísimos pro- 
jiDas para hacerse con los servicios de jugadores que 
^pondrían, según Luis Sánchez Duque, su ^‘columna 
iStehrar y le dotarían de consistencia y calidad en las 
fieas del centro del campo y ataque. Las cifras que

se están barajando en el mercado ñitbolístico son ver
daderamente astronómicas como lo demuestra, por ejem
plo, el hecho de que el Celta sólo está dispuesto a dejar 
escapar a Moisés, delantero centro pretendido por el club 
blanco, si se le abonan 175 millones de pesetas.

Luis Sánchez Duque.

¿ Cristóbal GUZMÁN

le va a resultar fácil al 
Íete Balompié completar 

antilla para la próxima 
¡rada, y por ello tanto 
el consejo de adminis- 

n como desde la direc- 
écnica se insiste en pedir 
co de paciencia a los áfi
los para que las opera- 
» que se traen entre 
s acaben cristalizando en 
óximas semanas.

inflación del mercado 
lístico es un hecho en fun- 
de las posibilidades de

j 5 ^os de los clubes y, sobre 
g i de los intermediarios, 
^' tienen dos meses para 

^g®^^° sobre todo a 
Qj ta de aquellas entidades con 
y paciencia que se echan 

°°^^ '° primero que 

técnica del 
todas las que 

clubes de la Liga 
Profesional, recibe 

^^ llamadas de pre- 
^^presentantes, algunos 

^g'rrando defender 
mismo juga- 

Lriis Sánchez 
Naharro y el 

^^ administra- 
• io,/5 “" I’‘“«'^ plomo 

horizonte de 
'''^^ P’^r ahora eco- 

Ca^^^’^^leanzables. La 
Thocivaahajes puede 
^^icluh ^^‘^^ intereses 

también bene- 
"’^endn ^ prisas se acaban 

exaop j^Po^e la coti- » Ío*^^" ríe los juga- 

L ^'^ Un Moisés
^^*r^ SánchT/í Pr)r el que 

■^ unos n?^^ Couque y que ’;*^ s p^-
afria rocamhí ■ riña 

^”^0 a ^ ®^r^, Moisés 
^^s, fue „^^^r goles en el 

i ^'^dose al e ,^^^ho incor- 
* L'*»r e«?í? * Vigo 
¡íi ^'^^s de n rib los 20

! “® transfe-

Los fichajes, una cuestión de paciencia e inversión racional.

rible”, está en la órbita del 
Albacete, al que se ha pedido 
la friolera de 175 millones de 
pesetas por el traspaso.

No hace falta decir que las 
conversaciones se encuentran 
en un punto muerto en función 
de la altísima cotización de 
este y otros jugadores que 
supondrían el tirón definitivo 
para los aficionados.

Además, muchos de los 
jugadores que el Alba tiene 
enfilados son reacios a jugar 
en Primera División, lo que 
complica todavía más su posi
ble incorporación.

Aun así, al menos se tiene 
claro que faltan seis fichajes 
que completen la plantilla: un 
central, un extremo izquierdo, 
dos centrocampistas y dos 
delanteros.

El club pide ^^sugerencias^^ 
^ para la campaña de abonos

Muchos han sido los aficionados que ya se han pasado por 
la sede del club para recabar información acerca de la campaña 
de abonos 97/98 que se pondrá en marcha próximamente.

La demora en la remodelación del estadio Carlos Belmonte, 
con la consiguiente ubicación de los espectadores, ha retardado 
en exceso la puesta en marcha de la campaña, aunque el 
consejo de administración emitió ayer un comunicado en el 
que pide a los aficionados sugerencias para esa campaña de 
abonos “y cualquier otro asunto que estimen de importancia 
para el mejor funcionamiento de la S.A.D.”.

Cualquier petición en este sentido debe realizarse a través 
del servicio de “Atención al Abonado” que se encuentra en 
las oficinas del club, sitas en la Avenida de la Estación.

Sánchez Duque: 
“El mercado está 
como la bolsa, y 
hay que dejar que 
se tranquilice”

C.G.

Luis Sánchez Duque, téc
nico del Albacete Balompié, 
reconoció aayer que, una 
vez hechas las contratacio
nes de jugadores que ya han 
sido confirmadas, se están 
encontrando con dificulta
des porque “el mercado está 
por las nubes”.

Sánchez Duque señaló: 
“Los mismos jugadores que 
quiere el Albacete son pre
tendidos por la mayoría de 
lós equipos de Segunda 
División, y algunos de Pri
mera, en ese tanteo esta
mos”.

“El mercado está como 
la bolsa, hay que dejar que 
se. tranquilice; en estos 
momentos vas a por un 
jugador y te hacen falta 200 
o 300 millones, y a lo mejor 
dentro de poco, valen 50 
millones de pesetas”.

Luis Sánchez Duque 
manifestó su preocupación 
por el reforzamiento que 
otros clubes de la categoría 
están realizando. “Me están 
sorprendiendo, y al mismo 
tiempo preocupando. Si 
ellos se refuerzan mucho, 
quiere decir que lo vamos 
a tener complicado, y como 
os podéis imaginar, estoy 
apretando al consejo de 
administración, sobre todo 
al presidente, para que haga 
un esfuerzo porque aquí 
nadie es la Virgen de Lour
des, yo por lo menos no 
lo soy”, señaló.

Sánchez Duque concluyó 
declarando que “si quere
mos competir con el Sevilla, 
con el Hércules que tiene 
un buen equipo, con el 
Rayo que tiene un equipa- 
zo, con el Logroñes, con Las 
Palmas, debemos reforzar
nos”.

M.C.D.2022
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Canabal, a la derecha en la imagen, ha provocado cierta polémica con Sánchez Duque.

Duque se defiende de las 
acusaciones sobre Canabal

1 julio je i i

“Que quede claro que no se me escapó, en e¡ Leganés era un jurador todavía por descubrír”

C.G.

Luis Sánchez Duque mostró 
ayer su malestar por las infor
maciones aparecidas en algu
nos medios de comunicación, 
relativas al traspaso al Real 
Madrid de Manuel Canabal, 
futbolista del Mérida que estu
vo cedido en el Leganés cuan
do él era su técnico.

Ante las informaciones apa
recidas, que indicaban que el 
técnico había menospreciado al 
ya jugador del Real Madrid, 
Sánchez Duque mostró su 
enfado; “Dicen que se me ha 
escapado un jugador de puta 
madre, que es Canabal”.

“A mí nadie m£ puede decir 
quién tiene que jugar. Si un 
futbolista tiene que jugar por 
obligación, inmediatamente 
digo que no. Pero, además, la 
información está equivocada; 
Canabal jugó conmigo en 
Eibar, en Las Palmas”, indicó 
Sánchez Duque.

“Canabal es un jugador que 
había destacado en el Ponte
vedra, en Segunda División B, 
que tiene unas condiciones 
innatas,, pero que entonces 
estaba por descubrir. Nos lo 
cedió el Mérida y en principio 
no me hablan de la condición 
de jugar. Si esto se me dice 
al principio, no lo habría acep
tado”, agregó.

Sánchez Duque continuó 
explicando su relación con 
Canabal a su paso por el Lega
nés: “Empezó jugando de 
delantero centro, ahora juega 

un poco más retrasado y se 
le ven condiciones. Lo saco en 
Eibar y en Las Palmas, me lla
man del club y me dicen que 
dice Fouto que tiene que jugar 
fijo, y por ahí no”.

“No me parecía justo. Ade- • 
más, si soy un hombre de club, 
trabajaría con gente de la can
tera, no con un cedido. Va a 
jugar fijo y quito a los chavales 
y luego, si sale bien, se lo lleva 

^^Si le dijera a Aquino que se sacrifícara 
por el equipo, podría tener problemas”

C.G.

El entrenador del Albacete Balompié, Luis 
Sánchez Duque, habló ayer sobre la situación 
de algunos jugadores que forman parte de la 
primera plantilla, particularizando en tres de 
ellos, Eugeni Plotnikov, Daniel Aquino y José 
Manuel Cabrera Menéndez. El portero ruso 
entra en los planes del técnico, mientras los 
otros dos han sido declarados “transferibles” 
a pesar de tener contrato en vigor por una 
temporada más.

Sobre Plotnikov, el técnico señaló que “ade
más de tener un contrato larguísimo con el 
Albacete, tiene condiciones y en el partido que 
jugó en Toledo, me gustó”, añadiendo que “a 
pesar de que quiero que venga Julio Iglesias, 
yo no me caso con nadie y puede jugar desde 
Plotnikov hasta Alejandro si el chaval se 
encuentra bien y me convence”.

En torno a Aquino, declaró: “Yo no puedo

hablar mal de un jugador que ha hecho trece 
goles, aunque otra cosa es que me encaje, por 
lo menos ahora. Si no se le puede traspasar, 
habrá que trabajar con él”. Sánchez Duque 
añadió que “se necesita gente arriba que se 
sacrifique para el equipo, porque el primero 
que tiene que defender es el delantero”. “¿A- 
quino tiene esas- características? Se trata de 
un jugador veterano que puede ser importante 
para la estrategia, faltas, saques de esquina, 
etc. Ahora, desde el momento en que le diga 
que tiene que sacrificarse como el primero creo 
que va a tener problemas. Si encima lo hiciera, 
fenomenal”.

Por último, el preparador blanco, que reco
noció “haber tenido reticencias al principio con 
Diego del que todo el mundo me habló feno
menalmente”, habló sobre Menéndez de forma 
lacónica en estos términos: “He valorado los 
informes, pero no quiero entrar en más 
detalles”.

el Mérida. No me parecía lógi
co y lo que hicimos fue dejarle 
que se fuera. Por tanto, que 
quede claro que no se me ha 
escapado”, terminó indicando 
Luis Sánchez Duque.

800 millones

El Real Madrid ha pagado 
la cifra de 800 millones de 
pesetas al Mérida, club que 

tenía los derechos sobre el fut
bolista gallego, que ha actuado 
en el equipo extremeño como 
medio-punta y en el que ha 
realizado buenos partidos que 
han subido su cotización en el 
mercado.

Otros equipos como el Bar
celona y el Betis también se 
habían interesado por el juga
dor, que ha ido a parar final
mente al Real Madrid.

El 2 de agosto, amistoso en Alina f

El Alba jugarán: 
amistoso en
Almansa el 2 
de agosto

La primera plantilla 
Albacete Balompié pas 
reconocimiento médico du: 
te los próximos 21 y 22 des ' 
una vez la totalidad de: 
bolistas haya concluido t 
vacaciones de verano.

El día 23, los jugadoK . 
técnicos se desplazarán ea 
vuelo hasta Asturias p : 
comenzar al concentración ’ 
la localidad de Nava, en 
hotel dispondrán de un caa 
de fútbol de hierba y un nía 
natural donde empezar a fl 
citarse físicamente. 1

Durante la estancia 1 
tierras asturianas se jnga | 
uno o dos partidos amist» I 
contra equipos de los aire 1 
dores en la idea de tontf | 
primer contacto con el bal | 
y el día 1 de agosto la ^ J 
dición manchega ya estara | 
regreso después de die^ I 
de trabajo.

El día 2, según anuncioí 
Sánchez Duque, el Albaj 
jugará un encuentro anns' 
en Almansa contra el b® 
de aquella localidad, qo^/ 
año jugará en Tercera Di''® 
tras su reciente ascenso.

Este es el único pa" 
amistoso que se conoce,F 
informaciones proceden - 
Canarias hablan de que a 
les de agosto el 
rá en Lanzarote un 
amistoso con el equipo 
trión, la UD Las Pulni‘ , 
Rayo Vallecano. ^

Paco Gómez pu^ 
entrenar al Hellín 
Deportivo 97/98

Paco Gómez, exjos ^^ 
Albacete Balompié, P j 
el próximo entren* 
Hellín Deportivo, 0 
miliU en Tercera 
sustitución de Tolo. ¿

Gómez, que estos d ^^^i 
menteniendo reunió ^j¡^^,.^ 
sede del Albacete jo b 
Naharro, está ya j heí 
posibilidades ^el eq i ((.^pí 
ñero para la 
rada y de la P^^nf 
que podría contai a 
sado baja números
res.

D.2022



La Tribuna
5 Viernes, 4
! j^o de 1997 

ern 
del \

PUBLICIDAD 37

M
í

W Í 1

4?
dé jSlbacete

La Trituna de Alfcaceíe le ofrece la oporíuniJad de conseguir

A .. semana a semana esía magnífica colección de Arras»

1^ piezas en Plata cíe 1 Ley (9^5 milésinaas)

•1- 
1 
1 
"f

.1.

1 i 
i 
Í 

1 

I 
I

o 
PU

B
U

K
Ó

9 9
67

 / 2
2 

43
 7

1 « 
pu

bh
ko

va
rr

ak
is

.o
i

W
W

IM
IIO

N
W

II^
^

Virgen o Pairón de 1 

cinJanes más 

imporianies de la 

provincia de Altaceie

correspondiemíeo

Ulia colección para

S.

&

fe
n I 1 3

13- Entrega 
Sábado 5 de Julio



La Tribuna
38

f

La Terrítoría] orsaniza el Campeonato de Promesas y AJevines de natación en Socuéllamos

Promoción del waterpolo 
en Castilla-La Mancha

LT

El pasado sábado se celebro 
en la piscina municipal de 
Alcázar de San Juan la I Jor- 

, nada de “Waterpolo para 
todos”, cita a la que asistieron 
75 jóvenes castellano-manche
gos.

El éxito de la reunión fue 
absoluto, por cuanto los jóve
nes disfrutaron toda la jornada 
con el aprendizaje y la práctica 
de dicho deporte.

Por otra parte, durante los 
días 26 de julio al 2 de agosto 
se va a celebrar en Ciudad 
Real el I Curso de Waterpolo 
organizado por la Federación 
Territorial de natación en cola
boración con la Junta de 
Comunidades. El organismo 
federativo está interesado en 
la promoción de este deporte, 
que ha alcanzado gran auge 
a raíz de los éxitos de la selec
ción española absoluta en la 
Olimpiada de Atlanta.

A este curso acudirán treinta 
nadadores seleccionados de 
entre los clubes de natación 
que participaron en la I Jor
nada de “Waterpolo para 
todos”.

La Federación Territorial quiere p.,tenciar el waterpolo en Castilla-La Mancha.

1

V

i. i

Campeonatos de natación

Por otra parte, también la
Federación Territorial de 
Natación de Castilla-La Man
cha realiza como todos los 
años los Campeonatos Regio
nales de Promesas y Alevines, 
tanto en invierno como en 
verano, en los que participa la

En esta ocasión, dichos 
Campeonatos se van a celebrar 
en Socuéllamos aunque en 
principio se iba a celebrar en 
Albacete como Trofeo “San 
Juan” en honor del patrón de 
la ciudad y su festividad. En 
este Campeonato iban a par
ticipar veinte clubes, de los 
cuales cinco son de Albacete 
y su provincia, a saber, Atlán
tida, Albasit, Ceman, La Roda 
y Almansa, haciendo un total 
de 599 nadadores/as, de los

La Federación Territorial 
critica en su comunicado al 
Instituto Municipal de Depor
tes ya que, según ella, estos 
clubes albaceteños “habían sus
pirado por celebrar el campeo
nato en las instalaciones que 
el IMD de Albacete gestiona, 
tan desafortunadamente, en 
esta capital”.

Clubes

mayoría de los clubes de la cuales 152 pertenecen a los cin-
región. co clubes antes mencionados.

En estos Campeonatos Pro
mesas y Alevines participan 
veinte clubes, a saber, Albasit,

Atlántida, Ceman, La Roda, 
Almansa, Cuenca, Guadalaja
ra, Alcázar de San Juan, Ciu
dad Real, Tomelloso, Campo 
de criptana, Puertollano Uni
ficado, Puertollano, Los Alco
res, Aquis, El Cisne, Madri
dejos, Talavera, Toledo y 
Torrijos.

Guadalajara aporta el mayor 
número de nadadores partici
pantes, con 62, seguido por 
Alcázar de San Juan, con 57. 
EI club El Cisne es el que 
menor número de nadadores 
presenta, con tan sólo 9.

La almanseña Laparra, campeona 
de España de “Cornpak Sporting”

Paco MÁRQUEZ

La almanseña Beatriz 
Laparra cpmsiguió proclamar
se campeona de España de tiro 
al plato, en la modalidad de 
“Cornpak Sporting”, en las 
pruebas disputadas en Monda 
(Málaga), en categoría de 
damas.

Laparra obtuvo 166 platos, 
mientras en la categoría junio- 
reí también almanseño José 
David Delicado fue subcam
peón con 161 platos. En esta 
categoría fue tercero el alman
seño Antonio Villaescusa. El 
equipo de Castilla-La mancha 
fue sexto y estuvo compuesto 
por Andrés Miguel Martínez, 
José Miguel Márquez y Eduar
do Quintana. En la clasifica
ción general individual, el pri
mer almanseño fue Andrés 
Miguel Martínez, 13-.

Por otra parte, en el campo 
de tiro “El Vínculo”, organi-

zado por la Sociedad de Tiro 
Olímpico y Pichón de Alman
sa, se celebra mañana, sábado, 
la quinta y última jornada del 
III Campeonato de Regulari
dad Nocturna a partir de las 
23 horas.

Sólo puntuarán cuatro de las 
cinco tiradas, habrá dos puntos 
de bonificación para los tira
dores que hayan participado en 
las cinco jornadas. Sólo habrá 
posible desempate en el primer 
puesto y el resto, por orden 
de inscripción.

Los tiradores dispondrán de 
25 platos al precio de 3.000 
pesetas para los socios. En el 
capítulo de premios, el gana
dor se hará con una televisión 
en color y trofeo, habiendo 
más premios hasta el 12- cla
sificado. También habrá tro
feos en damas, juniors y vete
ranos.

La clasificación actual antes 
de esta última jornada está

Antonio Villaescusa fue tercero en categoría junior.

t

encabezada por Federico Aro- 
cas con 96 platos.

Por último, mañana, día 5, 
también se disputa en Caudete

una gran tirada de codornices 
lanzadas a máquina, a partir 
de las 16,30 horas en el campo 
de tiro “Alacera”.

Atletismo: El 
rodense Lozano, ca 
opciones a medalla 
en los Nacionales 
Junior

LI

Mañana sábado, en Valla, 
dolid, se disputan los Campeo, 
natos de España Junior de 
Atletismo, en los que partici. 
pan once atletas de clubes 
regionales, y entre los que 
Javier Bermejo y Juan José 
Lozano cuentan seriamenlea 
estar en la lucha por el título.

El hecho de que son dos 
atletas que tienen mínima pan 
estar en el Campeonato de 
Europa dice mucho a su favor, 
y además son los dos atletas 
de la categoría con la mejor 
marca en estos momentos,; 
lograron el título nacional« 
el invierno pasado. Bermejo ei 
salto de altura y Lozano e 
cross.

Otras opciones importantes 
están en las combinadas, doi; 
de estará el subcampeón di 
España en pista cubierta, Fran
cisco Caro, además de su com
pañero de club, Ricardo 
Romero Pinar.

En categoría femenina, las 
opciones están en Paqui Cres
po y Esther Marquina, aunque 
la albaceteña Marquina va o 
ser duda hasta última hora.

El club que más atletas pre
senta es el CCM-CAT de Tole
do, con cinco atletas, seguido 
del C.A. Albacete, con cuatra 
y el Soliss, con dos.

-Participación regional (atle 
ta, club, especialidad):

Javier Bermejo (CCM-CAT 
Altura.

Manuel Loma (CCM-CAT 
Pértiga

Juan J. Lozano (Sofel 
5.000m.l.

Juan P. Haro (C.A. Alba
cete) llOm.v.

Juan A. Haro (C.A. Alba 
cete) Altura

Francisco Caro (C.A. Alba
cete) Decathlon

Ricardo Romero (C-■ 
Albacete) Decathlon

Juana M§ Hernández 
(CCM-CAT) 5kms Marcha^

Paqui Crespo (Soli«l 

1.500m.l.
Esther

(CCM-CAT) 200m.l. y 400ni.
Susana

(CCM-CAT) liOm.v y 4ÜUni--

El Toledo sigue 
negociando con 
Dertycia

TOLEDO.- El CD Tj^'j 
mantiene abiertas las 
ciones con el argentino 
Dertycia, dél que le s p ^^^^ 
diferencias económicas, 
el pacense José Luis, J e.^ 
que pertenece al Extre 
club que está 
fichar un técnico que ^^jjyg. 
la situación de la P -ta-

Luis Jaime Puebla, ^^ 
rió técnico del cuadro jaque 
no, aseguro sobre De / ^j y 
“habló el presidente ^^^j. 
volverá a hacerlo, P°^^jg,-to 
ten diferencias, y 10 ^jv^ 
que no se ha llegado to 
a un acuerdo”.

.2022
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li^ia), gus fue presentado ayer, considera que será “beneficioso” jugar en Montjuic
39

^amacho regresa al Español
B 

alia, 
peo-

on nuevas ilusiones
ARCELONA (Efe).- José 

rtici- onio Camacho, que fue
ube lentado ayer como nuevo 

renador del Espanyol, opi-<1W
José que el equipo saldrá bene- 
ite a ido de su traslado al Esta-
¡tula 

(1(1! 
pan

de Montjuic porque dis-
^rá de mejores instalacio- 
j^y pidió a la afición que 

) de luestre “su españolismo”
avoi. ^ando ese cambio.
letal! técnico de Cieza, que
aejoiresa al equipo blanquiazul 
3S, ¡ ^una temporada de ausen- 
ü et en la que tuvo una expe- 
¡oeíicia fallida en el Sevilla, 
3 ee uició muy positivamente el 

laje del jugador Esnáider,
intó 
doo-

fue presentado el día ante-
como nuevo jugador del 

1 deinvol.
‘r^B-FEl Espanyol necesita goles 
cometa nueva etapa y Esnáider 
sfd™ gran especialista en este 

svo sentido -señaló Cama-
, la.' Espero que responda a
■'^®’ xpectativas que ha creado 
oque la confianza que yo he 
'^ ^sitado en él”.

José Antonio Camacho fue vitoreado por un grupo de socios.ira. 
pre- 

Tole-

imacho, que fue vitoreado 
¡un grupo de aficionados

'legada al Estadio de 
Eá, afirmó que pese a las 

afler “^' EsP^’^yol no tiene un 
F objetivo, sólo el de siem-

'ATlR ^.^^'^^^ ^^ domingo” 
inseguir los puntos nece- 

AIIm ^‘'''^ ”® pasar apuros”. 
po estamos en la situación

iÜssIFd'P^^ ^°^° ®' Barcelona 
p Real Madrid, que deben 

dha-fe “” '^^^^ P^P^i en la Liga 
^ntpeones”, subrayó.

dba-S ^yo Q^e su paso 
Sevilla había sido “una 

dha-P'^"^’^ negativa”.g este sentido, señaló: “En 
S.AK^”y®'’ cuando estábamos 

^gunda, también empecé 
^^ dejaron trabajar 

« todo se arregló. En 
^ mediados 

gyorada decidieron que 
■•"^ )ocn^ y ^*^^^ '^^ cosas 
)niJ les han ido bien”.

sta 7\.®”^’’®”a‘^or espa- 
1 se refirió al 

f del Zaragoza por el

illa 
issl

ileí 
ini.''

delantero francés Nicola Oue- 
dec y afirmó: “Si viene una 
oferta importante estamos 
abiertos a todo, ya que creo 
que es equivocado'no traspasar 
a un jugador cuando se puede 
hacer un buen negocio”.

Camacho dijo que todavía 
no ha prescindido de ningún 
jugador de la actual plantilla. 
“No he dicho a nadie que ten
ga contrato que no cuento con 
él, porque eso no va con mi 
forma de ser. Tan sólo he 
comentado las posibilidades 
que tiene cada jugador que ha 
querido hablar conmigo y he 
dicho que quiero una plantilla 
corta para que varios jugadores 
de la cantera vayan subiendo 
y bajando”.

Tampoco quiso hacer ningu
na mención explícita al caso 
del delantero Florian Radu- 
cioiu, quien ha manifestado 
que el técnico ya le ha comu
nicado que tendría pocas posi
bilidades de jugar.

Javier Irureta entrenará ai 
^ Celta la próxima temporada

VIGO (Efe).- El presidente del Consejo de Administración 
del Real Club Celta, Horacio Gómez, anunció ayer que Javier 
Irureta puede ser el nuevo entrenador del equipo vigués para 
la próxima campaña.

Horacio Gómez, que regresó a Vigo procedente de 
Barcelona, comentó que había llegado a un acuerdo “casi 
definitivo” con Quique Costas para que se encargue de la 
dirección técnica del club. También se interesó el presidente 
vigués por varios jugdores de la cantera del Barcelona, entre 
ellos Arnau, Celades y Roger.

El dirigente dijo en relación a Celades y Roger que será 
difícil incorporarlos porque es probable que Louis Van Gaal 
no quiera desprenderse de ellos, y sin embargo le parece “más 
sencillo” que el guardameta Arnau pueda reforzar el plantel 
céltico en la próxima liga.

El vicepresidente económico, Javier Alonso, tuvo un 
encuentro en San Sebastian con Irureta y a última hora de 
la noche era muy posible que se anunciara la contratación.

ledo 
|CÍ3- 
scaí 
irai’ 
con

■ 1 AlrOV.Uli(l_<A C/ San Antonio, 7
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RsíUgiadOta: 
personas que, por 

guerras o 

persecuciones 

políticas, huyen 

a país extraño.

ORACION A). 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, Tú que me acla
ras todo, que iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance mi 
ideal. Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confirmar, 
una vez más, que nunca quiero 
separarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres queri
dos, en la gracia perpetua. Gracias 
por tu misericordia para conmigo 
y los míos.

(La persona deberá rezar esta 
oración durante tres días seguidos 
sin decir el pedido: dentro de los 
tres días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza-
das). I.G.S.

Egea dice que el 
Toledo se adelantó 
al Albacete “en un 
día” para fichar a 
Cordero y Rufete

TOLEDO.- Sergio Egea, 
entrenador del CD Toledo, 
declaró ayer a Efe que la con
fección de la futura plantilla 
marcha conforme él esperaba, 
aunque aún falta por fichar seis 
jugadores, tres de los cuales 
confía que puedan ser confir
mados oficialmente a princi
pios de la próxima semana 
como máximo.

Egea, que está en Alicante 
de vacaciones, manifestó: “To
do marcha bien, estoy viendo 
mucha ilusión, se está traba
jando todo el día, veo que el 
presidente y el secretario téc
nico están volcados y la pre
disposición es total”.

Egea señaló: “En los próxi
mos días se puede hacer públi
co el nombre de tres de ellos, 
porque están muy avanzados 
los contactos, pero no podemos 
desvelar ningún nombre por
que luego salen equipos con 
un poder económico grande y 
nos los quitan”.

“Se dirán los nombres cuan
do envíen el fax firmado, cuan
do ya este todo hecho, porque 
no podemos competir con 
muchos conjuntos, que están 
ofreciendo cantidades que yo 
pienso son desorbitadas para 
jugadores de Segunda Divi
sión”, agregó el técnico.

“Todos los equipos se están 
gastando un dineral, cosa en 
la que no puede competir el 
Toledo, por eso hay que ser 
listo y tener tacto, porque no 
es todo a base de talonario, 
y ahí están los casos de Rufete 
o Cordero que nos adelanta
mos en un día al Albacete, que 
también los quería”, afirmó 
Egea.

Sobre las negociaciones que 
se mantienen con Dertycia, 
Sergio Egea declaró lo siguien
te: “Aportaría mucho, porque 
tiene experiencia, es un gana
dor nato, pelea; físicamente 
está muy bien y encima, que 
es otra cosa que yo miro 
mucho, tiene humanidad, por
que es clave que aparte buen 
futbolista sea una buena per
sona, y Dertycia, por su carác
ter, es una fiera a la hora de 
unir el vestuario”.

RESTAlIRAflTE
}?uestr0 ©ar

9"

I o 4 Íi M

Premio Restauración Castilla-La Mancha 1997
C/ Alcalde Conangla, 102. Tel. 24 33 73. ALBACETE
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EI francés fue presentado ayer, y hoy se hará lo propio con Michael Reiziser Baloncesto: Esp 
se la juega hoy 
cara o cruz 
contra RusiaChristophe Dugarry, un 

goleador para Van Gaal
BARCELONA (Efe).- El 

delantero francés procedente 
del AC Milán, Christophe 
Dugarry, que fue presentado 
ayer como nuevo jugador del 
FC Barcelona, ofreció al téc
nico holandés Louis van Gaal 
la polivalencia de su juego para 
ayudar al equipo en la con
quista de éxitos.

Dugarry, 25 años, 1,88 
metros y 81 kilogramos, jugará 
en el club barcelonista durante 
las próximas cuatro tempora
das. Tras una campaña en el 
AC Milan, el internacional 
francés ha sido tasado en 5.000 
millones de pesetas y ha lle
gado a la Ciudad Condal en 
una operación en la que tam
bién se ha incluido al defensa 
holandés Michael Reiziger y 
cuyo montante económico se 
desconoce.

“Es un sueño jugar aquf’, 
indicó Dugarry, quien recono
ció que todavía no había tenido 
ocasión de hablar con van 
Gaal, aunque recalcó que su 
contratación se había produ
cido a instancias del citado 
técnico.

Dugarry, que habitualmente 
juega como delantero centro, 
rehuyó contestar a la pregunta 
dé si suponía un reto sustituir 
a Ronaldo Luis Nazario de 
Lima y apeló a la historia del 
club para recordar el gran 
número de grandes jugadores 
que han pasado por el club 
catalán.

“Valoro estar aquí y eso 
para mí ya es importante”, 
indicó el galo, quien insistió 
en las ansias de conseguir títu
los y en la motivación que tiene

tu

Dugarry posa en el Camp Nou con la elástica del FC Barcelona.

para salir adelante.
El delantero afirmó que pue

de actuar en diferentes posi
ciones, como extremo izquier
do o por la derecha, aunque 
se siente más a gusto en la 
parte izquierda. “En cualquier 
caso no tengo ningún problema 

y jugaré donde sea más pro
ductivo para el rendimiento del 
equipo”, aseguró.

Sobre la necesidad que 
Dugarry tiene de jugar para 
ser alineado con la selección 
francesa en el próximo Mun
dial que se disputará el verano 

de 1998 en tierras galas, el 
delantero dijo que ya había 
hablado con el seleccionador 
(Aimé Jacquet) y que éste 
había mostrado su satisfacción 
por su fichaje por el Barcelona.

Caráctercolectiyo

LuisPrecisamente, José
Núñez, presidente del FC Bar
celona, destacó la importancia 
de contar con jugadores que 
refuercen el carácter colectivo 
del equipo, una característica 
muy valorada por Van Gaal, 
según explicó el dirigente.

Núñez comentó que no 
había novedades sobre la con
tratación de un director del 
fútbol base, en referencia a la 
posible incorporación del hasta 
ahora entrenador del Betis, 
Lorenzo Serra Ferrer, así como 
que Louis Van Gaal no le 
había solicitado nuevos ficha
jes.

“De momento, no podemos 
hablar de nuevas incorporacio
nes o de bajas, porque van 
Gaal ya ha anunciado que 
cuenta con los jugadores que 
tiene”, afirmó Núñez, quien no 
descarta nada y anunció que 
no hablará sobre jugadores 
antes de que se concreten las 
negociaciones.

El presidente barcelonista 
también se refirió a los últimos 
fichajes realizados por el Real 
Madrid y el Atlético de 
Madrid. Sobre las contratacio
nes de Juninho y Vieri por éste 
último, Núñez dijo que habían 
sido ofrecidos previamente al 
Barcelona.

BARCELONA (Efe), 
docena de hombres en? 
dos en la camiseta de hi 
ción y los tres técnicos tf 
dirigen disputarán hoy,¡ 
a partir de las 20.30 hon 
el Palau Sant Jordi, el er 
tro decisivo para las aspi 
nes del baloncesto espai 
que esconde la llave de 1 
continental y de la carrei 
las medallas, pero noeli 
ni el que decide todo.

Desde luego, es el o 
más importante de los se 
ha pasado España en 
Europeo, el punto al que 
que llegar para hablar di 
vos horizontes y una cita 
o cruz, aunque el equij 
Lolo Sainz, si toca cruz, 
vía deberá buscar un: 
en el próximo Campeona 
Mundo entre los cinco] 
ros -seis si Grecia pasa a 
finales-, que el triunfos 
tos garantiza automática!

Pero el sueño de m 
es asunto que únicamenl 
mite un camino, la victi 
supone rifar en cuarenta 
tos el éxito o el desei 
contra un equipo, el 
cuyas credenciales asust 
subcampeón del mundo 
ha perdido un partido a 
go del torneo -contra i 
en la primera fase-.

Por tanto, España lid 
enemigo más peligroso i 
encontrado en su reo 
sobradamente conocido] 
cercano por la presencia 
filas de hombres que pii 
canchas nacionales en su 
pos de club; Serguei ! 
(Unicaja), Mijail Mijaili 
Madrid) y, hasta su susii 
por Jerrod Mustaf, ■ 
Fetissov, casi inédito en 
pa barcelonista de princi 
temporada y ahora rui 
los Bucks de Milwaukec

MI VIDA ESTA EN tus MANO ffl
;^

fe

Por sólo 100

pts/día

□ Deseo más informac 
compromiso 
0 Deseo apadrinar^
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Dirección

Población

Provincia

APADRINA un niño Sonco.

...Tel

ÍK el Tercer Mundo

1

lel. 19
C/Salud, .17 0^7

Fox 91.52133”i



5

3

enb 
ncip 
ruHii 
;ee.

La Tribuna
41

Los franceses dan como favoritos

ano son considerados por los

Virengue, esperanza francesa

Toni Rominger, durante el examen médico previo a su participación en el Tour de Francia.

De las cinco participaciones quinto en 1991, cuarto en 1994

¿ENCONTRARA
SALIDA?OCIO'

Colabore con nuestra Asociación

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

plan ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSIALIDOS

Si^ edición de la ronda gala comienza mañana en la localidad de Rouen

y sexto en 1996. Su especia
lidad son los demarrajes secos

en el Tour, que abandonó en 
1992, Leblanc se ha clasificado

aiW 
jstir

usid 
doí

en las escaladas, en cuyo terre
no tiene una gran capacidad 
de aguante.

les, 4 
del997

■ecq 

:¡ad 
W 
sus!

1011

PARIS (Efe).- El danés 
Marne Rüs, ganador del

pdemás de ser, a sus 27 
os, campeón del Mundo 

y campeón de España 
^4, en sus tres participacio- 
s en el Tour, tras abandonar

confianza adquirida al 
‘l'‘'í|berse impuesto en los Cam- 
“^K Elíseos, su fuerza en la

P^r’96, y el español Abraham 
lela
™ ¡dios de comunicación fran- 
^'“ ies los principales favoritos 

la edición de este año de 
' ^^ fonda gala, que comenzará 
’ mana, sábado, en Rouen

h Rüs y Olano para el Tour’97

)rte del país).
Las bazas principales de 

‘^ k pese a sus 33 años, son 
itai

" ífcntaña, su experiencia en el 
°''^bur (con siete participacio- 

P ^) y la potencia colectiva de 
¡(equipo, el Telekom.

! ®' ^En cuanto a Abraham Ola- 
la prensa destaca sus gran- 
cualidades de llaneador, la entr 

icio: 
itat 
¡sen

;ularidad, la plenitud atlética 
^pecialemnte el tener una 
ón del Tour “idéntica” a la 
Miguel Induráin, amén del 
baldo de un equipo que “co- 
k perfectamente la ronda

en 1993, Olano se clasificó tri
gésimo en 1994 y noveno en 
la pasada edición.

Respecto al francés del 
ONCE, Laurent Jalabet, quien 
recientemente declaraba en 
“L’Equipe” que él no es “un 
corredor del Tour” y que “se 
conformaría con subir al 
podio”, el número uno mundial 
viene al Tour con prudencia 
y realismo, y su forma mediana 
de estas últimas semanas no 
le hace albergar esperanzas de 
gran favorito.

Su compañero y colíder, el 
suizo Alex Zulle, no alberga 
muchas más ambiciones, por 
causa del accidente que sufrió 
hace dos semanas y en el que 
se fracturó una clavícula.

Dos escaladores franceses 
son citados como posibles sor
presa: Richard Virenque y Luc 
Leblanc.

Ganador de tres Premios de 
la Montaña sucesivos (1994, 
1995 y 1996), Virenque, de 27 
años, no ha mejorado mucho 
en las contrarreloj, aunque sí 
lo ha hecho en el llano.

para resolver los problemas asistenciales que padecen 
los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

ASOCIAaON “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4“ - 11. 28028 MADRID

Tfnos.: (91)41145 91-41173 28

M.C.D.2022
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Ciencias.
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Te ofrecemos elB?Í^ de APROBADOS en todas las asignaturas de: PRIMARIA, ESO, BUP, COU, F. Profresional, UNIVERSIDAD, 

POLITECNICA, INGENIEROS, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, etc. Excepto en INGLES y FRANCES que te GARANTIZAMOS elBH de APROBADOS, 

Información: INLINGUA IDIOMAS, ACADEMIA CEI Y C.E. Informáticos. C/ Tesifonte GaUego, 20 (Edif. Simago). Tef. 22 37 16.- BILINGUAL SCHOOL y ACADEMIA DYA 
C/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos y Caja Postal) . Tef. 23 58 54.-E Idiomas WELLINGTON, MECANOGRAFIA L.Q. y C.E. LOPEZ QUILES, C/ Mayor, 45. Tef. 2 1 47 97.

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
1 {)()“/(

NOTA: Idiomas CLINTON y academia LOPEZ QUILES de Marqués de Villores se ha traslado a C/ Mayor, 45. Tel. 21 47 97

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Tome alimentos sanos.
TRABAJO.- Tenga más confianza en sí 
mismo; podrá salir adelante más fácilmente 
AMOR.- No haga reproches a la persona 
amada

'3*=^=^ LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Profesionalmente siguen las 
discusiones en el ámbito laboral.
AMOR.- Cuidado con sus amigos, no con
fíe demasiado en ellos

TAURO 
r SALUD.- Buena.

TRABAJO.- No se desanime; piense que 
«^ * las cosas que más cuestan son las que

más valor tienen
AMOR.- No fuerce las cosas.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Trate de no dar ningún paso 
en falso.
AMOR.- No se deje influenciar por nadie 
en cuestiones amorososas.

GEMINIS
SALUD.- Irritabilidad.

<i«iL2Jlli^^ TRABAJO.- Buen momento laboral, aun- 
^ que le exigirá esfuerzo y dedicación plenas. 

AMOR.- No se en sí mismo; así no se 
solucionan los problemas.

J^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente.-TJ TRABAJO.- Jornada aburrida en el terreno no profesional.
AMOR.- Evite compromisos inmediatos de 
cierta importancia.

CANCER
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Utilice sus dotes de orador 
para convencer a los demás de la idoneidad 
de sus proyectos.
AMOR.- Bueno.

CAPRICORNIO 
DU y SALUD.- Riesgo de accidente.

TRABAJO.- Ingresos económicos de tipo 
~ profesional.

AMOR.- Complazca a la persona amada, 
no le pesará.

fr^ LEO
SALUD.- Se sentirá optimista y con fuerzas 

V» para cualquier cosa.
TRABAJO.- Retrase sus proyectos
AMOR.- Haga gala de su generosidad e 
invite a su pareja; merecerá la pena.

ACUARIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Es probable que alguien esté 
buscando atacarle en estos momentos, obre 
con cautela y prepárese para defenderse. 
AMOR.- Busque nuevos intereses

^^^ VIRGO

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Debería tomarse el trabajo 
con más calma y cultivar algún hobby 
AMOR.- Inquietud por el ser amado.

PISCIS
SALUD.- Buena. j TRABAJO.- Bajo rendimiento en el tra-
bajo.
AMOR.- Se sentirá feliz.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán orgullosos y poseerán gran inteligencia, lo que les permitirá alcanzar 
fácilmente todo aquello que se propongan.

Crucigrama

3

4

5

6

7

8

9

10

11

Loq. 
CALI

10

r

Son

HORIZONTALES: 1: Al revés, 
quitar la vida. 2: Dioses del hogar 
de los gentiles. 3: Indolentes, pere
zosos. 4: Dícese del individuo de 
una tribu belicosa de Marruecos 
que durante los siglos XIII y XIV 
fundó una dinastía en el norte de 
Africa y sustituyó a los almohades 
en el imperio de la España musul
mana (Pl). 5: Amárrala. Al revés, 
individuo de un pueblo germánico 
que invadió España en el siglo V 
(Fem). 6: Símbolo químico. Sebo. 
Al revés, nombre de consonante. 
7: Río de la India. Al revés, ter
minación del diminutivo. 8: Anudo. 
Cierta flor en heráldica. Letra grie-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

ga. 9: Ornato. 10: Coordina 

Dioses infernales o 
difuntos, considerados

VERTICALES: 1: Jerr^ ^^^ 

las montañas de Leo"-

grido. 3: Pesar.
dre, ñoñez. Al reves, 
inglés. 5: Al revés, ^ ^í 

mujer. Cierto tejido, o. H j^j 
les. Personificación de ^^^^^^^ 

religión mazdeista. i- q^ 
atascas. Del verbo ser. • ^j 

famoso de
preposición. 9: -
revés, descreído, >” 

Escogido. 11:
ANTERIOR

Parad. 2: Veranos. 3: Pinatares. 4: Colaborador. 5: Agot • , ^^iítv 
Pi. Estos. oT. 7:Amos. Eume. 8: Zar. Osa. Lis. 9: Soldárala-

Adi 
C/( 
tk.

de:
*IE

Estos. oT. 7:Amos. Eume. 8: Zar. Osa. Lis. 9: Soldaraia. 8(;| 
: Reara- 4
VERTICALES: 1: Capaz. 2: Pócimas. 3: Vilo. Oros. 4.

. areT.8: Dorarse

11: Reata

5: Arabas. Odre. 6: rato. Tesaba. 7: anarco 
Sede. Ulla. 10: Sodomía. 11: Rotes.
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EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA
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La Tribuna

43

d Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES DE VERANO
ECONOMICAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES:

-HUMANIDADES:
TAMBIEN IMPARTIMOS CLASES DE DIBUJO TECNICO

HIGINIO OLIVARES |HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

OPOSICIONES

EXAMENES DE SEPTIEMBRE

PREPARAMOS TODAS US MATERIAS

-RESERVA TU PLAZA- AGOSTO
información: Marqués de Villores, 18 - TeIf, 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 3111

<J ACADEMIA GASPAR ROMERO 
cZ T¡iM«. 1? enthla. A. AlbsceU!. teí. 22 32 d

ACADEMIA GASPAR ROMERO
, C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

OACTIVIDADES FISICAS ALBACETE * DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

ESTE VERANO

DEPORTES AlTurA
GRANDES OFERTAS

AutoCAD

ANUNCIOS

¡¡PREPARATE PARA LOS EXAMENES DE SEPTIEMBRE!!

LATIN

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES INFORMATICACENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

\ISALUD: EXi
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMOCLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

oc 
A 1

C/ Mayor 41, 2? 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

CENTRO DE ESTUDIOS
Virrey Morcillo, 1
Tfno.: 52-03-68 

02005 ALBACETE

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD. CLASES YA INiCIADAS.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ Tinte. 12 entpia. A. Albacete. Tel: 22 82 01

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, IDIOMAS, POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES {INGENIERIAS, COU, ETC.)

INGLES: TODOS LOS NIVELES {INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POLÍTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
JXMASIUDAD. CUALQUIER NiYEL; Económicas, Empí^fáiss, Reiadones Lsixxafes, R’, Bsica, efe

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS. 
____________ TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS____________

Centro de Formación 

^•bujo Técnico 

°'bujo Gráfico

CALCULOB INTRODUCCION A LA PROGRAMACIOI^^M 
ESTRUCTURA DE C0ÑlPUTAD0RES| TECNOLOGIA DE C0MPUTAD0RES|

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

í^??.*?®® 'distinta a la NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema 

'A y sus PRECIOS DE PREPARACION.

CONTABILIDAD M ESTADISTICA

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

)bs!f“í

Julo.

• Sói^

I HlOR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE 
1 n^PLEO PUBLICO, SE AUTORIZA AL INSALUD LA CONVOCATORIA 

u nKLA® PLAZAS PENDIENTES: AUXILIARES 1.919 PLAZAS: CELA- 
“ "KRES 2.100; PINCHES 190; OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. 
0 0 INMINENTE CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS.

¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 
DE UNA PROFESION DE PRESTIGIO!

CLASES DE TODAS LAS MATERIAS, DESDE PRIMARIA A UNIVERSIDAD

- ESCUELA DE INFORMATICA:

HQPOSICION GUARDIA CIVIL!!
P0^in^ ^^^ plazas. Ultimo día presentación instancias, 30 Junio 
~~^NES POLICIA LOGAi • Próxima convocatoria 6 plazas 
j-~^0FESI0N^: Próxima convocatoria exámenes mes de Julio 
ggJ&AL DE POLICIA : ESCALA BASICA

C/ Mayor 41, 2® 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ai^V 
, Al»

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS CON CLASES DIARIAS 0 INTEN- 
SIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO

NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO\

'ie¿ode 1997

• de B

YA 
A N 
E R 
C A 
A N 
ET

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA

,EGB, BUP, COU
.PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO

j. o
 

C
 Z m
 Z M
 0

diez, 
5 de 
recha

’onal. 
ficat- 
euna 
pane

-j oc
 

ir
?

AGENTES TRIBUTARIOS HACIENDA PUBLICA:
OFERTADAS 90 PLAZAS (BOE 22/3/97)
REPARACIOtM DE TODOS LOS EJERCICIOS._______________

ti o 
i v 
V H 
0 N

DAD, 
DOS. 
DYA 
7 97.

ACADEMIA

MAYPE
StJClA LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 

convocatoria 6 plazas. También otros municipios.
SAPgOFKIONAL_3_EJERCITOS: Próxima convo- 

___-PiiAo ^-^ plazas aprox. Exámenes en Septiembre. 
0 JlIgcAHDiA CIVIL: Convocadas 245 plazas turno libre. Exá- 

en Septiembre.
«oix^" “^Pl®'3 3 cargo de personal especializado en cada tipo 
^^Kion. Se incluyen test psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 

médico y oftalmológico y entrevista personal.
¿P''C»'U0NALES RESULTADOS ANTERIORES CONVOCATORIAS! 

gLAZAS LIMITADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!___

inarí»< 

as

Tiion’W

lAFAB, EXITO SEGURO!

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PROFESOR, FUTUR0L0(X) Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, ' rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta

. magia hindú para quitar daños, nega- 
i tividad y brujería. Gran experiencia en

Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares ^Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CÓNTABIUDAD - MECANOGRAFIA

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO 
PUBUCO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 
OPOSICIONES PARA; SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas; OFICIALES Y SECRE
TARIOS DE PAZ, 700 Pzas; AUXILIARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas.

ACADEMIA

MAyPE
¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES!
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Polícia 

Local.

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

CURSO ENTORNO WINDOWS
• Duración 40 horas lectivas.
• Contenido:

-Introducción a la Informática
-MS-DOS
-WINDOWS 3.1
-WORD 6.0
-EXCEL 5.0 -(Reserva tu plaza)

NUEVOS 
CURSOS 
JULIO

1 >
C/ Rosario, n- 70

Alimentación infantil. Precios especiales

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

na, 10-55
ALBACETE

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
♦ Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

* PREPARACION EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
(Todas las materias) 

* PREPARACION DE LA SELECTIVIDAD 
* PREPARACION MATERIAS CURSO 97-98 

(Todos los niveles) 
* INFORMATICA (Windows 95, Word, Excel) 
* MECANOGRAFIA 
* INGLES Y FRANCES 
* CONTABILIDAD ÍF.P.. REL. LAB.. CC.EE.1

CCNTROW IDIOMAS "BABCl" 
Marqués de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 50 50

ZAPATILLAS - CAMISETAS 
POLOS - BAÑO

€1 placar de aprender un idioma
11 Nuevo €N fíLBfíC€T€ll UN AUTENTICO LABORATORIO 
DC IDIOMAS. (Cabinas Interactivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)
INGLES TODOS LOS NIVELES: Adultos, niños, repasos. €06, 
BUP. COU
CURSO INTENSIVO DE INGLES: MAYO - JUNIO

MATRICULA PAOXIMO CUASO: Abierto el plazo de matri
culo poro el curso 1997 — 98. RESERVA TU PLAZA

INTENSIVOS DE VERANO. Te ofrecemos el 90% de APROBADOS en todas las asignaturas de: PRIMARIA, ESO, BUP, COU, F. Profresional, UNIVERSIDAD, POLITECNICA, INGENIEROS, 
ít^^OfiMATin ^^^’ EMPRESARIALES, etc Excepto en INGLES y FRANCES que te GARANTIZAMOS el 100% de APROBADOS. Este verano también en nuestros centros CURSOS SUPERINTENSIVOS 

ííín ' MECANOGRAFIA (Audiovisual) e INGLES-FRANCES con Profesores NATIVOS. MATRICULA ABIERTA CURSO 97-98 en: INFORMATICA, INGLES, FRANCES, ALEMAN con el revolucionario 
k'í P^^E y Ar*^^''E>NAL ENGLISH” THE ENGLISH YOU NEED. Información: INLINGUA IDIOMAS, ACADEMIA CEI y C.E. Informáticos C/ Tesifonte GaUego, 20 (Edif. Simago) T. 22 37 16. BILINGUAL 
? DYA, c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos y C^a Postal) T. 23 58 54. E Idiomas WELLINGTON, MECANOGRAFIA L.Q. Y C.E. LOPEZ QUILES, C/ Mayor. 45 T. 21 47 97. Note.

------ Y academia LOPEZ QUILES de Marqués de Villores se ha trasladado a c/ Mayor, 45. Tel. 21 47 97

M.C.D.2022
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VENTAS

INMOBILIARIA 

HOGAR

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su bogar!

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y 
46.000 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

• NOVEDAD Chicas w 
tes. Todo tipo de gustos 
manos. Tel. 24 54 23 ‘

GESD0H(ÍS
Teléfono: 52 32 81 

PASEO DE LA
LIBERTAD, N® 15,39

• ALQUILO plaza garaje, c/ 
Feria. Tel. 21 51 39

• ALQUILO PISO sin mue
bles, calefacción y agua 
caliente individual por gas. 
c/ Cura, 5. Tel. 21 51 39

ÜSYMPATHY!!
C/ Francisco Fontecha, 

n° 5-1=8

Tet/Fax:241802

• SELECCIONAMOS AZA
FATAS Interesados llamar al 
tef. 52 07 29

• SELECCIONAMOS SOL
DADORES Interesados lla
mar al tef. 52 07 29

• INMOBILIARIA HOGAR 
Ultimas viviendas, 3 dormi
torios, salón, cocina, 2 
baños, ascensor, calefac
ción individual, trastero, 
garaje. Precio: 8.500.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada: 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes. Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef. 
21 31 71

• GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tef. 52 32 81

• ALQUILO DESPACHO, 
exterior. Aire acondicionado, 
aseo. Cura, 5. Tel. 21 51 39

• SE ALQUILA local 
comercial 35 m^. c/ San 
Francisco, 10. Tef. 23 21 51

• i¡AVISO!! Nuestros anun
cios responden a personas 
reales...iNo se deje enga
ñar! ¡iSYMPATHYI! El arte 
de hacer amigos...24 18 02

• SELECCIONAMOS 
INGENIERO TECNICO 
INDUSTRIAL Especialidad 
Mecánica. Interesados lla
mar al tef. 52 07 29

ROSANA
Joven Exótica 
Muy atractiva y 
sexy.

Tel: 22 84 64 i

• INMOBILIARIA HOGAR
Vende piso zona Francisca
nos, 4 dormitorios, salón, 
cocina, baño, despensa, 
poca comunidad. Precio: 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con 
piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550.000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo: Tef. 21 31 71

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, zona 
Parque Sur, 2 dormitorios, 
cocina amueblada indepen
diente, 2 armarios empotra
dos, trastero, 5 años. 60.000 
ptas comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales comer-
ciales, domiciliación 
sociedades, plazas 
garaje, etc...

Tefs: 52 02 21 
21 00 02

de 
de

• 33 AÑOS Bondadosa. 
Sensible. Comunicativa...La 
puntualidad, sinceridad. Te 
esperan... 24 18 02

• LA SOLEDAD no es bue
na consejera para los nego
cios. Venga a Sympathy...Su 
vida cambiará...24 18 02

• SE NECESITA persona 
con conocimiento de Hard
ware y Software para traba
jar en esta provincia. Enviar 
currículum con fotografía 
reciente a: DATAC. Polígono 
Industrial Macharía. 20600 
Eibar. Guipúzcoa

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna de 40 a 
50 años. Tef. 21 81 09

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Arquitecto 
Vandelvira, 4 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, poca comunidad, 
despensa, trastero 40 m^. 
Precio: 7.300.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa ai público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

• GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 pts. 
Comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Blasco Ibáñez, 
40. Tel. 22 61 26

SE ALQUILA 
APARTAMENTO 

EXTERIOR 
AMUEBLADO EN 

DIONISIO 
GUARDIOLA.

«21 76 36

AGENCIA MATRIMONIAL 

PALOMA BLANCA 

en Albacete
C/ Collado Piña, n® 4-1® 
Izda. Tef. 51 06 04. Trabaja
mos con total seriedad y dis
creción. Disponemos de Psi
cólogos y Abogados gratui
tos. Nos avalan oficinas en: 
Ciudad Real 926-25 65 65

asesores
Rosario, 3 - 7.' (Ediñeio Capítol)

« 21 04 29 ALBACETE

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Pedro 
Coca, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
poca comunidad. Reforma
do. Precio: 4.000.000 nego
ciables. Tel. 23 55 55

• SE VENDE local acon
dicionado para Discoteca en 
Casas de Juan Núñez. 400 
m^. discoteca -+-80 m^, cafe
tería anexa+60 m^. terraza. 
Tef. 967-52 17 71. Pregun
tar por Pepe

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, amuebla
do, a estrenar, con trastero. 
Edificio Toscana. Tef. 
22 14 53

• SE TRASPASA academia 
por no poder atender. Tef. 
50 95 56 (contestador)

• PALOMA BLANCA Estu
diante, 25 años, soltero. Por 
traslado me encuentro sólo. 
Soy muy alegre, me gusta salir 
y tener una ilusión. Tel: 
51 06 04

• INMOBILIARIA HOGAR
Vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, trastero y patio. Total
mente reformado. Precio: 
7.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• SE VENDE Opel Omega 
de importanción, AB-P. Tef. 
52 24 72

• SE ALQUILA nave a 2 
kilómetros de Albacete, con 
luz y agua. 130 m^. Precio 
28.000 ptas. Tef. 22 14 53

GESDOMUS
Vende piso zona Padre Roma
no, 3 dormitorios, cocina amue
blada, garaje, trastero, calefac
ción individual, 3 armarios

• SANCHEZ DEL RIO Gru
po Inmobiliario, vende piso 
c/ San Agustín; 4 dormito
rios. Trastero, garaje. Nue
vo. Precio 17.500..000 ptas. 
Tef. 50 42 06

• ALQUILO plaza de gara
je, C/ del Ejército (frente 
Museo del Parque) 7.500 
ptas. Tel: 22 28 21

SE TRASPASA 
TINTORERIA

EN CENTRO 
COMERCIAL EN 

ALBACETE CAPITAL 
Por no poder atendería.

Equipo completo. 
Económica.

Tel. 96/396 30 84 
96/333 00 11

• PALOMA BLANCA Funcio
nario, 28 años, soltero, alto y 
atractivo. Desearía encontrar a 
una mujer soltera y que como 
a mí le guste viajar, con fines 
serios. Tel: 51 06 04

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

I áí

• GESTIONAMOS présta
mos con rapidez. Interés 
bancario. Tef. 
24 58 81-907*15 10 70

empotrados, antigüedad 
años. 12.CXX).000 ptas.

Teléfono: 52 32 81.
REF.T-1122

3

• GESDOMUS vende apar
tamento nuevo, zona Carre
tas, 2 dormitorios, cocina 
amueblada independiente,' 
trastero. 8.000.000 pts. Tef.
52 32 81. Ref. T-1290

• SE VENDE vitrina de frío 
acero inoxidable 1,35x1,15; 
lavavajillas Jemis GS4 y 2 
máquinas registradoras 
JCM, muy económico. Tef. 
48 33 07 tardes

• ALQUILO APARTAMEN
TO amueblado, 1 dormito
rio, cochera. Plaza Ayunta
miento. Tel. 51 01 28

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• COMPRO asientos trase
ros de Ford Transit. Tel. 
50 71 35

• EXTRAVIADO Husky 
Siberiano de 11 meses. 
Negro y blanco. Ojos azu
les. Se gratificará. Tel. 
50 30 60

• SE VENDE Seat 131 en 
buen estado, económico. 
TIfno: 22 44 26

• ALQUILO piso amuebla
do, estudiantes, cinco dor
mitorios. Frente Correos. 
22 76 50

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION EMPLEO

• GESDOMUS vende piso 
zona Museo, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, garaje, 
trastero, 13.000.000 ptss. 
Tef. 52 32 81. Ref. T-1431

•SE VENDE Piso 100 m^.
Vistas Altozano. Tel. 
24 20 30

• SANCHEZ DEL RIO Gru
po Inmobiliario, alquila piso 
Paseo Cuba/Padre Romano. 
Nuevo. 3 dormitorios. Tef. 
50 42 06

ALQUILER

• GESDOMUS vende una 
casa, 300 m^. Zona Arqui
tecto Vandelvira, antigue
dad, 8 años, jardín, 5 dor
mitorios, garaje, calefacción 
individual, salón, 50 m^, 
para más información visite 
nuestra oficina en el P^ de 
la Libertad, 15, 3®

• SANCHEZ DEL RIO Gru
po Inmobiliario, alquila 
pisos, c/ Feria/Zapateros. 3 
dormitorios. Cocina amue
blada. Nuevos. Tef. 50 42 06

• NUEVAS ALIANZAS ¡No 
se confunda! Somos profe
sionales, 25 años a nivel 
nacional, y 7 años aquí en 
Albacete y provincia, enten
demos las necesidades de 
cuestos socios/as, somos 
¡Nuevas Alianzas!
Tef. 52 15 90

• SE NECESITA camarero 
con experiencia en plancha 
y cocina. Se requiere edad 
entre 24 y 30 años. Llamar 
al 21 65 87

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
M.M.

• SE ALQUILA PISO 
amueblado, calefacción 
central, ascensor. Tefs. 
22 94 71-23 91 80

• ALQUILO APARTAMEN
TO amueblado a estrenar. 
Tel. 21 86 70

• SANCHEZ DEL RIO Gru
po Inmobiliario, alquila piso, 
c/ Feriar 4 dormitorios. 122 
m^ útiles. Calefacción cen
tral y ascensor. Tef. 50 42 06

• NUEVAS ALIANZAS 
administrativo separada, 38 
años. Soy abierta, respon
sable y confiada, puedo 
amar tanto como tu quieras., 
iConóceme! Tef. 52 15 90

• SE BUSCA matrimonio 
para casa en Alicante. Suel
do 100.000 ptas. Casa inde
pendiente. Tef. 2154 12. 
Preguntar por Pilar Díaz

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA De todo tipo. Tef. 
50 86 67

CONTACTOS

• GESDOMUS vende piso, 
zona Molinos de la Feria, 3 
dormitorios, 2 baños, cocina 
amueblada, 6.500.000 ptas. 
Tef. 52 32 81

• LA MANGA, alquilo apar
tamento, 1- línea, piscina, 
parking. Llamar tardes. Tel.

• SANCHEZ DEL RIO Gru
po Inmobiliario, alquila piso 
c/ Nueva, 105 m^ útiles. 3 
dormitorios, garaje opcional.

• NUEVAS ALIANZAS 30 
años, bonita y seductora. 
Siento la nostalgia de un 
pasado feliz del cual quisie
ra poder llegar a olvidar, jun
to a un hombre que me 
comprenda. Tef. 52 15 90

Nuevo a 
50 42 06

estrenar. Tef. C Tinte. 56-1°-IZDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

Mujeres buscan 
contacto sexual 
no comercial. ]

100% discreción 
(95)205 07 07

’4 

i 
■ 
1

NOVEDAD 1 
LAIMA «

Joven, esbelta t 
atractiva ’ 

muy cariñosa, y
Salida Hotel. 1 

22 84 64 h 

-----------k
• G. AMOUR masajes ?]¡(( 
caballeros. Señoritas á 
nes, Vicky y Anabel, gu^ *' 
23 años. Tef. 22 93 43 fe

------------------------------------me
• CASA DE TU A TU 
diantes. Gloria, 18 aC
Yuli, 19 años, oriental, 
gadita. Tel. 23 7412 '«C

• MUJERES buscan hT 
bres, cientos de mujeres t|(ji 
can contacto sexual grate tsi 
me ya 902/ 1691 00 ^j.

• CONTACTOS si b.^ 
chicas, ambiente setóL 
relajado. Llámame. 212ir

• CASA DE CONTACW 
nuevo estilo. Tef. 511<p

• CASA DE CONTACl! j 
señoritas no profesi^ 
Discreción. De 9 maña! 
9 tarde. Tef. 22 84 64 |

• NOVEDAD Perla. 
eróticos. Sólo para nu?!
Llámame. 24 54 23 |

-------------------- ---------------
• DIANA Joven sepí:: 
agradable, de buen ver, 
leña. Saidas hotel. 245*

• ¡ELENA! Azafata de com
pañía. Escultural, juventud, 
simpatía, belleza. Aparta
mento privado y discreto. 
Salidas hotel. Idiomas. Tel. 
907/50 27 97

APARTAMENTO 

PRIVADO
CAROLINA

Rubia, ojos azule 
exuberante, cuei^ 
escultural. Mas^ 
profesionales. Salí 
hotel. Tel. 90' 

30 39 82

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSlWjra
BOTELLAS Y/O GASOLEO SU

CALEFACCION INDIVIDUÓ
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO, 73
INSTALACIONES Y REVISIONES DE GAS

ví 
S 

I 
toi 

.te
21 47 46

Mol-ores Eléc<ricosBobinado de

dDb
la

Lda. en Farmacia

SERVICIO TECNICO

C/ ZARAGOZA, 10- TeIf y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil: 989/79 74 61 - ALBACETE

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTORA Y NATUROPATIA

i

BOMBAS J 
GRUNDFOS Í

la

LIDERES EN TEOSOLOCÍ  ̂

DE BOMBEO _
ir 
nc 

>j<

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes
- Varices - Migrañas - Ennresis

- Obesidad - Acné - Urticaria

- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis

- Insomnio - Celulitis - Sinusitis

- Colesterol - Circulación - Tabaquismo

- Reuma - Debilidad - Alcoholismo

- Artrosis - Diarreas - Temblores

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete
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la Mandragora”, revista de La10(1 r
01

Í, cumple su edición numero 100

ef,

Patrick Swayze.Robert Wargner.Demi Moore.

►“Loca Academia de Policía crática familia se ha cometido

TELEVISION

este programa 
lentes índices

iuei(x 
3sa¡e!

se ven envueltos en un turbio 
asunto de robo de diamantes 
por el que tendrán que vérselas 
con la mafia y con la gen
darmería.

qn asesinato. Sherlock Holmes 
se entrevista con todos los 
miembros de la familia para 
esclarecer el caso.

can 
uaJ 
a).

íiñde hacer '‘un espacio que refleje la variedad, diversidad y complejidad de las distintas manifestaciones culturales”

de'i

T stian T Y^piauado”. Dir-

Hale,

presenta exce
de valoración. Vargas Llosa ha sido uno de los escritores entrevistados.

’^átiv'os P^^^^^tador de 
recopía asesinado 

aje, su coche en el

^^^^"a 3. “El

^ Annarella, la coma-

’ en i 
horas t

’*' «mbos J L ‘^<>o la 
^i^amoran y

La oferta que informa de 
literatura, artes plásticas, 
cine, teatro y música

1 |\DR1D. (Efe).- “La 
—B^ágora”, la revista cultu- 
~jie La 2 donde se informa 

literatura, artes plásticas, 
Í^J®atro y música, la única 
«Sade este tipo en las tele- 
—pes españolas, cumple hoy 
Tuición número 100. Pro- 
J^% propio de una televisión 
j Jhea, “La Mandrágora”, 
_ fecido integramente por 
^^trata de hacer “un espa- 
’f^’v?® H varidad, 
jraisfedad y complejidad de las 

ptas manifestaciones cultu- 
—|de nuestro país”, en pala- 
eS^ ^^ director, Miguel Sar- 
2)2iP°;
_Jfclizada con formato de 

^’^diovisual, este espa- 
smfailtural incluye entrevistas 
_ 1^05 protagonistas de la 

añ 
4

actualidad cultura española e 
internacional, y reportajes 
sobre actividades del momen
to, en la que músicos, escri
tores o artistas comentan, des
de su punto de vista, el acon
tecimiento de que se trate.

Vargas Llosa, Alfredo Bryce 
Echenique, Arturo Uslar-Pie- 
tri, Antonio Muñoz Molina, 
Zoé Valdés, Francisco Umbral 
o Soledad Puértolas, entre 
otros, son algunos de los escri
tores entrevistados o autores 
cuya biografía y obra han dado 
pie a distintos personajes.

También directores de cine 
como Fernando Colomo, Fer
nando Trueba, José Luis 
Borau, Julio Médem o Juanma 
Bajo Ulloa han pasado por este 
programa, al igual que artistas

plásticos como Luis Gordillo, 
Alberto Corazón o Baltasar 
Lobo.

Según datos facilitados por 
TVE, el espectador habitual de 
.“La Mandrágora” es un indi
viduo entre 25 y 44 años, que 
se reparte igual entre hombres 
y mujeres y el 88 por 100 per
tenecen a clases medias y altas.

La audiencia, teniendo en 
cuenta que se emite en La 2, 
se ha movido entre los 200.000 
y los 250.000 espectadores, lo 
que en opinión de su director 
“constituye un índice destaca
ble de seguimiento para una 
revista cultural de este tipo, 
que se emite a partir de las 
00’30 de la noche”. Además,

títeorio, n» 51 - Tlf. 23 03 00 (Rcoorto o domidiio. Tef: 23 75 571 niBRCíTí

CAFE CON LECHE 
CROISSANT 

110

CAFE CON LECHE 
MAGDALENA 

125

a C
 

5"
 S s Í a Ce

NTO S’ ®™®’’ y fantasía”.- 
“P^n, amor 

A Dir: Luigi Comen- 
' nt. Gina Lollobrigida, 

de Sica. Italia, 1954. 
moj ^^^e^enuto, un hom- 
ihin' ^^°’ ^I^g^ corno nuevo 
P- >eri a Sagliona, un pue- 
; montañés de la Italia
r • antecesor le advier- 

S^vS?”^ P^^^lo es fácil 
? Í "’^^niura- 

aún con- 
de seductor, 

. ^yá en dos can-

“Atraco
* ^®nni. hf' n ‘V Armand 
'" Welle D *'®bert Wag-

K es ase^^.?"^'^’ 1993. 
h ^ eon su mientras 
^dc^^? Madigan 

^ebe ví®°” español, 
la ^^^ ® Francia

V”.- 22.00 horas. Tele 5. “Loca 
academia de policía V”. Dir: 
Alan Myerson. Int: Bubba 
Smith, David Graf, Matt 
McCoy. USA, 1988. Un grupo 
de policías recién salidos de 
la Academia son destinados a 
Miami donde deberán poner 
en práctica los conocimientos 
teóricos adquiridos durante su 
entrenamiento. Su inexperien
cia los llevará a crear situa
ciones disparatadas.

►“Oscar y Sherlock”.- 22.30 
horas. La 2. “Oscar y Sher
lock”. Int: Paco Morán, Fran
cisco J. Bastillo, José Luis San 
Juan, Laura Jou, Manuel Solas. 
En el castillo de una aristo-

en acto de servicio. Cuando se 
inicia la investigación del caso, 
el departamento recibe la lla
mada de un agente de Nuevo 
México afirmando que tienen 
un sospechoso. Este se confiesa 
como autor de los hechos, pero 
a los pocos días reciben otra 
llamada informándoles que 
existe otro sospechoso que 
también se declara culpable del 
asesinato del policía.

►“Las dos caras del mal”.- 
23.40 horas. Antena 3. “Las 
dos caras del mal”. Dir: Gilbert 
Cates. Int: Jason Bateman, 
James Wilder, Arye Gross. 
USA, 1993. San Femando, 
California. Un policía es ase
sinado el día de nochebuena

►“Warlock, el brujo”.- 00.00 
horas. Tele 5. “Warlock, el bru
jo”. Dir: Steve Miner. Int: 
Richard E. Grant, Julián 
Sands, Lori Singer. USA, 1989. 
Año 1962. Boston. Warlock, un 
cruel brujo satánico, va a ser

ajusticiado, sin embargo, su 
cuerpo desaparece tras un tor
nado. En realidad, ha viajado 
al futuro, a la época actual, 
con la misión de unir las tres 
partes del Gran Grimoire y así 
poder hacer a Satanás dueño 
de toda la tierra. Para ímpe- 
dirlo, viaja al futuro, Referne 
-un cazabrujos- quien, en com
pañía de una joven hechizada 
por Warlock, intentará abortar 
los planes del siniestro brujo.

►“Sospechoso de asesinato”.- 
01.55 horas. TVE-1. “Sospe

choso de asesinato”. Dir: 
Michael OoHerlihy. Int: Glenn 

• Ford, Nancy Olson, Dean Jag- 
ger, Warren Oates. EEUU, 
1969. Gabriel, “Jimmy Boy”, es 
un indio que ha matado a un 
blanco en defensa propia. Per
seguido por el comisario, se 
refugia en el rancho de su ami
go Smith. Gabriel no quiere 
entregarse, temeroso de no 
tener un juicio imparcial.

►“Simple men”.- 01.55 horas. 
La 2. “Simple men”. Dir: Har 
Hartley. Int: Robert Burke, 
William Sage, Karen Sillas, Eli
na Lowenshon, Martin Dono
van. EEUU, 1992.

►“AI lado de la ley”.- 02.15 
horas. Tele 5. “Al lado de la 
ley”. Dir: Roger Spottiswoode. 
Int: Philip Casnoff, Patrick 
Swayze, Randy Brooks. USA, 
1980.

M.C.D.2022
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“Canciones de nuestra vida” hará
un homenaje al Dúo Dinámico
Francis Lorenzo parece haber encontrado su lugar en la 
programación de Antena 3 TV con un programa que fun-
ciona, después del fiasco de “Efecto 
el “Mississippi” de Pepe Navarro.
La papeleta de competir de noche 
propio Navarro, que se cambia.de

F”, que no pudo con

se la deja Francis al 
cadena y la próxima

temporada estará en Antena 3 TV para intentar repetir 
el éxito del “Mississippi”.
Francis parece disfrutar ahora con “Canciones de nuestra 
vida”, que a un mes de su estreno los índices de audiencia

IMPERMEABILÍZANTIS

SEALm. TELEFONO Y FAX:

son esperanzadores.
Los recuerdos de años pasados, los sesenta, claro, son el 
centro de este programa en el que con tono distendido, 
toma como base las elecciones musicales de los propios 
espectadores y a partir de allí recrea el ambiente de una 
época.
Hoy “Canciones de nuestra vida” hará un homenaje al 
Dúo Dinámico y a Village People, aunque también podremos 
disfrutar con canciones como “Santa Lucía”, “Only You” 
y “Sapore di sale”, entre otras muchas.

967-23 10 72
DISTRIBaiDOR Y APUCADOR DE:

rr

El dúo, Manuel de la Calva y Ramón .Am^

hCE

ASOCIADA

IMPERMEABIUZACIOND

TERRAZAS; CANALES; DEPOSí 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; EIC

IA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISl

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
0830.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
09,45.- CLUB DISNEY 

VERANO
11,00.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
11,20.- LOS ROMPECORA- 

ZONES
12,15.- LOIS Y CLARK: LAS 

NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN

13,05.- KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00.- TELEDIARIO-l
15,54.- EL TIEMPO
16,00.- TODO POR TU 

AMOR
1730.- PARA ENTENDER-

NOS
18,50.- NOTICIAS
18,55.- CORRUPCION 

MIAMI
20,00.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO

EN

21,50.- VIDEOS DE PRIME
RA NUEVOS PRO
GRAMAS

2230.- GRAND PRIX
01,10.- TELEDIARIO-3
01,55.- CINE DE MADRUGA

DA “Sospechoso de ase
sinato” (USA/1969/101’) 
Director: Michael OHer- 
lihy

03,40.- SE HA ESCRITO UN 
CRIMEN

0435 - TELEDIARIO-4

06,00.- EL PLANETA 
TARIO

07,00.- PATRIMONIO 
TURAL DE 
HUMANIDAD

08,00.- ALATUL
08,45.- EMPLEATE A 

DO

SOLI-

CUL
LA

FON-

09,10.- LOS DESAYUNOS DE 
RADIO NACIONAL

10,00.- VACACIONES DE 
CINE (I) “Pan, amor y 
fantasía”

1130.- TORTUGAS
12,00.- TENIS. CAMPEONA

TO DE ESPAÑA

14,00.- PARA NOSOTROS
15,15.- SABER Y GANAR. 

Concurso cultural en el 
que participan tres con
cursantes

15,45.- GRANDES DOCU
MENTALES

16,45.- USHUAIA
17,15.- EL ESCARABAJO 

VERDE
17,45.- PARA NOSOTROS
18,45.- YO Y EL MUNDO
19,15.- QUIEN ES EL JEFE
19,45.- PC ADICTOS
20,15.- PREVIO BALONCES

TO
2030.- BALONCESTO. CAM

PEONATO DE EURO
PA. CUARTOS DE 
FINAL “España Rusia”

22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO
22,30.- FUNCION DE 

NOCHE “Oscar y Sher- 
lock”

00,55.- METROPOLIS
01,25.- LA MANDRAGORA

07,00.- NOTICIAS
07,30.- CLUB MEGATRIX 
11,20.- MR BELDEVERE 
11,50.- AQUELLOS MARA- 

VILOSOS AÑOS

12,20.- CALIFORNIA 
DREAMS

12,50.- EQUIPO A
14,00.- LA FAMILIA HOGAN 
14,30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
16,00.- TELECINE “El repor

tero despiadado” 
(US A/1990/90’) Direc
tor: Christian I. Nyby 
Interpretes: Raymond 
Burr, Barbara Hale. Un 
engreído presentador de 
informativos es asesina
do cuando recogía su 
coche en el garaje y la 
principal sospechosa es 
una presentadora com
pañera suya.

18,00.- EL COCHE FANTAS
TICO

19,30.- EL PRINCIPE DE BEL
AIR

20,20.- IMPACTO TV
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CANCIONES

NUESTRA VIDA
DE

23,40.- CINE “Las dos caras 
del mal”

01,40.- NOTICIAS
02,10.- CINE DE MADRUGA

DA “Un asunto de con
veniencia”

04,00.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA “El hijo de colmillo 
blanco”

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,50.- LA GUERRA DE LOS 
OVNIS

08,15.- EL JARDIN SECRE
TO

08,40.- TENKO Y LOS 
GUARDIANES DE LA 
MAGIA

09,00.- ANTONELLA
09,45.- CON OCHO BASTA
10,30.- AUTOPISTA HACIA 

EL CIELO
11,30.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE 

“Atraco en la costa azul” 
18,00.- ANA
19,15.- EL SUPER
19,50.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,25,- EL TIEMPO
2130.- TELECUPON
22,00.- CINE CINCO ESTRE

LLAS “Loca academia 
de policía V” (1988)

00,00.- CINE “Warlock, el bru
jo” (1989)

01,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,15.- MADRUGADA DE 
CINE “Al lado de la ley” 
(1980)

04,00.- LAS CHICAS DE AL 
LADO

0430.- COPS
05,00.- EL SHERIFF CHIFLA

DO

08,00.- ABC WORLD 
CON PETER 
NINGS

08,25.- PLUSVALIA
0830.- REDACCION. 

CIAS
0835.- LO -1- PLUS

NEWS 
JEN-

NOTI-

(Mult)
09,30.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,25.- TELESERIE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- TENIS: Wimbledon
20,25.- AVANCE. REDAC

CION
2030.- LO ■+- PLUS. Programa 

en el que siempre se invi
ta a un personaje de 
actualidad para hablar 
de su último trabajo. 
También se hace una crí
tica de las últimas pelí
culas que se han estre
nado o que se van a 
estrenar.

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- TELESERIE
2230.- ESTRENO CANAL -I-: 

“La letra escarlata” 
(1996)

00,41.- ATLETISMO: GOL- 
DEN FOUR (OSLO)

02,43.- LA NOCHE MAS X 
06,15.- CINE: “Gran Slalom”

07,37.- DOCUMENTAL 
NATURALEZA: La 
estrategia del avestruz 
(Mult).-

ii^ multiiTiedia Systems
* CURSOS INTENSIVOS *

WINDOWS 95 Iniciación a la informática

OFFICE 97 -Aplicaciones integradas
*Tratamiento de textos WORD
*Base de datos ACCESS
*Hoja de cálculo EXCEL
* Presentaciones POWERPOINT
*Correo electrónico, etc...

07,15.- CARTA DEA 
0730.- BABALA 
08,45.- PIENSA EN MI 
09,05.- EL SIGLO D:

GUERRAS
10,00.- BIEN PORTI 
10,35.- CINE DE MÍ 1

“El supenivicnif 
avión con 300;# 
se estrella al de»!
Australia. EIB 
superviviente tí 
tán que intena 
gar lo ocurrido, 
go y una jo' 
dium” le ayudan 
ca oye voces, 
gemidos y los ¡^ 
como una p^A 
venganza por 1 
las víctimas.

12,15.- A FLOR DEP 

12,45.- BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9 
16,00.- EN PRIMEIS 

SONA
18,15.-EL JUICIO DEh 

ALCASSER ( 
2030.- INQUILINOS 
21,00.- NOTICIAS 9 >5( 
21,30.- PARLE VOTEI,** 

VOSTE
02,00.- CINE DE M^il 

CHE “Billy.
sor”. D. JO 
Tom Laughlin-
Taylor. Billy J^ 
mestizo ex Bou” 
Ahora se dcM 
por Arizona delíf] 
a los animales

03,55.- FIN DE EMIS

INICIO 
CN JULIO SOf

ONSULTA 
CIOS V 
ARIOS

Calderón de le Baixa, 3 Albacete* Teís: 51 Bó 10— tt 71 38. Fox.: 51 06 10 €’-<nalbálbamulHmedla@fwl»>^
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Se exhibe con el □□iDOÍBYl 
espectacular sonido D i g i t a l

AEACC
CINES
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5’30, 8’00 y 10,40 (N.R.M. 18)

Z 
’ £ 

• a 
1

 

5 *

Se exhibe con el I DOLBY | 
espectacular sonido D i g i T a l

5’30, 8,00, y 10,45 .(N.R.M. 7)
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5’00, 8’00, y 10,30 (N.R.M. 13)
Wr^---------- ‘-í’’w‘^3SSíra^T^

’^i

,*. VAGABUNDO

5’00, 8’00 y 10,35 (N.R.M. 7)

5’00, 8,00 y 10,40 (N.R.M. 18)

5’30, 8’00 y 10,45 (N.R.M. 7)

FUERA 
DE 

JUEGO

5’30, 8’00 y 10,45 (N.R.M. 13)

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

^Í.5‘’ ^ W C“1) ^ C^)
□«•cuento# PatUnaOraUn 3«Won«« Madrugada MMreoiae no faalwo, Daae. Oarnat EatA Kaaaraa da ántadaa 

mayoraa 06 Wtoa ZOOOpiazaa 5damaaySdbadoa4OO OfadatEagadador CamaUoean portaWono

I

W
 n 5 1

IntonTMclón 24h.
Te#. 50 86 56

0 Bosorio. n» 51 - Tlf. 23 03 00 íRenorto o domicilio. Tef: 23 75 571 ñisnctte

CAFE CON LECHE 
CROISSANT 

110

CAFE CON LECHE 
MAGDALENA 
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.MU LTICIN ES ALB AC E
VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA

CINES SALCILLO
Descuento mayores de

65 años 1

Descuento estudiantes

miércoles no festivos 
‘*M del espectador

KANTINA 
PAPITUT

Parking

Gratuito
Reserva entradas 

24 64 90
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SALA I SALA II
EL QUINTO ELEMENTO

z:

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10’30
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de
MADRUGADA 1 M.

SALA V
ENCANTADO DE MATARTE8

yS
 

^1

Sesiones: 6'15,8'30 y 10'45
No recomendada para menores de 18 anos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

AIR BAG

Sesiones: 5'30,6'00 y 10'30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

SALA VI
LA DAMA Y EL VAGABUNDO

VACABÜNOO

Sesiones: 5’30,7’15,9 y 10’45 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

o
 

p
 

<
 

<

SALA III
SUGARHILL

CAPITOL
MENTIROSO COMPULSIVO

CARLOS III

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10,30 
No recomendada a menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL 

CON AIR

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

JIM CARREY 
MEHUabó B’

‘«
<J

 

19

CERRADO 
POR 

VACACIONES

MENDOSO 
COMMSIVO

Sesiones: 6’15,8'30 y 10'45
No recomendada a menores 

de 7 años

SALA I
LA BUENA ESTRELLA

CANDILEJAS

_a
Buena „ 
estrella

Sesiones de lunes a viernes: 8'15 y 10'45 
No recomendada a menores de 13 años 

Sesiones Sábados, Domingos y 
Festivos: 6'15,8'15 y 10'45

SALA II
LA TREGUA

■ 1»
 

»J

LA PELICULA QUE EMPIEZA
DONDE TERMINA
"¿A LISTA DE SCHINDLER’

Sesiones: De lunes a viernes: 8'00 y 10'30 
Sábados. Pomingos y Festivos: 5'30,8'00 y 10'30 
No recomendada a menores de 7 años
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El único acertante 
del sorteo de 
Bonoloto del 
miércoles selló su 
boleto en Caudete

LT

En el sorteo de BonoLoto 
del pasado miércoles, día 2 
de julio, apareció un único 
acertante de primera catego
ría (6 aciertos), cuyo boleto 
fue validado en un despacho 
receptor de Caudete, situado 
en la calle Juan Miró número 
6 y regentado por María Gra
cia Requena Benito.

Este único acertante reci
birá 54.711.301 pesetas, mien
tras que los dos acertantes de 
segunda categoría, aparecidos 
uno en León y otro en 
Madrid, cobrarán 10.956.655 
de pesetas.

Pina entrega hoy 
dos vehículos a las 
agrupaciones de 
voluntarios de 
Protección Civil de 
Hellín y Riópar

El consejero de Economía 
y Administraciones Públicas, 
Antonio Pina, entregará hoy 
dos vehículos a las agrupa
ciones municipales de volun
tarios de Protección Civil de 
Riópar y Hellín.

El Ayuntamiento de Rió
par recibirá de la Junta, para 
sus voluntarios de Protección 
Civil, una furgoneta ligera, de 
cuatro plazas más carga, de 
1.238 centímetros cúbicos y 55 
caballos de potencia, cuyo 
precio asciende a 1.300.000 
pesetas. El acto tendrá lugar, 
a las 10:30 horas, en el edi
ficio del Consistorio.

Posteriormente, Pina entre
gará otra furgoneta de seis 
plazas más carga, de 2.068 
centímetros y 65 caballos de 
potencia, con un coste de dos 
millones de pesetas.

En la provincia de Albacete 
están en funcionamiento un 
total de 16 agrupaciones de 
voluntarios de Protección 
Civil.

1

En base a un acuerdo entre FEDECON y Telefónica

El sector de confección 
se conecta a Internet

Entrega de viviendas en Barrio de La Estrella.- En la mañana de ayer 
el alcalde de Albacete hizo entrega de las llaves de las nuevas viviendas que han 
sido construidas en el Barrio de La Estrella y que servirán para realojar a cinco 
familias que ocupaban viviendas en un deficiente estado. El alcalde se desplazó 
hasta el barrio acompañado del concejal de Urbanismo y el subdelegado del Gobierno 
en Albacete, Benjamín Domínguez. jose luis

LI
Las empresas de confec

ción de toda España van a 
ver mejoradas sus posibili
dades de comunicación e 
información gracias a la fir
ma de un acuerdo entre la 
Federación Española de 
Empresas de Comunica
ción- FEDECON- y Tele
fónica.

El presidente de FEDE
CON, Pablo García Pérez, 
y el director general de 
empresas de Telefónica, 
Guillermo Fernández 
Vidal, han firmado un 
acuerdo cuyo objetivo es la 
implantación en las empre
sas de confección de avan
zadas infraestructuras de 

telecomunicaciones, muy 
demandadas en el sector y 
que pueden ayudar en la 
mejora final de la compe
titividad empresarial.

El acuerdo contempla en 
concreto la instalación de 
un centro proveedor de 
información de FEDE
CON, con conexión a Info- 
vía e Internet, que facilitará 
información de interés para 
las más de 1.300 empresas 
confeccionistas asociadas. 
Las empresas podrán así no 
sólo tener acceso a infor
maciones de interés sino 
además de disponer de una 
forma ágil y barata de 
comunicarse con clientes y 
proveedores, incrementan
do por tanto el crecimiento 

potencial de las mismas.
Para mejorar las infraes

tructuras de telecomunica
ciones se instalarán en las 
empresas pertenecientes a 
la Federación conexiones a 
la Red Digital de Servicios 
Integrados- R.D.S.I.-, que 
permite entre otros bene
ficios la posibilidad de 
conexión a centros de dise
ño y a centros de distribu
ción nacionales e interna
cionales, el control de la 
producción a distancia, el 
acceso digital a aplicaciones 
empresariales como la 
Transferencia Electrónica 
de Documentos- EDI-, 
correo electrónico, etc. 
También se instalarán cen
tralitas digitales.

►De la moda de robar perra 
galgos hemos pasado a pah 
bras mayores. En Alcaraz x 
denunció la sustracción de m 
caballo valorado en una • 
200.000 pesetas.

►Por llevarse, algún día s 
van a llevar hasta los geranio 
como sucede en Almansa 
donde las casas de campt 
siguen en el punto de min 
de los “cacos”. Por fortuna 
en la última intentona, la' 
Fuerzas de Orden actuaron 
rápido y pudieron evitarlo.
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de 
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►Los cortes de agua se su» 
den con frecuencia en la capi
tal. Ya se sabe que el verano 
es muy pródigo para las obra 
municipales. En concreto 
esta vez le toca el turno i 

] 
pb: 
pai 
Lo 
Ca 
de

los barrios del Pilar, Sa ^f. 
Pablo y Cañicas, que sufrirá jj^. 
restricciones. da

► Los ecologistas tienen esto 
fin de semana una nueva ciü 
en Madrigueras, para reivin
dicar las vías pecuarias.

►Desde luego, es una fonnn 
más de pasar el fin de semaní £ 
y además en contacto con 13 
naturaleza. Incluso puede set L 
más divertido que marcharsí 
a la playa. fí

Vías pecuarias.
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Entra en la carrera que más salidas te ofrece. 
Estudia Marketing

• PROGRAMA DE ESTUDIOS HOMOLOGABLE CON ESCUELAS DE NEGOCIOS Y UNIVERSIDADES INTERNACIONALES 
• ACUERDOS DE PRACTICAS EN LAS PRINCIPALES EMPRESAS DE LA COMUNIDAD 

• AMPLIO PROGRAMA DE CONVALIDACIONES PARA UNIVERSITARIOS Y PROFESIONALES 
•BOLSA DE TRABAJO PARA NUESTROS TITULADOS 

Esl;iP Curso, también SECRETARIADO de DIRECCION INTERNACIONAL. Grupos limitados

IesumaI

ESCUELA SUPERIOR DE MARKETING
Y MANAGEMENT 
ALBACETE

Plaza de Gabriel Lodares, 3,1° Derecha

Telf. y Fax 967/51 05 05

.2022


